
行政和预算问题咨i句委员会

关于  1984-1985

两年期方案概算的

第二至第二十四次告

大 会

正式记录：第三十八届会议 

补编第  7A 号 (A/38/7/Add.l-23)

联 合 国



行政和预算问题咨i旬委员会

关于  1984-1985
两年期方案概算的

第二至第二十四次报告

大 会

正式记录：第三十八届会议 

补编第 7A 号 (A/38/7/Add.l-23)

联 合 国  

1987年，纽约



说 明

联合国文件部用英文大写字母附加数字编号。凡是提到这种编号，就是指 

联合国的某一个文件。



倚称

文件编号

A ^ 8 / ^ / A d d .

A /3 8 /7 /A d d .  2

A /3 8 /7 /A d d .  3

8 / 7 / A d d -  4

标 题

〔第一次报告已作为《大会正式记录，

第三十八届会议，补编第7 号 》

( A / 3 8 y 7  ) 0 )
第二次报告Ç 第 2 5 款 （国廝法院）、

第 3 1 款 （工作人员薪金 

税和收入第 1 款 （工作人 

员薪金税收入）订 正 慨 算 .
第三次报告。 联合国贸易和发展会议 

使共同基金展开业务的筹 

备工作、第 1 5 款 （联合 

国贸易和发展会议）、第 

3 1 款 （工作人员薪金税 ) 
和收入、第 1 敦 （工作人 

员薪金税收入）订 正 慨 算 ，

第四次报告 第 Î 款 （技术合作促进发

展 部 ）订正方案概算 • ，，"
第五次报告Ç 第 2 8 1 •款 第 1 分 敦 （国 

际公务员制度委员会）、

第 3 1 款 （工作人员薪金 

税 ）、收入第 1 敦 （工作

页次

i x

7

i l l



A /38/T/Add. 5

A /38y7X A dd .  6

A /38^ / A d d .  7

A / 38/T/Add. 8

A / 38y?/Add. g 

A / 38/7/Add. 10

人 员 薪 金 税 收 入 ） 和 收 入  

第 2 款 （ 一 般 收 入 ） 的 订  

正 慨 算 ........................ 15

第 六 次 报 告  Ç 曼 谷 亚 洲 及 太 平 洋 经 济 社

会 委 员 会 会 议 设 施 的 扩 充  

间 题  .....................   15

第 七 次 报 告  Ç 公 务 旅 行 和 头 等 輪 位 旅 行

的 安 徘 和 方 法 ..................20

第 八 次 报 告  Ç 国 际 公 务 员 制 度 委 员 会 报

告 内 的 建 议 和 决 定 所 涉 行  

政 和 经 赛 问 题 （ 与 议 卷 项  

目 1 1 7 有 关 ） .................25

第 九 次 报 告 Ç 联 合 国 年 鉴 ： 第 2 7 款

( 新 闻 ） 的 订 正 慨 算 ............ 28

第 十 次 报 告 Ç 本 组 织 摊 缴 的 健 康 保 险 赛  51

第 十 一 次 报 告 Ç 1 9 8 4 —  1 9 8 5 两 年

期 联 合 国 会 议 日 历 草 案 ：

会 议 委 员 会 在 其 报 告 中 提  

出 的 决 议 草 案 A 所 涉 行 政  

和 经 赛 问 题 （ 与 议 卷 项 目  

1 1 4 有 关 ） ................



文件编号 

A y 38/7X A dd .  11

A / 3 8 / 7 / A d d .  12

A / 3 8 ^ / A d d -  14

A / 3 8 ^ / A d d ^  15

标 题

第十二次报告 ç 联合国裁军研究所( 与

议程项目6 2 (J)有 关 ） ............
.第十三次报告。 秘书长的保管职责及条 

约的登记和公布：关于 

第 2 6 款 （法律活动），

第 2 9 款 A 项 （总部会 

议事务部），第 2 8 款 

D项 （总部一般事务厅），

第 3 1 款 （工作人员薪 

金 税 ），和收入第1 款 

( 工作人员薪金税收入）

的订正概算 ......................................*+9
第十四次报告。 工作人员训练活动（总 

部、 日内瓦和各区城委 

员会）：语文教员的合 

同情况 .....................................
第十五次报告。 各区城委员会的人口活 

— " 动 .............. .............................  59
第十六次报告  Ç 因经济及社会理♦会

1 9 8 3 年第一届和第 

二届常会的决定而订正 

的 慨 算 .......................................  65



A / 3 8 / 7 / A d d ，16 第十七次报告。

A/38/T/Add. 17 第十/V 次报告。

A / s s y r / A d d .  18 第十九次报告。

A y 3 8 / 7 / A d d .  19 第二十次报告。

第二委员会在A y 3 8 / r 0 5  
号文件中提出的决议草案 

一所涉的行政和经费间题 

( 与议程项目8 1 (a)有关）

第 2 A .  C款 （主管海洋 

法的秘书长特别代表办公 

室 ）、第 3 1 款 （工作人 

员薪给税）和收入第1 款 

( 工作人员薪给税收入）

订正慨算（与议程项目31 
有关 ） .................................
A/38/Œ,. 3 转文件内截 

的决议草案所涉行政和经 

费问题（与议程项目3 5 
有关 ） .................................
第三委员会在A / 3 8 / 6 8 1  
号文件中提出的决议草案 

五和决议革案三所涉的行 

政和经赛问题（与议程项 

目(b湘 (d)有关） ...............

71

75

82



A / 3 8 y 7 / A d d .  20  第二H"—次振告《

A /3 8 X T /A d d .  21 第二十二次报告。

第二委员会在A / 3 8 / 7 0 4  
号文件内提出的决议革案 

一所涉的行政和经赛间题 

( 与议程项目80  (a》有 关 ）

第一委员会的以下提案所 

涉的行政和经费间题：

A / 3 8 ^ 6 4 0 号文件内提 

出的决议草案A和 H,  
A / 3 8 / 6 3 6 等文件内提 

出 的 决 议 草 案 A / 3 8 /  
6 3 姆文件内提出的决议 

革案 C , A / 3 8 / 6 4 0  号 

文俘内提出的决议革案G , 
A / 3 8 / 6 2 8 号文件内提 

出的决议革案J , . A / 3 8 /  
624号文件内提出的决议 

草案A和 A / 3 8 / 6 3 8 号 

文件内提出的决议草案 

( 与议程项目4 6 、 5 0 、 

5 8 、6 0 、61 和 62  有关）

96



A / 3 8 / 7 / A d d ，2 2 第二十三次报告。 联合国在内罗毕的办公

房地，内罗毕联合国办 

公室的共同事务：第 18 
款、第 1 9 敦、第 28N 
款和第3 1 款以及收入 

第 1 款和第 2 款的订正 

概 算 ............................................... 1。5
A /3 8 /T X A d d .  2 3 第二十四次报告。 秘书处人员以外其他人

员的服务条件和报酬  ................ 118

附 件

行政和预算问题咨询委员会主届在第五委员会会议上口头提出的

报 告 .......................    121



筒 称

资料系统协调会 

离职后健康保险 

空中交通会议 

方案协调会

社会发展和人道主义事务中心 

跨圓公司中心 

国际经社事务部 

麻醇药品司 

新闻部

技合促进发展部 

非洲经委会 

欧洲经委会 

拉美经委会 

西亚经委会 

电子数据处理 

亚太经社会 

生境

电子计其中心 

公务员制度委员会 

资料系统股 

联检组 

工发高级顾问 

共同事务股 

贸发会议

资料系统协调事务咨询委员会 

离职后健康保险 

空中交通会议 

方案和协调委员会 

社会发展和人道主义事务中心 

联合国跨国公司中心 

国碌经济和社会♦务部 

麻醉药.品司 

新闻部

技术合作促进发展部 

非洲经济委员会 

欧洲经济委员会 

拉丁美洲经济委员会 

西亚经济委员会 

电子数据处理

亚洲及太平洋经济社会委员会 

联合国人类住区（生境）中心 

国际电子计算中心 

国际公务员制度委员会 

资料系统股 

联合检查组 

工业发展高级现场顾问 

联合国共同事务股 

联合国贸易和发展会议



开发计划署 

环境基金

南部非洲教育和训妹方案 

人口活动基金 

儿童基金会 

裁军研究所 

工发组扭 

训研所 

养他基金 

日内瓦办事处

联合国开发计划署

联合国环境基金

联合国南部非湘教育和训练方案

联会国人口活动基金

联合国儿童基金会联合国裁军研究

联合国裁军研究所

联合国工业发展组织

联合国训练研究所

联合国合办工作人员养恤基金

联合国日内瓦办事处



第 A /B 8 /7 X A d d .  1 号文件 

第二次报告

第 2 5 款 （国际法院），第 3 1 款 （工作人员薪金 

税，和收入第1 款 （工作人员薪金税收入）订正慨算

I：原件：英文）

( 1 9 8 3 年 9 月 2 7 曰）

1 . 行政和激算问题咨询委员会审议了秘书长关于1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期 

国际法院订正慨算的报告（A//C. 5 / 3 8 / 3  )。 秘书长报告第2 段内指出，初步 

的慨算是暂定的数字，因为在编制慨算之时，国际法院与秘书长尚未完结关于1 9 
8 4 - 1 9 8 5 两年期国际法院所提数字水平的协商。

2 . 目前所提1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案慨算第2 5 款 （国际法统）的数 

额为部9,  5 8 0 ,  4 0 0 , 比 1 9 8 2 — 1 9 8 3 而年期拨款额增加达《 6 2 3 ,  7 0 0 。 

秘书长报告（A/C.  5 / 3 8 / 3  ) 表 1 列出，慨算所编列的资源增长额达《5 3 3 ,  9 0 0  
( 按 1 9 8 3 订正赛率计算，实际增长率为6. 3 % ) 。

3 . 国际法院成员的慨算开列为!》4, 2 5 9 ,  4 0 0 , 用于支付法官的薪金与津躲 

及其养恤金、旅赛和一般人事费。 慨算所列养恤金的资源增长额达 18,  1 0 0  
( 按 1 9 8 3 订正费率计算）。 咨询委员会获悉，增加是由于退休法官和法官的

寒妇人数的变化所致，并不是养恤金办法本身有任何变化I 养恤金办法连同薪金一 

起，均按大会1 9 7 6 年 1 2 月 2 2 日第3 1 / 2 0 4 号决议规定通常每五年审査一次0 
上一次的审查在1 9 8 0 年，结果通过了大会1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2 2 0  
号决议（A/C.  5 / 3 8 / 3 号文件第9 一 1 0 段 ）。

4 . 书记官处开列的1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期慨算数额为⑧4,  0 0 3 ,  7 0 0 。 

资源增长数额为S 3 5 2 ,  8 0 0  ( 按 1 9 8 3 订正赛率计算），是因为要求增设3 个



员额 （1 个 D — 1 和 2 个 G - 4 ) 和提议增加会议的临时助理人员与招待赛所需的。

5 . 秘书长报告（AXC. 5 / 3 8 / 3  ) 第 1 4 (a)段指出，提议在纽约设立一 D 
一 1 职等的员额，是为要在总部与联合国其他机关和专门机构建立联系。 关于这 

一点，委员会注意到1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案慨算第26 .  1 9 段内说：法律 

顾问办公室负责同" 国际法院保持联系和履行秘书长根据《国除法院规约》应负的 

法律职责。 在这种情况下，委员会认为目前无需为国睦法院书记官处在纽约 

另设联洛的职司。 相反地，委员会认为秘书长应检查国际法院的联络要求，以确 

保联合国包括法律顾问办公室的服务充分满足国际法院的要求0 因此，委员会建 

议不核准设立D — 1 员额，第 2 5 款慨算从而减省想80 ,  4 0 0 。

6 . 咨询委员会不反对增设二小一般事务人员貝额，从事和平宫新建侧厅的警 

i 工作。

7 . 秘书长报告（同上）表 8 列出，国 际 法 陳 共 同 事 务 赛 的 慨 算 数 额 为  

$ 1, 3 1 7 ,  3 0 0 。 资源增长额达》163,  0 0 0  ( 按 1 9 8 3 订正费率计算），这

是用于支付外部印刷、 电信赛、家具和设备的额外需要的。

捕要说明

8 . 因咨询委员会所作的建议( 上文第 5 段 ），结果秘书长第2 5 敦的订正慨 

算须和减《 80,  4 0 0 , 即减为想9, 5 0 0 ,  0 0 0 。 鉴于咨询委员会在其1 9 S 4 —
1 9 8 5 两年期慨算第一次报告内2 已建议第2 5 敦慨算开列敦额为S 8, 91 1 ,  70 0 ,  
今委员会再建议增列的款额为部5 8 8 ,  3 0 0 。 此外，第 3 1 敦 （工作人员薪金税）

另需款额《 11 ,  8 0 0 , 这笔款项可由收入第1款 （工作人员薪金稅收入）项下的同 

额款项予以抵韻。

， 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第6 号 》（A /38 X 6和 Corr.  1 ) , 第 

三卷■©
g 《同上，补编第7 号 》（A / 3 8 / T 和 C orr.  1 ) , 第 25 .  1 段o



第 A / 3 8 ^ / A d  d. 2 号文件 

第三次报告

联合国货易和发展会议 

使共同基金展开业务的筹备工作;
第 1 5 敦 （联合国贸易和发展会议），

第 3 1 敦 （工作人员薪金税)和收入 

第 1 款 （工作人员薪金税收入）

订正慨算

I：原件：英文）

〔1 9 8 3 年 1 0 月 7 日）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于1 9 8 4 — 1 9 8 5 而年期 

联合国贸易和发展会议（贸发会议）订正慨其的报告（AXC. 5 / 3 8 / 4  ) , 以及秘 

书长关于使共同基金展开业务的筹备工作的报告（A/C.  5 ^ 8 / 1 2  )。

A . 秘书长的报告（A/C.  5 / 3 8 / 4  )
2 . 秘书长的报告（A/C.  5 / 3 8 / 4  ) 第 1 段内指出， 1 9 8  4 — 1 9 8 5 两 

年期方案慨算第1 5 款 （联合S 贸易和发展会议）计达 S 54,  5 0 5 ,  5 0 0 的初步概 

算本只限于重佑1 9 8 2 - 1  9 8 3 年的资源基数，以及在 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年 

期间进一步通货膨服对这项基数所产生的影响，因为在编制本慨算时，贸发会议第 

六届会议尚未召开。 目前为第1 5 敦提出的倘计数为S 55 ,  194,  6 0 0 , 较 1 9 
8 2 -  1 9 8 3 年拨款部52,  4 1 1 ,  7 0 0 增加了部2, 7 8 2 ,  9 0 ^  如秘书长报告 

表 1 所示，这笔佑计数包括资源增长 ;̂  644 ,  6 0 0 ( 按 1 9 S 3 年订正费率计其）， 

并反映了实际增长率0 ,  7 % 。



3 . 咨询委员会注意到秘书长报告（§ 上 ）第 2 段中指出："这些订正慨数必 

须根擺第六届贸发会议的初步评倘编制的，因为它们必须在贸发会议结束后两星 

期完成，如果要更加全面地评价贸发会议的成果，更加仔细分析这些成果对贸发会 

议的影响，那就需要更多的时间， 来来几小月将会这样做。 ，，咨询委员会获悉 ， 秘 

书长无意于完成这种分析工作后提出进一的订正佑计数。

4 . 根据秘书长报告第1 0 和 1 1 段，1 9 8 4 - 1 9 8 5 年 总 共 请 求 增 设 四 员 额 。 

如秘书长报告所示，所请增设的员额中有三小( 1 个 ？ 一 5 、 1 个 ？ 一3 和 1 个一

般事务人员）是为了成立特别经济股，负责执行贸发会议关于向巴勒斯坦人民提供 

援助的第 1 4 6 ( V I )号决议  ̂ ， 咨询委员会不反对增设这些员额；不过，它认为 

增设这些员额将有助于病少在该地区对顾问的需要>
5 . 请求增设的第四个员额，是要在新闻股配置一小法语新闻干事；咨询委员 

会建议同意增设这小员额。

6 . 秘书长报告（A / C . 5 / 3 8 / 4 ) 第 3 8 段内请求改叙一个员额。该段建议将 

制成品司保护主义和结构调整组组长的员额，从？ 一  5 职 等 改 叙 为 1 职等。咨 

询委员会注意到该组组长负责贸发会议的一个主要优先领城，而且管理1 2 名专业 

人员，包 括 三 名 ？一 5 职等的科长。因此，咨询委员会建议核可将？ 一 5 改叙为

1 .
7 . 如秘书长的报告表3 4 所示， 1 9 8 4 —1 9 8 5 年在行政和共同事务的宏 

设备项下请拨经费部60 9 ,  6 0 0 ,较 1 9 8 2 —198^年增加了想5 0 4 ,  8 0 0 。 播秘书

长报告内第1 1 5 段说明，这笔增加数是非经常性的，供充购买和安装文字处理设 

备和电子数掘处理设备，可由打字机换新费用中所获节♦抵销一部分。该段还指出， 

由于扩大使用文字处理设备，预期人力资源可在一般临时助理人员和加班赞项下 

省相当于一般事务人员职等的3 6 个工作月，



8 . 咨询委员会获悉，目前货度会议有2 4 个文字处理工作台和6 小打印机》 

如按建议购置新设备，则将使工作台共这6 4 个 ，打印机共达1 4 个， 电子数据处 

理设备的经费，供充增购2 0 部国际商业机器公司的屏幕，这将使屏幕共达6 0 部。

9 . 咨询委员会认为，提议增购文字处理机设备是得合该委员会关于1 9 « 4 
- I 9 8 5 两年期慨算的第一次报告内的说明："采用文字处理旦经肯定确厲有 

利时，例如使负责处理大量文件的郁门的产量有所增加，应即预以推广• "  ’ 咨 

询委员会注意到在对购置和程借文字处理设备和电子数振处理设备的利弊作过比较 

研究之后，决定购置而不祖借.
1 0 . 咨询委员会建议核可秘书长关于第1 5 款的订正他计数J  55, 194,  6 0 Q 

鉴于咨询委员会已经建议在其关于1 9 8 4 —1 9 8 5两年期方案慨算第一次报告第1 5 
款下列入一笔敦项教54,  505,  500 .  2 咨询委员会现在建议增拔⑧689 ,  1 0 0 ， 

此外，第 31敦 (工作人员薪金税 ) 项下需要增列$ 9 9 ,  8 0 0 . 由收入第1 敦(X作 

人员薪金« 入) 项下的相等款额的收入两相抵销，

B . 秘书长的说明（A /C .  5 / 3 8 / 1 2  )

1 1 . 秘书长的说明(A/C.5/38^12)讨论为 同基金展开业务进行筹备工作所需

的盤款。 最初大会在其1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2 2 6  A号决议中核可在 

1 9 8 0 -  1 9 8 1 两年擴方案预算中予拨经養$： 1, 7 5 0 ,  5 0 0 。 关于使用热敦 

的青景以及就1 9 8 0  — 1 9 8  1 和 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年方案预算所采取的行动， 

见秘书长说明第2 至 4 段0 秘书长请求在1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期方案慨算第

1 5 款项下列入一笔敦项《 9 4 2 ,  0 0 0 。 这等于热敦中尚未动用的余额。 这笔 

经费连同在1 9 8 0 - 1 9 8  1 和 1 9 8 2 _ 1 9 8  3 两年期的支出，将与 1 9 84  
一 1 9 8 5 年方案预算牧入第2 款 （一般牧入）下的H 1, 7 5 0 ,  5 0 0^ 部抵销 ， 这 

笔款项等于共同基♦在宣布展开业务后须偿还联合国的敦项（参看g 上，第 8 段



1 2 . 咨询委员会建议核可秘书长的请求， 其 中 还 须 在 第 3  1 歉 《工作人员薪金 

税 ）项 下 增 拨 》4 9 ,  7 0 0 , 将 由 1 9 8 4  — 1 9 8 5 两 年 期 方 案 慨 算 收 入 第 1 敦 

( 工 作 人 员 薪 金 税 收 入 ）项下的同等敦额两相抵销。

, 见 T D / 3 2 5 和 C orr.  1 将 以 《联合国贸易和发展会议会议记录，第六届会议 > 
印发， 第 卷 《报 告 和 附 件 》 （联合国出厥物， 出會品编等， E. 8 3 . 工工. D6 ) ,  
第 一 郁 分 À节0

* 《大会正式记录， 第三十八届会议，补 编 7 号 》 （A y S 8 / r 和 c o r r .  1 ) , 第 

第 3
, 同上， 第二章，第 I 5 • 3 段0



第 A/38/T/^Add.  3 号文件 

第 ©次报告

第 7 款 （技术合作使进发展部）

订正方案慨算

C原件：英文）

( 1 9 83  年 1 0 月 25  H )

1。行政和须算问题客询委员会审议了秘书长的报告（A/C . 5 / / S 8 / 2 和 C o rr  
1 ) , 在这项报告中秘书长提出了第7 敦 （技术合作促进发展部）的订正慨算;$ 17, 
507,  2 0 0 , 这一慨算较1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案慨算，中开列的临时慨 

算 $ 17, 596 ,  5 0 0 要少部8 9 ,  3 0  0 . 委员会在审査期间曾与提供补充资料 

的秘书长代表有所接触，

2 . 如秘书长在他的方案慨算中作出的说明那样，技术合作促进发展部（技合 

促进发展部）在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期间曾遭遇项目执行经费的严重短缺，因 

为两年期方案慨算中的这项佳计数为部300,  954 ,  4 0 0 . " 这一来便造成了方案 

支助资源的减少而这^ 资源是用来资助从事技术合作方案的技术和行政人员的，" 2 
因此，在 丧 法 更 加 正 确 佑 计 预 期 在 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年可供利用的® 算外款 

巧以前以及就技术合作促进发展部中为了减少顶算外资源短缺影响所需的调动和其 

他改变达成协议以前，秘书长的第7 数初步慨算（« 17, Ô96, 5 0 0 ) 只反映出 

1 9 8 2  — 1 9 8 3 年资源基数的重新佑价和领料到1 9 8 4 — 1 9 8 5 年的通货膨 

胀率 * 此外，这项慨算中并未开列预算外资源或员额的佑计数。

3 , 对于预期的1 9 8 4 - 1  9 8 5 年预算外资源—— 大部分由联合国开发计 

划署和联合国人口活动基金提供—— 的分析工作已经完成。 如秘书长报告（A /



C. 5 X 3 8 / 2 和 C o r r ，1 ) 第 3 段中所指出"在过去几年技术合作促进发展部和其 

他联合国机构所进行的技术舍作活动所获得的预算外资源（以及因这些活动而楼还 

它们的支助费用的相应数额）一般都在增加，但是 1 9 8 1 年以来这种趋势有所改 

变。 与此同时技术合作促进发展部的费用一直在增加0 " 关于方案执行量和方 

案支助费用偿还数额的资料可见于下表。

技术合作促进发展部方案执行量和 

方案支助赛用偿还数额

19 79 1980 1981 1 9 8 2 1 9 8 3
以百万美元计

所示各年项目頭算总额 1 2 8 . 2 1 4 2 .  1 1 5 4 . 8 1 3 8 . 9 1 4 2 . 7 a
实际方案执行量 8 9 . 7 119 .9 1 2 6 . 5 115  . 2 125.013
执行量与项目派算的比率 70  % 8 4 % 8 2 % 83% 88
方案支助费用偿还数额 1 2 .  1 1 6 . 4 1 6 . 7 1 5 . 9 1 6 . 3 b

a 迄 1 9 8  3 年 8 月 3 1 曰为止•
佳计数'

4 . 因为预算外资源短缺，所以 1 9 8 2 — 1 9 8 3 而年期间必须大量裁减预 

算外工作人员。 这样一来就需要在组奴上有所修改（1 9 8 3 年 7 月开始进行修 

改 ），关于这一点在秘书长报告（A/C.  5 / 3 8 / 2 和 C o rr，1 ) 第 4 段中有所说明。 

在这种改組和分析预算外资源以后编制的第7 款订正慨算计为$ 17,  50 7 ,  2 0 0 即 

较 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年订正经赛增加想 1, 85 9 ,  9 0 0 ( 1 1 .  8 % ) 。 在 A/C.  5 /  
3 8 / 2 等文件的表1 中可以看出，资源增长佳计力$ 83 ,  0 0 0  (负数）（按 1983  
年订正费率计算）Î 实际增长率经计算为0 .  5 % ( 负数）。 根据秘书长的说明



" $  83 ,  0 0 0的负增长数是由于外部印刷需要减少和自日内瓦调往纽约的那些员额 

的佑计费用减少之故" （第 8 段 ）。

5. 在 A/C.  5 / 3 8 / ^ ^  o r r .  1 号文件的表1 中可以看出， 1 9 8 4 —1985#* 
期间技术合作促进发展部可供利用的预算外资源佑计为!》2 7 7 ,  7 4 0 ,  3 0 0 , 其中包 

括支助预算外方案♦务费用部24,  0 6 0 ,  0 0 0 ,实 务 活 动 赛 用 4 2 0 ,  3 0 0 和业务 

项目经费《25 2 ,  260 ,  O O a 表 1 (a)业务项目下：1 2 5 2 ,  260 ,  0 0 0 的经费总额与

1 9 8 2 -  1 9 8 3 年的业务项目经费总额相同，表示预期将在1 9 8 4 -  19 85  
年 技 术 合 作 促 进 发 展 部 项 目 执 行 量 ， 如表 1 注脾a 中所作解释那样，这笔 

恭4 6, 690,  0 0 0 的佶计数表示可以完成由联合国其他单位（最突出的是国际经济

和社会事务部）支助但由作为执行机构的技术合作促进发展部执行的项目执行量，

6 . 咨询委员会获悉"间接费用"收入约为翁252 ,  260,  0 0 0 的须目执行经费总 

额中的$ 2 4 & 600,  0 0 0 .  其余的 $ 9 6 0 万用于方案支助已经取销的项目，例 

如联合国南部非洲教育和训练方案以及联合国纳米Hi亚基金的某些活动， 从实际 

执行项目赚得的间接费用收入 ( 通常按百分之十三的项目执行比率计算出来）现归

进技术合作活动方案支助中心款项帐户。 对这种款项提供捐助的其他机构包括联 

合国跨国公司中心（跨国公司中心）和麻醉药品司。如系A/C.  和 C o r r . ;
号文件的表1 中显示的方案执行佑计数量得以实现，则 :T 2 4 ,  0 6 0 ,  0 0 0 的一笔数 

额 —— 间接费用收入的大部分—— 将在 1 9 8 4 _ 1  9 8 5 年拨给技术合作促进 

发展部来应付该部在执行技术合作项目时发生的预算外费用（见A/C.  5 X 3 8 X 2和 

C o r r  1 表 1 第 徽 (a)项 ）。 其余则将分配给别的机构，包括跨国公司中心， 

麻醉药品司、国际经济和社会事务部、财务厅、人事厅和总务厅。

7 . 在 A/C.  5 / 3 8 / 2 和 Corr.  1号文件的表5 中可以看出，秘书长建议不改 

变 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年经常预算下的常设员额，其总数仍为1 9 9 名 （专业人员 

以上员额8 3 名和一般事务人员员额1 1 6 名 ）。



8 . 如同表所示，技术合作促进发展部1 9 8 4 -  1 9 8 5 年预算外员额现佑 

计为 2 1 8 名 （专业人员以上员额1 0 2 名和一般事务人员员额1 1 6 名 ）而原来 

编 入 1 9 8 2 — 1 9 8 3 预算的员额总共3 7 2 名。 咨询委员会在答询时从秘书 

长代表获悉迄1 9 8 2 年 1 月 1 日为止那些员额的3 6 4 名已获批准》到 1 9 8 2 
年 1 2 月 3 1 日为止，这一数额已减至3 3 9 名，因为预算外款项的提供减少和技 

术合作促进发展部的费用增加。 如秘书长报告（A/C.  5 / 3 8 / 2 和 C o r r ，1 ) 的 

第 3 段中所作解释都样，1 9 8 3 年期间间接赛用项下的员额已进一步裁减。 1 9 
8 4 -  1 9 8 5 年可以设置的预算外员额亦将取决于这而年期间获得的支助赛用 

收入*
9 • 咨询委员会在答询时获悉到1 9 8膊 7 月 3 1 曰为止, 技术合作促进发展部 

已提供》7, 5 0 0 万作为 1 9 8 3 年技术合作经费， 不过，根据秘书长的代表的 

说明，核准的项目颜算数额（选 1 9 8 3 年 8 月 3 I 日为止为® 14, 2 7 0 万 ）可以 

辩明一项假定即尽管因简化枝术令作促进发展部组织结构而造成的散乱现象，枝术令 

作促进发展部’还是能够在1 9 8 3 年年底提供$ 12, 5 0 0 万的敦项（见上义第3 段 

中附表K  技术舍作促进友展部还颜料在1 9 8 4 年和 1 9 8 5 年可以维持那个 

提供经赞的水平（见 A/C. 5 / 3 8 / 2 号文件表 I ) , 这将产生而年期的每一年中 

$ 1, 6 3 0 万的一笔间接费用收入佑计数，

10 .咨询委员会认为，如果从一些因素来看 ,包括最近几年来经历的预算/ 执行量 

比率【见上文第3 段附表）在内，则上面的种种® 期可能有点太过乐观*例如，凭籍 

2 1 0 万一笔预算造成的1 9 8 0 年方案执行量共值$ I I ,  9 9 0 万。 1 9 8 I 年 

同技术令作促进发展部达到了《 12, 6 5 0 万的万案执行量；不过，相应的预算预 

算总额为 15  ̂ 4 8 0万， 所以委员營告戒说技术合作促进发展部在1 9 8 3 年也许 

不能达到邸12, 5 0 0 万的方案执行量，从而赚得$ 1, 6 3 0 万的相应同接费用收入。 

由于主要提供经费机构的财政情况困难，还应审慎看待 1 9 8 4 年和 I 9 8 5 年亦 

能达到这一执行水平的顾测。



11.因为方案支助费用偿还 ( 间接赛用收入）数额的最近趋势亦应与特定之年 

发生的相应支出数额相互参照所以咨询委貝資已征求关于1 9 8 0 - 1 9 8 2 年时 

期联令国技术舍作万案支助帐户全部牧支的資料以及1 9 8 3 — I 9 8 5 年的须测 

收支資料。 现将这些資料扼要说明如下：

技术合作万案支助帐户a 
1 9 8 0 - 1 9 8 2 年的收支和1 9 8 3 —1 9 8 5 年的慨数

1980  1981 1982  1983  b 1984  b 1985  b

( 以百万美元计）

收入

(a)来自技术舍作促进发展部项目 16.4 
(t>)其他牧入。

共 计

支出d
1 7 . 4
1 5 . 5

1 6 . 7
1 , 4

1 8 . 1
1 8 . 6

1 5 . 9
1.6

1 7 . 5
2 0 . 7

1 6 . 3  
1.1

1 7 . 4  
1 8 . 6

1 6 . 3
0 . 6

1 6 , 3
0 . 6

1 6 ,9  1 6 .9
1 6 . 5  e  1 6 . 5

目前盈余/ ( 亏结 ) . 9  ( 0 . 5 )  ( 3 . 2 》 （ 1 . 2 〉 0 .4 0 .4

a 联令国，不包括货发營议，工发组织和各区城安员会•
^ 佑计数，

0 包括从跨国公司中心和麻醉药品司执行的技术舍作项目赚取的方案支助收入 ' 
以及杂项收入和利息。

d 主要在技术令作促进发展部中发生的支出，但亦为跨国公司中心， 麻醉药品 

司和对各项目提供直接服务的其他部门，包括行政和管理部的支出a
e 包括技术令作促进发展部大约® I, 2 0 0 万的支出， 见 A/C. 5 / 3 8 / 2 和

C orr .  1 号文件表 1 ,  2 (a)项。



1 2 . 在上表中可以看出，方案支助收入在1 9 8 1年间到达了一个高峰，以后便一 

直在下降，另一方面方案支出在1 9 8 1 和 1 9 8 2 年趣续增加，分别造成各该年《 

5 0 万和 $ 320万的赤字* 咨询委员会获悉，这些赤字已由现有盈余和转帐过来的 

准备金来弥补• 委员会又获悉，准备金将在1 9 8 3 年年底时几乎要耗尽. 为了平 

衡这些帐户，秘书长告诉咨询委员会说在核准1 9 8 4 — 1 9 8 5 年的拨敦和员额 

表时将作出最大限制以期能包括由方案支助帐户出帐的支出， 在 这 种 情 况 下 ， 

咨询委贞☆认为必要的是秘书长应经常审査技术舍作促进发展部的方案执行情况以 

便在技术令作促进友展部不能这到预测的支助费用收入水平时提前采取技术舍作促 

进发展部中和秘书处其他机构中可能需要的一切另外补救猎施，

1 3 . 咨询委页会不反对秘书长提出的$ 17, 507, 2 0 0 的第7 歎概算，这笔概 

算反映出一笔减少数即较先前请拨的款项减少《 89 ,  3 0 0 。 《 17, 8 0 0 的一笔

扣减数如获批则亦将在 3 1 敦 （工作人员薪给税）和收入第 1 款 （工作人员薪给 

税收入）下反^ 出来，因为将由日内瓦调往纽灼的某些员额的工作人贞薪给税有所 

减少故也。

《大忿正式记录，第三十八届令议，补编第6 号 》（A / 3 8 / 6 和 Corr> i  )。 

同上，第 7 .  4 段。



第A /3 8 /7 X A d d .  4 号文件 

第五次报告

第 2 8 I » .  1 款 （国际公务员制度委 

员会）、第 3 1 款， （工作人员薪金 

税 ）、牧入第 1 款 , （工作人员薪金 

税收入）和收入第2 款， （一般收入）

的订正慨算

〔原件：英 文）

〔1 9 8 3 年 1 1 月 2 日）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告( A/C.  5X38/128  ) ,秘 

书长在其中提出了 1 9 8 < 4  — 1 9 8 5 两年期方案慨算第281*. 1 款 （国际公务员 

制度委员会）和收入第2 敦 （一般收入）的订正慨算。 咨询委员会在审议此项间 

题时，会上有秘书长的代表和国际公务员制度委员会（公务员制度委员会）的执行 

秘书。

2 . 秘书长在其报告第 2 段 说 明 了 提 出 订 正 慨 算 的 理 由 ， 关于这点， 

咨询委员会回顾它在关于 1 9 8 4 — 1 9 8 5 而年期方案慨算，的第一次报告第 

28. 1 6 5 S 所陈述的意见，即 ‘‘因为提出预算文件太返而采用暂定慨算有碍提交大 

会的方案慨算的正常审査工作. 因此，委员会相信公务员制度委员会今后将取适 

当措施，以保证秘书长在编制初步方案概算时能考虑到委员会的各项提议， ，，，

3 . 秘书长目前提出的订正慨算计》7, 107,  1 0 0 , 比已开列在1 9 8 4 —1 9 8 5  
两年期方案慨算第2 8 ：L. 1 款 2 项下、并由客询委员会在其关于1 9 8 4 —1985W年 

期方案慨算的第一次报告，中建议核准的暂定慨算数《6, 740 ,  9 0 0  (仍维持核准 

的 1 9 8 2 — 1 9 8 3 年资源水平）增加⑧366 ,  20CL
4 . 超出初步慨数的增加数额 3 6 6 ,  2 0 0 包括资源增长数部108,  30 0  , 这

— 13 一



笔增加数是几项支出用途—— 包括常设员额和一般人事赛—— 需要增加数，以其他 

支出用途项下的减少数抵减得出的数字（见Av/C. 5 / 3 8 X 2 8 表 28I«. 2 ) ,  常设 

员额和一般人事赛项下提议增加数是由于请求增设一♦一般事务人员员额（登记办 

事员 > 并将生活费司的一♦现有的一般事务人员员额（统计办事员）改叙为特等 

( 第 1 3 至 1 5 段 ）。 提议增设的员额将使公务员制度委员会秘书处1 9 
8 4 -  1 9 8 5 年的编制增加到5 2 ♦员额，其中 2 3 个为专业人员以上职类员额。 

咨询委员会现建议核可这些员额提i义，

5 . 如秘书长在其报告（A/C.  5X 3 8 ^2 8  )第 4 段所说明，及在第 1 0 至 1 2 
段的，尽闻述，提议增加数中的余额是由于主要在办公房地方面对重新佳价后的

1 9 8 2  -  1 9 8 3 年资源基数作了调整（净额⑧ 22 9 ,  5 0 0  ) , 并为 1 9 8 4 —
1 9 8 5 两年期的通货膨胀增加了一笔款项（ 28 ,  4 0 0  )。 咨询委员会不反对 

这方面提议的增加数。

6 . 因此，咨询委员会建议核准秘书长提出的第28L.  1 敦 订 正 慨 算 107,  
10Q. 鉴于咨询委员会在其关于1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案慨其的第一次报 

告中已建议第28L.  1 款的慨算为S6, 74 0 ,  9 0 0 ,，'委员会现建议增加热366 ,  2DQ. 
此外，由于目前外调到日内瓦生活赛司的工作人员调回纽约，人 事 费 因 此 减 少 ， 

有需要将第3 1 敦 （工作人员薪金税）的所需经赛减少$1 5 ,  9 0 0 , 并在收入第1 
款 （工作人员薪金税收入）项下相应减少此数。

7 . 此外，收入第2 敦 （一般收入）的慨算须增加$21 8 ,  9 0 0  , 以反映参加 

公务员制度委g 会的其他各组织对1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期委员会增加的经赛需 

要应偿还的款额（约 5 9 . 896)。

, 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第 7 号 》 ( A / 3 8 / T 和 C o rr ,  1 )。

* 《同上，补编第6 号 》（A / 3 8 X 6和 C orr.  1 ) , 第三卷。

， 《同上，补编第7 号 》（ 和 Corr.  1 ) , 第 28 .  1 6 4 和 28 .  1 9 2 段*



第 A / 3 8 / T / A d d. 5 号文件 

第六次报告

曼谷亚洲及太平洋经济社会 

委员会会议设施的扩充问题

I：原件：英文）

C 1 9 8 3 年 1 1 月 1 5日）

1 。行政和預其问题咨询委员会审议了秘书长关于曼谷亚洲及太平洋经济社会 

委员会会议设施的r 充问题的报告（A/C. 5 / 3 8 / 3 4  ) 。

2 。秘书长的这份报告包括：

( a ) 建议的亚太经社会会议设施的扩建工程，为此秘书长寻求$ 40 0 ,  0 0 0
初步经赛拨款（第 1 至 3 3 段 ）；

( b ) 要 求 37 4 ,  2 0 0 额外拔款，供对亚太经社会现有建筑综合体进行主

要维修、改建和改良工程之用（第 3 4 至 3 6 段 ）。

亚太经社会会议设施的扩建工程建议

3。 秘书长在其报告（A/C.  5 / 3 8 / B 4  ) 的第 1 至 3 段中指出，过去曾与行 

政和预算问题咨询委员会对护•建建议进行了讨论。 这是按照咨询委员会关于联合检 

查组联合国各组级房舍建筑手续报告2 的报告《第 1 3 和 1 4 段所述程序而提出的 

委员会在该报告中除了别的事项外，建 议 …秘书长在确定有必要建新房舍或 

对现有房舍进行重大改建后，应立即通知咨询委员会。 秘书长要向委员会证明这 

是一项合理的需要，而委员会将抖fir情况提出拟订备选办法的方针。，， 1 9  8 3 
年 1 . 0 月 4 日委员会主席给秘书长的信裁有委员会进行讨论后产生的建议， 本报 

告以附件形式转载了这封信。



4 。秘书长在其报告（A/ C，5 ^ 8X 3 4 ) 中回顾了联合国在曼谷的住房历史， 

以及目前的情况和最近的发展，包括泰国政府愿意向亚太经社会提供目前和平大楼 

所占用的土地及邻近现有综合体的其他建筑物，以便联合圓建造一个适当的新会议 

中 心 第 4 至 i  l 段 基 于 上 述 假 设 ，秘书长在第2 2 至 3 3 段中êC述他 

对提议的亚太经社会会议设 i 扩 建 （包括会议室的数目和座位容量）的可能范围的 

评价，有关的会议支助设旅以及未来办公室面积的可能需要。 第 2 9 和 3 0 段促 

请注意咨询委员会关于这些建议的意见和建议( 见本报告附件）。秘书长估计需要

400, 0 0 0 拨款，为新设施进行独立的建筑和工程研究，以及聘用一名独立的他 

算师和能源顾问。

5 。各询委员会审议秘书长的报告（A /C .5 / 3 8 / 3 4  ) 时，秘书长的代表证 

实秘书长同意1 9 8 3 年 1 0 月 4 日咨询委员会主席给秘书长的信中所载关于初步 

建筑和工程研究的委员会意见和建议（见附件）。 关于这方面，秘书长的代 

表也证实，第 2 8 段设想同泰国政府的合作将包括该国政府在项目设计阶段提出意 

见。 这种会对联合国很有邦助的意见将集中于确保项目遵守当地的建筑条例，防 

火和安全规则和土地使用规则。

6 。在这种情况下，咨询委员会建议大会感谢地接受泰国政府提供更多土地供 

扩建亚太经社会会议设施之用的提议。 委 员 会 又 建 议 .核可秘书长在1 9 8 4
-  1 9 8 5 两年期方案慨算第3 2 ^ (房地建筑、改造、改良及主要维持赛) 下的 

S 400, 0 0 0 经费要求，以便支付为新建筑物进行初步独立的建筑和工卷研究所需 

的赛用，和聘用一名独立的他算师和能源顾问。 研究的结果将准备好提交大会第 

三十九届会议审议0 委员会也同意秘书长在其报告（A/C. 5 /3 8 X 3 4 )第 3 1 段

中的建议，即"该项研究应载列因扩充会议设施而产生的额外会议服务费、支助和 

维修人员的费用以及各项业务费用的佑计数和评价，连同大会在审议本项目期间可 

能提出的任何其他建议。 这些费用的倘计数和评价将由总部和亚太经社会的干事 

共同研究提出。"



主要维修、改建和改良

7 . 咨询委员会在其关于1 9 8 4 - 1  9 8 5两年期方案概算第一个报告 ' 第 3 2  2 0 ,  
3 2 . 2 1 和 3 2 .  2 5 段中已经建议，暂时从第3 2 敦 删 除 孩 374 ,  2 0 0 ,其 中 涉 

及 改 建 和 改 良 项 目 （《172,  9 0 0 ) 和主要维修頃目的（IS201, 3 0 0 ),要贞会认为

这些建议在秘书长关于亚太经社会建筑建议的报告的范围内审议比较适当。 秘书 

长在其报告（A /C .  5 / 3 8 / 3 4 ) 第 3 4 至 3 6 段中再度提出亚太经社会在第3 2 款 

下的《37 4 ,  2 0 0 经 费 要 求 关 于 这 方 面 ，秘书长总结说，亚太经社会新会议设 

施的建造对这些主要维修、改造和改良项目建议没有什么影响，它们全部同亚太经 

社会现有的建筑综合体t 关》 考虑到秘书长的说明，委 员 会 建 议 接 受 秘 书 长  

在 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期方案慨算第3 2 款下 S374 ,  2 0 0的指定用途经赛要求*

搞要说明

8 ，如果大会核可咨询委员会在上面第6 和 7 段的建议，在 1 9 8 4 —1 9 8 5 两 

年期方案慨算第3 2 敦下需要经费总额S 7 4 4 ,  2 0 0 .

， A / 3 6 / 6 4 3 .  
g A / 3 6 / 2 9 7 .
’ 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第7 号 》（A /3 8 _ / ?和 Corr.  i  )。



附 件

1 9 8 3 年 1 0 月 4 曰

行政和预算问题咨询委员会主库给 

秘书长的信

行政和Ü 算问题咨询委员会审议了你关于曼谷亚洲及太平洋经济社会委员会会 

议设施扩充的说明（a / c e .  1 /R  1 0 0 6  ) , 这是按照咨询委员会在处理联合检査 

姐联合国各组织房舍建筑手续报告（见A / 3 6 / 2 9 7  )的报告（A / 3 6 / 6 4 3  )中所概述 

的程序而提出的， 咨询委员会在审议这个问题时会见了亚太经社会执行秘书及其 

同事，以及总务厅和预算司的代表， 在听取意见时，你的代表通知委员会说，第 

3 0 段是错误地被列入说明的*
报糖说明中所载的资料和你的代表提出的进一步澄清，咨询委员会承认曼各亚 

太经社会的会议设施需要扩充，并且同意应进行初步的建筑和工程研究，以便确定 

所需新建筑的规模和费用。 关于这方面，咨询委员会审议了你在第2 9 段的建议， 

即 " 接受泰王国政府表示要同亚太经社会合作进行为建造工程所需的切步建筑和工 

程研究的建议" ， 你在说明的第2 1 和 2 2 段中提到秘书处对泰王国政府提出的 

合作的假设和了解， 不过，咨询委员会认为，虽然泰国当局的合作对确保项目的 

成功是重要的，但应该按照近年一切主要建造项目所遵循的联合国规定程序，进行 

独立的建筑和工程研究《

咨询委员会并不反对你在说明第2 3 至 2 5 和第 2 7 段中所说要在会议室的数 

目和大小（即坐位数目）和其他会议支助设备的基础上进行初步的建筑和工程研究， 

不过，这不应解释为赞成所提的设想， 委员会提议该研究应该审査以下备选设计 

的可能性：建造一小可以用活动间格分为；两个中型会议室的大型会议室， 同样, 
也应该探讨把一个中型会议室分为两个小型会议室的设计可能性。 此外,该研兒



应清楚说明斩附属建筑的需要和规模 ( 例如在你的说明第2 7 段上提到的），以及 

建议如何利用在整个新的和现有房舍综合体内空出来的现有空间。

你在第 3 2 段中在提到建议的研究时说，你会请" 建筑师考虑到将来可能需要 

更多办公室房地和其他设施- 要求他们审査这样的扩建工程的可能地点，’。 咨询 

委员会同意这样的考虑；但委员会同时强调说《除非同会议设施扩建直接有关，它 

不认为即将进行的研究包括额外办公室房地问题是有理由的，

慨括地说，咨询委员会虽然在所，会议室数目或其大小方面没有采取立场 i 但 

承认在曼谷需要有更多会议室设施- 并且授权你将一个进行建筑和工程研究的建议 

提交大会，

行政和预算问题咨询委员会主席 

C- S '  M . 姆塞莱（蓋^  )



第 AXS 8 / 7 / A d d .  6 号文件 

第七次报告

公务旅行和头等舶位旅行的安排和方法

〔原件：英文 ）

( 1 9 8 3 年 n 月 1 6 曰）

1 . 行政和预算问题咨请委员会审议了秘书长关于么、务旅行 (A/C.  5 / 3 8  /  
2 2 )和头等就位旅行（A/C.  5 / 3 8 / 1 4 ) 的安排和方法的报告，委员会在它的审査 

期间曾与向它提供补充资料的秘书长的代表进行会谈，

A . 公务旅行的安排和方法

2 . 按照 1 9 8 2 年 1 2 月 2 1 曰大会第3 7 / 2 4 1 号决议和咨询委员会在其关 

于 1 9 8 2 - 1  9 8 3 两年期方案慨算的第十六次报告’ 中提出的请求印发的秘 

书长的报告（A/C.  5 / 3 8 / 2 2 ) 说明了联合检查组（联检组）关于旅行程序的建议 

的执行情况0 g
1 . 旅行社服务

3 . 如秘书长报告（A/C. 5 / 3 8 / 2 2 》第 3 段中所指出.大会已同意联检组的 

建议，即 "联合国应每隔适当期间在国际上讲行广泛的竟争性招标后根据内郁或其 

他安排选择一个商业性的旅行社。 " 咨询委员会注意到，秘书长报告第6 段中说"一 

种内郁安徘系指完全属于一个被航空交通会议所承认的旅行杜的一个分社的意思，这 

个分社设在委托一方的办公房地，向委托一方提供充分的旅行服务。 内都代理商向

航空公司、旅馆和其他供应商抽取用金并以一部分用金付还委托一方协同代理商作 

出旅行安播所承付的某些赛用.，，



4 . 秘书长的代表告诉咨询委员会i l L 可以或可以不设在委托一方办公房地的 

一个提供充分服务的旅行社应对旅行者( 或发起组织）提供一系列免赛旅行服务。 

一个提供充分服务的旅行社应自己承担费用对所有工作人员提供旅行服务而从用金 

* 旅馆等等赚取收入。它还得付出通信> 办公室开支、房祖等一切赛用。不过，根 

掘一项提供充分服务的协议（不同于内部安排）该旅行社并不偿还委托一方在协助 

它作出旅行安排时可能发生的任何费用.

5 . 由于秘书长报告（A/C. 5 / 3 8 / 2 2 ) 第 6 段中提出的理由，已决定同一小 

旅行社郁步签订提供充分服务的一项合同 • 在讲行第 4 至 9 段中说明的选择工作以 

后已将三年合约授予绅士旅行社公司自1 g 8 3 年 1 1 月 1 日起生效， 如第 9 段中 

所指出，联合国开发计划署（开发计划署）和联合国儿童基金会 { 儿童基金会〉均 

已决定参加这一合约0 咨询委员会还注意到这项报告第9 段中说 " 该合约载有一个任 

择办法 . 如联合国认为适当可改为内郁安徘， "
6 . 在答询时，咨询香员会获悉该合约提供对象为联合国的冗分旅行服务， 为 

了腰行这些服务，该旅行社将提供一切必要人员和设备，包括对三小私子 i+鼻机储 

备系统的挂钩。此外，该旅行社保证它将取得符合联合国旅行批准书的最廉价机票; 
如果它不能做到这一点，它将退还联合国所付机票价格与最低廉机票价格之间的差 

额。

7 . 绅士旅行社在秘书处、联合国开发公司和美S 销 'Ik公司大楼将拥有办公室， 

联合国将提供该旅行社3, 5 0 0 平方英尺的总面积.家俱和设备以及包括清洁和安 

全在内的其他服务。 为报答这些设施和服务起见，绅士旅行社公司每年偿还联合国 

S 35 0 ,  0 0 0 或每两年偿还《 7 0 0 ,  0 0 0 , 这一数额如秘书长报告第9 段中所指出 

由开发计划署和儿童基金会分享*



8 . 咨询委员会注意到绅士旅行社公司每年偿还联合国® 3 5 0 ,  0 0 0 , 而先前 

的旅行社（托马斯。库 克 ）每年偿还本组织的数额约力《50,  o o a 不过，如秘书 

长报告第7 至 8 段中所指出，和秘书长的代表听强调指出，经济上有益于联合画的 

间题不过是审议所收到的价标期间应用的各种标准中的一种标准而已。不错，如秘 

书长报告第8 段中所指 ffl最应宣视的不是经济问颗而是该旅行社满足本組织旅行服 

务需要的能力问题，

2 . 折扣票价的谈判

9 . 秘书长报告（A/C.  5 X 3 8 y ^ 2 )第 1 0 段说秘书长曾征求所有会员国和非 

会员国就为折扣票价与航空公司或主办航空公司的有关政府进行谈剑的问题提供意 

见和协助。虽然对于这一询问的答复不多，秘书长还是打算"对已收到的积极答复 

加以处理"。

3 . 成立联合国旅行社的可能

1 0 . 秘书长在对联检组的报告的意见* 第 1 1 段，在讨论联检组有关成立联合 

国旅行社的建议时说， " 除有本组织经营这种商务事业—— 此一企业按照规定必须 

有百分之8 0 的生意是同一般民众做的，因此必须让他们可自由出入联合国房舍一 

- 是否符合联合国目标的问题而外，目前已接到的消患是空运协会和空运会议所订 

至今仍阻止这种安排的条例现仍有教》 "秘书长在他的报告（A /C .  5 / 3 8 / 2 2  )
第 1 1 段中断定这些困难仍然存在。不过将继续注视此一情势并就其演变提出报告。

4 . 国外办事处旅行安排的审查

1 1 . 为了秘书长报告（A / c ‘ 5 / 3 8 / 2 2  ) 第 1 2 段所述理由，目前不拟审查

纽约以外各工作地点采用内部旅行安排的可能，I 可是咨询委员会注意到 '‘ 不过， 

秘书长正采取行动来审查国外办事处现有的订约委办旅行安徘并寻求根播总部所得 

经验认为可以接受的竞争性索价。 ，，



5 . 旅行待遇标准

1 2 . 秘书长在他的报告（A/C* 5 / 3 8 X 2 2 ) 第 1 3 段中指出，大会在第3 7 /
2 4 1 号决议中重申其1 9 7 7 年 1 2 月 2 1 日第3 2 / 1 9 8 号决议，其中规定旅

费应以最低廉的机票为限。但大会接着申明，座考虑到任务的性质和旅行的条件。

因此，秘书长报告第1 4 段内说" 根据订正安排，已将商务％位待遇给予公务旅行，

唯须视特定飞行期限的长短而定。 "秘书长代表在答复询问时告知咨询委员会，助

理秘书长职等以下的工作人员4 后̂公务旅行特定飞行期限超过九小时者有权享受仅

次于头等的输位（即商务输位）。飞行期限不足九小时者，将依照最廉的票价向这

些工作人员提供运输服务。对副秘书长和助理秘书长，特定飞行期限超过九小时的

公务旅行仍将趣续给予头等输位待遇；但对少于九小时的飞行，今后将对这类工作

人员给予仅次于头等的输位待遇0 同时委员会注意到秘书长报告第1 4 段内说，"
副秘书长和助理秘书长应享的回籍假旅行头等枪位权利已予降低0 "

»

6 . 旅行程序

1 3 . 大会第 3 7 / 2 4 1 号决议第7 段要求秘书长"进一步审查联合检查组关于 

旅行程序的各项建议，俾能采行。 ，，在这方面，秘书长重申由各部门首长监察所属 

工作人员旅行计划的办法确实存在；另外秘书长代表又告知咨询委员会这项办法正 

在予以加强。关于联检组所提有关旅行程序其他建议的执行，委员会注意到秘书长 

打 算 同 新 的 旅 行 社 合 于 1 9 8 4  — 1 9 8 5 年进行一项详细研究。这项研究除 

了别的以外，将探计利用计算机以便利寻查最便宜的适用票价的工作。如上文第 5 
段所述，与绅士旅行服务社所订合同可保证提供最便宜的票价；而且该社还会向联 

合国提供五个计算机终端设备，使联合国能查核该社所报价格。



B. 头等能位旅赛

1 4 . 秘书长在他按照经1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日大会第3 5 ^ ^ 1 7号决议第十节 

和 1 9 8 2 年 1 2 月 2 1 日第3 7 / 2 3 7 号决议第三市修正的第3 2 / 1 9 8 号决议提出 

的关于头等舶位旅赛的报告（A/C.  5 ^ 3 8 X 1 4 )内提供了 1 9 8 2 年 7 月 1 日至 

1 9 8 3 年 6 月 3 0 日期间准许乘坐头等舶;位旅行的一切例外情形的资料，并指出 

利用经济舶位机票而得到的节省。 这些例外情形的详细资料已经提交咨询委员会。

1 5 . 咨询委员会>主意到有8 1 个例外情形是审查期间即1 9 8 2 年 7 月 1 H至 

1 9 8 3 年 6 月 3 0 日核准的，核准理由载在这项报告第3 段内。上一个报告期间 

核准的例外情形总共为Ô T个。

1 6 . 如这项报告（A/C.  5 / 3 8 / 1 4 ) 第 5 段所述 ， 秘书长佑计因为执行大会第 

3 2力 98号决议，审查期间所获节省慨数为3 7 2 ,  6 2 3 美元o

, 《大会正式记录，第三十七届会议，补编第 7 号 》（A / 3 7 / T 和 Add. 1 - 2 4 ) ,  
A / 3 7 / 7 / A d d .  15 号文件。

: 见A / 3 7 / 3 5 7  和 a o r r .  1 。

， A / 3 7 y 3 ô 7 / A d d -  1 。



第 A/B8y^XAdd.  7 号文件 

第八次报告

国际公务员制度委员会报告内的建议 

和决定所涉行政和经赛问题 

( 议程项目 1 1 7 ) *

I：原件：英 文 ）

C 19 83  年 11 月 17 日）

1 . 咨询委员会审议了秘书长就国际公务员制度委员会（公务员制度委员会） 

报 告 ，中建议和决定所渉行政和经费问题提出的说明（A/C，5 ^ 3 8 ^ 3 7 )0  咨询 

委员会在审查此项说明时会见了秘书长的代表，后者向委员会提出了补充资料。

2 . 秘书长报告第1 段提到公务员制度委员会关于下列六♦项目的建议和决定

均涉及经赛问题 :

( a ) 养恤金领取人特别指数

( b ) 扩大补貼房租办法 

( 0 侨居服务津贴

( d ) 教盲补助金

( e ) 健康保险

(f) 外勤人员服务条件

3 . 秘书长报告（A/C. 5 / 3 8 > ^ 7 ) 第 2 段指出(a)和(C》项预期不需要额 

关于(®)项，则另有报告（A/C.  5 / ^ 8 / 1 6 ) 讨论0 因此，报告的其余部分专门讨
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论 (b)、（(1)和 (:̂ 各项。 咨询委员会了解秘书长关于(a)和 (c)项的说明意味在有些情形 

下应享权利方面可能有改动，但对本组织的实际经赛影响将是报轻微的。

4 . 秘书长佑计，执行公务员制度委员会扩大补贴房租办法的决定1 9 8 3 年 

所需费用慨数为《 540,  0 0 0 ,  1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期的费用概数为《1, 100,  
00Q  咨询委员会注意到公务员制度委员会报告1第 4 5 段内的说明，即"鉴于 

此项办法对工作地点差价调鉴数制度的影响不会对共同制度引起额外经赛负担,而 

事实上可能造成节余" ，因此想得到有关这些佑计数的更多资料。

5 . 咨询委员会从秘书长的代表那里得悉，工作人员支付的实际住房费用调查 

按年度进行，调查结果则作为计算工作地点差价调整指数的决定因素之一。如公务 

员制度委员会报告第4 4 段内所说明，房祖补贴适用于新任职人员和不可抗力情况， 

而扩大补贴房租办法则是1 9 8 3 年 4 月 1 日开始实施的。由于按照此项办法有资格 

获得补贴的工作人员日渐增加，结果将是在年度调查中填振的房租费用（指对应享 

补铅的工作人员实施补贴办法后所付费用净额) 将会减低，随之对工作地点差价调 

整指数产生抑制作用。关于这点，咨询委员会得悉，公务员制度委员会的这项决定 

所 涉 费 用 慨 教 1 9 8 3 年为雄520 ,  0 0 0 ,  1 9 8 4 -  1 9 8 5 两 年 期 为 《

1, 0U0,  0 0 0 。不过，1 9 8 5 年 的 慨 •数 （S 400 ,  0 0 0 ) 低于 1 9 8 4 年的概

数 （《 600 ,  0 0 0  ) , 原因是 1 9 8 5 年对工作地点差价调整数等级的进一步调整

预期将延迟约一个月实施。

6 . 咨询委员会还得悉，公务员制度委员会已同意以试验住质从1 9 8 3 年 9
月 1 日起向国际征聘的一般事务工作人员提供房租补贴，但须符合公务员制度委员 

会报告第6 1 段内列出的各种条件。’ 咨询委员会得悉，这项决定所涉费用1 9  8 3 
年为 $ 20,  000 ,  1 9 8 4 -  1 9 8 5  两年期为翁 100,  0 0 0 。

7 . 秘书长报告（A/C,  5 / 3 8 / 3 7 ) 第 3 段述及公务员制度委员会关于教盲补



助金的建议，报告第 4 段列 iB这对经常预算引起的额外开支  关于这点，咨询委

员会得悉，第 4 段所列数额S 48 0 ,  0 0 0 是对 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期经常预算 

引起的年度费用；因此，假如大会核准公务员制度委员会的建议，则两年期费用将 

为翁 960,  0 0 0 ,
8 . 秘书长报告（同上）第 5 段佑计公务员制度委员会关于外勤人员服务条件 

—— 即派往大多数服务地点被列为工生条件不利的那些国家工作的人员的同行家属 

基本体检赛用和离开非总部服务地点的工作人员的海职前费用—— 的两项决定所涉 

赛用在两年期内为《 50,  0 0 0 .
9 . 咨询委员会注意到，目前没有对公务员制度委员会的建议和决定所涉经赛 

问题请拔敦理。由于 1 9 8 3 年的全部赛用慨算（$ 54 0 ,  0 0 0 ) 和 1 9 8 4 -  
1 9 8 5 两年期的全部费用慨算（® 2, 110,  0 0 0 ) 均属一•般人事费项下，任何额 

外赛用皆须在1 9 8 2 -  1 9 8 3 两年期的执行情况报告（见 A/C.  5 / 3 8 / 4 9 和 

Add. 1 - 3 3  ) 和 1 9 8 4  — 1 9 8 5 两年期的执行情况报告中加以说明。咨询委 

员会同意iS /h办法。

注

' 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第3 0 号》（A / 3 8 / 3 0 )。



第 A/38y^v^Add.  8 号文件 

第九次报告

联合国年鉴 :
第 2 7 敦 （新闻）的订正慨算

C原件：英文：）

C 1 § 8 3  年 11 月 18  日）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（A/C.  5 / 3 8 / 3 8 ) , 报 

告提出 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案预算第2 7 款 （新 闻 ）项下的狂 150,  4 00  
订正慨数 . 委员会在审查报告期间会见了秘书长的代表，代表们也提供了其他的 

资料.
2 . 秘书长在第1 段指出：1 9 8 4 -  1 9 8 5 两银期方案慨算列有临时助理 

人员 （ 一 3®(等的2 4 ♦工作月和一般事务人员职等2 4 小工作月的经费， ，用以

消除《联合国年鉴》出版工作的积压现氣> 不过，按照委员会关于1 9 8 4 —
1 9 8 5 两年期方案概算的第一次报告第27.  1 5 段内的理由， 2 咨询委员会建议 

在提交关于咨询委身会所提各点的综合报告之前，不应核可上述要求《

3 . 秘书长的报告（A/C.  5 X 3 8 / 3 8 )第 2 和第 3 段筒略地介绍了《年鉴》及 

其用处。 按照秘书长的说法， 《年鉴》如能比较按时出版，其有用性便会大为提 

高。 秘书长在第4 段指出， 1 9 7 7 和 1 9 7 8 两年所提供的临时助理人员（专 

业人员职等4 8 个工作月和一般事务人员职等3 4 个工作月）竟使积压期从1 5 小 

月减少到1 1 个月，可是， 1 9 7 8 年底停拔临时助理人员经赛以后，积压再度增 

加，到 1 9 8 2 年已达 1 6 ♦月，秘书长的报告第5 段指出， 1 9 8 1 年中起，由 

于调用一名？ 一2 员额和以临时助理人员经费增设了一名一般事务员额，情况多少 

有所改善。 此外，秘书长的报告第8 和第 9 段阐明：1 9 8 1 年引进一查文字处



理系统和 1 9 8 2 年弓I进内部徘字设备对把积压期减少到现时的1 4 小月也起了作 

用，

4 . 依秘书长说 . " 目前认为可以在不增加年鉴科现有经常人员（每年 5 名专 

业人员、 4 名一般事务人员）的情况下，每 1 2 小月出版一期年鉴，而每期在有关 

年份的 1 8 个月后出版" （ 5 / 3 8 / 3 8  , 第 8 段 ）。 不过，在达到这个目标 

之前 . 必须先消除现有的积压. 关于这方面，咨询委员会获悉，上面提到由新闻 

都临时助理人员经赛支付的那个一般事务员额从1 9 8 4 年起将不再提供，因为新 

闻部的其他单位需要他时助理人g .  因此，从 1 9 8 4 年 1 月 1 日起，年鉴科的

工作人员将一共有6 名专业人员员额，包括调用的1 名 P — 2 员额，和 4 名一般事 

务员额， 秘书长在第9 段中佑计，照这个工作人员数目计算， " 尽管通过弓I进新 

的技术而成功地提高了效率，但仍需再用1 3 年的时间才能达到在有关年份的1 8 
♦月之后出版《年鉴》的目标"，

5 . 不过，秘书长说，如果不仅在1 9 8 4 —1 9 8 5 # , 而且也在1 9 8 6 - 1 987年 

间提供所要求的偷时助理人员，那么正如秘书长报告第1 0 段慨述那样， 1 9 8 8 年 

6 月将可出版1 9 8 6 年的《年鉴》，从而实现积压期不超过1 8 小月的目标，可以 

看到的是，积压一旦消除，将放弃调用的专业人员员额，1 9 8 8 年的工作人员编 

制将回复到5 名专业人员和4 名一般事务人员的既定编制，

6 . 在审议秘书长的要求时，咨询委员会指出其1 9 7 6 年关于这件，的报告 

特别是它当时认为， " 看来问题的根源在于各部厅来能高度优先编写提送《年鉴》 

剤用的文稿， 结果年鉴股收到的文稿往往逾期而不够水准， 咨询委员会认为• 
象秘书长所提议那样只是增加工作人S 帮 《年基》股改写大批低劣文稿，就象不曾 

找到原因却想解决问题， 必须设想有效的方法保证各郁厅按提送优质文稿 " ‘



7 . 秘书长报告（A/C. 5 / 3 8 X 3 8 ) 第 7 段说明，为了提高付稿的及时性.所 

有为《年鉴》提供稿件的各主要部口已经指派了联络干事。 此外， "为了减少出 

版前的编辑工作，最近力编写部门制订了更译细的提纲和方针"• 秘书长的代表 

证实 ,由于这些措施，许多部门确实已改进了稿件的及时性和质量， 而各郁门也较 

优先地对待提供《年鉴》出版所需资料的工作， 因此，年鉴科目前面对的问题与 

其说是改写■̂稿，不如说是应付由于各部门的响应有所改进而造成工作量增加的问 

题.
8 . 第 1 5 段指出，秘书长认为本阶段这个问题的较好解决办法是提供上述临 

时助理人员， 第 1 2 段指出第 1 3 段和 1 4 段所概述的其他办法需要改变出版物 

性质或编制责任， 不过，咨询委员会注意到，一旦消除积压的工作后，"将可考 

虑能否把起草《年鉴》用稿的责任转移给年鉴科的问题"
9 . 在这种情况下 . 咨询委员会根据所收到的资料建议核可秘书长在第27^ 下 

要求的 1 9 8 4 —1 9 8 5年11̂ 时助理人员费用⑧150, 4 0 0 .  不过，咨询委员会同时 

请秘书长在委员会1 9 8 5 年春季会议上提交一•个进度报告，除其他# 项外，说明 

是否能够遵照秘书长目前报告第1 0 段列举的出版Ht间表， 此外,咨询委员会将 

根糖证明积压工作已能以A/C. 5 / 3 8 / 3 8 号文件内所指的方式予以遂渐消除的有 

关证据来审査秘书长关于为1 9 8 6 — 1 9 8 7 而年期提供临时助理人员的要求，

' 《大会正式记录，第三十八届会议，补编， 6 号 》（A / 3 8 / B 和 C orr ,  1 ) ,  
第三卷，第 27 .  24  &

2 《同上，补编第7 号 》（A / 3 8 / 7 和 c o r r .  1 )。

， 《同上 . 第三十一届会议，补编第 8 号 》（A / 3 1 / 8 和 Add. 1至 2 6 ) A / 3 1 /  
8/A dd.  1号文件，第 8 段 。



第 A / 3 8 / ? y A d d .  9 号文件 

第千次报告

本组织摊缴的健康保险费

C原件：英文）

( 1983  年 11 月 21 曰：）

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于本组织摊缴的健康保险费的 

说 明 （A/C.  5 / 3 8 / 1 6  ) 。在审议该说明期间，委员会同秘书长代表举行了会议， 

该代表又提供了新的口头和书面资料。

健康保险计划的说明

2 ,秘书长在其说明（AXC. 5 / 3 8 / 1 6  ) 第 3 和 4 段中叙述了为分布全世界 

的联合国工作人员提供健康保险的几种基本计划，并在第5 至第 1 1 段中讨论了保 

.险费用以及本组织与工作人员之间分摊费用的方式• 第 1 2 段则对离职后健康保 

险计划作了说明，合格的退休人员及（或 ）其合格的家属均可享受这种保险•

3 . 根振 A/C.  5 / 3 8 / 1 6 号文件所列资料，以及秘书长代表提供的额外资料， 

咨询委员会理解其中有四种计划由保险公司承保，即总部工作人员有两种计划、国 

际 （也有些当地）征聘的外地工作人员有一种计划，维也纳的工作人员有一种计划； 

第五种计划是日内瓦的自行保险计划，而第六种计划则是一项不需缴敦的安排，联 

合国根据《工作人员细则》附录E 的规定，偿付外地办事处的当地征聘工作人员所 

付的某些医疗费用。这些计划除了最后一种以外，均须缴敦，工作人员的缴款办法 

各种计划均不相同。

4 . 咨询委员会获悉 , 总部实行的计划，包括全球性保险计划，保险费数额由 

与有关各保险公司达成的协议来制订，并按月从工作人员的薪金中扣除• 按照遂 

步递1减费率表来计算津贴额与保险赛的比额，从收入最高的工作人员获1 0 % 的津



贴到收入最低的工作人员获9 0 %的津贴不等，而全体工作人员所获津贴总额约 

保险费总额的一半， 但是，这个费率表计算得并不均匆，其结果是接受相同的使 

康保险而一般事务人员比专业人员所缴保险费在其薪酬中所占比率较高。委员会进 

一步获悉，保险费（及附带的津贴) 大约根据保险公司前一年为联合国工作人员支 

付的医疗费用总额外加行政费用及预期的未来通货摩胀数额每年调整一次。咨询委 

员会对这些安徘所持的意见载于下文第1 8 段内。

5 . 在日内瓦，每一參与工作人员都支付固定的薪酬比率（目前约为3 % ) 给 

自行保险基金，由工作人员疾病及意外事故互惠保险协会负责管理，用以支付工作 

人员的医疗费用。 本 组 织 ，支付与工作人员摊款同等的数额， 支付比率受到仔 

细监测，按照付款情况不时有所升降，但是，据认为，自行保险在级约不是一个可 

行的办法，因为承保人给予联合国很大的医院费用折扣 . 在维也纳，工作人员摊 

敦 薪酬的比率特意定为约产生保险公巧所要求的一半的敦颗 . 咨询委员会得知，

所有这三/Hfe点，纽约、日内瓦和维也纳，工作人员和行政当局的代表都参与有 

关保险计划的管理方式的决策 .
6 . 秘书长的说明（^八 . 5 / 3 8 / 1 6  )第 6 至 1 0 段讨论了过去几年来涨价对 

这些保险计划所产生的影响 ， 因为医疗费用上涨的速率比生活费的要高。 该说明 

第 9 段的表说明了这种情形。 该表示出， 1 9 7  8 年 5 月至 1 9 8 3 年 4 月这五 

年间，组约的象庭保险费增涨了 1 15. 8 % , 使保险摊款占薪酬净额的比率从5. 2% 
上升至 6 .  4 % 。 该说明第1 0 段指出， 日内瓦和维也纳的医疗保险费也上升得 

比生活费指数快, 但不如纽约那样快。

7 . 关于越来越昂责的医疗费用 ， 咨询委员会注意到秘书长的说明指出："公 

务员制度委员会对总部工作地点进行当地薪金调查时对轉康保险费用和福利的审查， 

以及对联合国同比较国公务员制度的专业和以上职类人员之间应得全郁补僧的研究 

所作的审查显示，对所有职类的工作人员来说，联合国保险计划所提出的福利一般 

都和类似雇主所提出的福利一致，但是郁些雇主柱往要摊付较高份额的费用，而且



高得多" （A / c . 5 / 3 8 / 1 6 , 第 5 段 ）。在对问题作出答复时，咨询委员会获悉， 

在上一次进行当地薪金调查时，将 事 务 人 员 的 薪 金 提 高 了  1 . 4 % , 以补偿联 

合国同外面雇主相比缴纳健康保险不足的那部分数额；秘书长的代表指出，如果秘 

书长的提议为大会接受，公务员制度委员会今后对薪金进行调查时这个因素还会有 

所调整。

8 . 关于离职后轉康保险计划，秘书长指出,除其他情况外，遇休时已参加联 

合国缴款键康保险计划至少满1 0 年的工作人员，或因为残废离职时已参加保险计 

划至少满 3年者，都享有健康保险。秘书长在其说明第1 2 段内指出，这些合格期 

超过联合国合办工作人员养恤基金规定的领受养恤金的合格期眼；因而得出这样的 

结论：由于离职后健康保险计划要求长时间的合格期眼，越来越多的前工作人员和 

/ 或其合格遗厲享受不到联合国提供的整查社会保险计划中的一小重要项目，秘书 

长补充说： " 这已经成为受影响的工作人员面临的一个紧迫问题，因为他们必须担 

负非常高昂的保健费用的全额。 ，’

国际公务员制度委员会采取的行动

9.  1 9 8 2 年 1 2 月 1 了日大会第3 7 / 1 2 6 号决议第三节第8 段,请公务

员制度委员会" 研讨是否I t要提高联合国共同制度各组织为工作人员健康保险缴纳 

養用的比例和采用适当补缴办法的问题"， 公务员制度委员会对傳康保险问题的审 

议情况见该委员会提交大会第三十八届会议报告’ 第 9 9 至 1 0 7 段，该委员会指 

出，作为有扶养亲属的工作人员薪酬净额的一1$分 ，工作人员对健康保险的缴款在 

日内瓦和维也纳大约为3 % , 在钮约则高于

1 0 . 公务员制度委员会在同意了律康保险是共同制度间题之后决定：

" •……应作为薪酬净额一部分表示,并以七小总部地点工作人员数额加权计算 

工作人员健康保险平均摊额， 有些工作地点工作人员的摊款同薪酬净额之间 

的比率高于七小总部工作地点的平均比率，其行政首长不访建议其立法机构采



用适当的费用分摊办法，使这些工作地点工作人员的摊款同薪酬净额间的比率 

降低，以符合适用于七个总部工作地点的平均比率。 ，，，

公务员制度委员会进一步提议，自 1 9 8 4 年 1 月 1 日起, 执行上述赛用分摊办法。 *
11 .正如秘书长的说明（A/C.  5 X 3 8 X 1 6 )第 1 5 段所述，公务资制度委员会 

要求进行的算袭明，.七个总部所在地工作人员的平均缴款，仅保本人的保险赛占薪 

酬净额 1 . 9 % , 保本人及合格家属的保险费占薪酬净额3 . 8%o 1 Ô 8 3 年

4 月，纽约工作人员所缴款额占薪酬净额的百分比为：仅保本人的保险费薪酬净 

额 2 . 9 % , 保本人及合格家属的保险费占薪酬净额6 . 4 % (  • 第 9 段 ）。

秘书长的建议以及咨询委员会的意见和建议

1 2 .秘书长在说明（A/C.  5 / 3 8 X 1 6 涕 1 3 段说，虽然他比较赞成采用一种 

全¥ 界>̂ 1用的划一办I法， " 由本组织摊付三分之二的建康保险赛" ，不过，他准备接 

受公务员制度委员会i提议的办法。因此，他建议大会核可公务员制度委员会报告第 

l o e 段提议的安徘。，秘书长的代表证实，公务员制度委员会的决定仅对纽约总部产 

生所涉经费问题，因为在现阶段，公务员制度委员会的决定将只适用于总部的两小 

保险计划。基于他在说明第1 4 段所述的理由，秘书长提议以1 9 8 3 年 1 月 1 日为 

é 安排的生效日期。 如秘书长说明第1 5 段所述，

8 5 年经常预算和预算外资源增加的经费如下：

19 8 3  年

1 9 8 3 年、 1 9 8 4 年和 1 9

1 9 8 4  年 1 9 8 5  年

经常预算 

预算外资源

共计

1 . 2
0 . 6
1 . 8

2 . 6  

1 . 2

3 , 8

3 . 3  
1 . 6

4 . 9



咨询委员会又获悉，本组织每年总摊额中的6 9 %将由经常预算支付，其余的 31 % 
将由预算外资源支付，其中包括联合国开发计划署和联合国儿童基金会。这个分配 

比例是根据1 9 8 3 年总部计划的大致情况而编定的。

1 3 . 委员会就该提议所涉经黃问题要求提供更多资料，以下表 1 是应这项要求 

而提出的，其中列有1 9 8 3 年、 1 9 8 4 年和 1 9 8 5 年的保险费总额慨数、包括对 

后两年通货膨胀的倍计数，以及联合国应缴的保险费慨数的百分比。

1 4 .根据表 1 , 为使纽约工作人员的缴款从目前的水平减至七个总部工作地点 

的平均水平而在1 9 8 3 年进行的初步调鉴将须经费$ 1 8 0 万。 这项调鉴的结 

果是，使本组织所付的补助金在保险赛总额中所占的百分比从5 0 % 提高到 64  . 4%
1 5 .表 1还表明，根 据 1 9 8 3 年到现在为止的经验和已经同保险公司进行的 

讨论，颜 计 1 9 8 4 年的保险费将增液16 % 。 根据秘书长的计算，增加的费用 

全额将由本组织支付，因为工作人员的摊额将冻结在上文所表明的平均水平上。因 

此，本组织所付补助金将占到总保险费的6 9 . 3 9 6 。
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1 6 。 1 9 8 5 年的数字更属推测，因为 1 9 8 5 年的保险费水平将取决于1 9 8 4  
年的实际情况， 秘书长佑计1 9 8 5 年将再增 7 % , 由于上述同样的原因，这也 

将全部由联合国支付，从而将本组织支付的保险赛比例提高到7 1 . 3  % 。

1 7 . 但是咨询委员会指出，表 1 所示秘书长的计算数字忽略了涉及1 9 8 4 —
1 9 8 5 年应付的薪金水平的一些因素，而这些因素将影响到工作人员支付的医药 

保险费摊敦。 这些因素包括职等内加薪和升极以及通货藤胀对工作地点差价调鉴 

数和一般事务人员薪金的，响。 咨询委员会认为，如果该两年期内，薪金由于通 

货膨胀或其他原因而增加，贝1仍然应该要求工作人员支付最高达3 . 8 % (单身工作 

人 员 1 . 9 %  ) 的医药保险费。这样，本组织支付的补助金所比例只有当保险赛 

上升率超过生活赛用上升率时才须再予提高。 如果考虑到这个因素，而且通货膊 

服的因素已在 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期的薪金和一般人事费中有所反映，则咨询 

委员会计算的结果是，本祖织支付的保险费比例1 9 8 4 年将为 6 8 . 1  % ,  1 9 8 5  
年为 6 8 . 9 % ,  因此，该提议所渉的经费（除 1 9 8 4 — 1 9 8  5 两年期方案概 

算已列数额外）将是 Ï
1 9 8 4 1 9 8 5

以百万美元计

经常 ®算 

预其外资源 

共 计

2 . 3 3  
1 . 0 4  

$ 3 . 3 7

2 . 7 0  
1 .22 

$ 3 . 9 2

咨询委员会认为对公务员制度委员会的提议所涉经费的这种倘计比上文第1 2 段所 

述秘书长的佑计更为精确》

1 8 . 为确保公务员制度委员会的办法公平地应用于全体工作人员，咨询委员会 

建议重新审查总部计划规定的向工作人员收取保险费的办法，从而确使薪金与健康 

保险费摊额的比例保持恒定。 这种办法类似上文第5 段所述维也纳采用的办法，



可以避免产生上面第4 段所述总部目前实行的摊额比例幅度》

1 9 . 咨询委员会指出，即使按上文第1 7 段所述重新计算费用，公务员制度委 

员会制定的办法给纽约造成的费用还是比采用秘书长在其说明（A/G. 5 / 3 8 X 1 6 )  
第 1 3 段中所述办法（即全世界剑一适用由本组鎭补贴三分之二保险费的办法）造 

成的赛用高。但是，较公务员制度委员会的办法目前对联合国其他工作地点来说并 

不需要增加经费，因为那些工作地点工作人员的律康保险费摊额全部低于七小总部 

工作地点的平均数。因此，对于本组织整体说来，公务员制度委员会的方法所涉费 

用要比秘书长设想得低。

2 0 . .但 是 ， 咨询委员会认为公务员制度委员会的办法没有对保健赛用增长 

率持续高于生活费用上升率的情况下本组织需要缴付的保险费摊额定出一个上限。 

因此，咨委会建议大会请公务员制度委员会审查这个办法的运用情况，并向大会第 

四十届会议报告任何需要作出的修改。

2 1 . 秘书长在其说明（A/C.  5 X 3 8 / 1 6 )第 1 6 段中说，如果大会核可这些建

议，目前不需在方案11算中额外拨款。他打算在将分别提交第三十八届会议和第三 

十九届会议的1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期方案预算最后执行情况报告和1 9 8 4 -  
1 9 8 5 两年期方案预算第一次挑行情况报告中报告额外支出情况。咨询委员会同 

意 秘 书 长 对 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期采取的方法，但是要指出，1 9 8 3 年的 

估计数是按照秘书长的建议，追溯至 1 9 8 3 年 1 月 1 H开始实施拟议的费用分摊 

办法而算出的。 但是，公务员制度委员会建议实行期由1 9 8 4 年 1 月开始。因 

此，咨询委员会建议实施该办法时不应有追溯力，所以 1 9 8 3 年不需额外支出。

2 2 . 秘书长在其说明（̂ , ) 的第 1 7 段中提议，（a) 已参加联合国健康保 

险计划至少五年的工作人员即座有资格参加离职后健康保险计划，并规定参加期已 

满十年后，本组织才支付离职后健康保险补助Î (b) 因残废再职的工作人员和在职 

期间死亡的工作人员的合格遗属可立即參加搏职后健康保险计划。 据秘书长说



( 同上. ) 第 1 8 段，预期这些提议所增加的费用很少， 咨淘委员会对这些提 

议无任何异议但是它认为应该不断审查为该计划筹措资金的问题

建议慨要

2 3 . 咨询委员会建议实施公务员制度委员会的费用分摊办法时不应有追溯力 

(见上文第2 1 段 ）• 咨委会又建议请公务员制度委员会审查该办法的运用情况， 

并向大会第四十届会议报告任何需要作出的修改（见上文第2 0 段

2 4 . 咨询委员会同意秘书长的设想9 由他在令后的执行情况报告中报告公务员 

制度委员会的建议所涉的费用（上文第 2 1 段 K  但是，咨委会也建议重新审査 

总部计划中向工作人员收取健康保险赛的方法，以确使薪金与健康保险费摊觀的比 

例保持恒定（见上文第1 8 段 ）。

2 5 . 咨委会对秘书长关于薄职后健康保险的提议无任何异议，但认为应该不断 

审査该计划的经费筹措问题（见上义第2 2 段 ）《

注

《大会正式记录，第三十八届会议补编第3 0 号 》（ 

《同上》，第 1 0  5 段。

《同上》；第 1 0  6 段。

《同上》，第 1 0  7 段。



第 A / 3 8 / 7 / A d d *  10 号文件 

第十一次报告

1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期联合国 

会议日历草案 :
会议委员会在其报告中提f t的决议，案 A 

( A / 3 8 y ^ 2 .第 4 段 ）所涉行政和经赛问题 

( 议程项目1 1 4 ) *
C原件：英文 ：）

C 1 9 8 3  年 11 月 2 2  日：)
1 . 行放和领算问题咨询委员会已审议了秘书长按照大会议事规则第1 5 3 条 

提出的关于会议委员会在其报告中提出的决议草案A '所涉行政和经费问题的说明 

( A/C.  5力  8 / 3 1  )。

2 . 会议委员会提出的决议草案A执行部分第2 段涉及 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两 

年期联合国会议日历, 其中特别规定1 9 8 4 年期间三小区械委员会在其总郁以外 

地点召开会议的情况如下：

#

区域委员会/ 会议 / 会议时间

( a ) 亚洲及太平浮经济社会委

员会（亚太经社会第四十 

届会议 1 9 8 4 年 4 月17 
日至2 7 日

会议时地分配办法。

委员会总部 提议的会议地点

秦国曼谷  日本东京



O d )拉丁美洲经济委员会（拉 

美经委会）第二十届会谈 

1 9 8 4 年 3 月 2 9 日至 

4 月 6 曰

( C ) 非洲经济委员会(非洲经委会)第 

十九届会议1 9 8 4 年 4 月份

智利亚地亚哥  秘鲁利马

埃塞俄比亚 几内亚

亚的斯亚贝已 科纳克里

秘书长在其说明（A/C. 5 / 3 8 / 3 1 ) 第 2 段中注意到经济及社会理事会已根据 

1 9 7 6 年 1 2 月 1 7 日大会第3 1 x ^ 4 0 # 决议第一节第段批准了上述区城委 

员会改变开会地点。

3 . 秘书长倍计三小区域委员会在其愿部以外召开会议约普增加赛用《637,400,  
其中亚太经社会《2 0 6 ,  8 0 0 ;拉美经委会S143 ,  3 0 0  ; 非洲经委会$ 2 8 7 ,  3 0 0 .  
按支出用途细列的佑计数见该说明的第4 段， 在这方面，行预咨委员会回顾秘书 

长曾在 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案概算为此目的提出一些佑计数 ： 亚太经社会 

驻20 6 ,  8 0 0  . 拉美经委会$ 1 4 3 ,  3 0 0  , 非洲经委会Ü150,  7 0 0  鉴于委员 

会关于 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案慨算的第一份报告，第一章第3 3 段所述的 

理由，行 I I咨委会建议暂时将这些佑计数删去， 秘书长的说明第5 段指出，非洲 

经委会他计数增加S 136 ,  6 0 0  ( 从 S150 ,  7 0 0 增至S 287,  3 0 0  ) 反映了在几 

内亚科纳克里开会要比原先设想在莫桑比克马晋托开会赛用高得多 .
4 . 经行预咨委会的请求，秘书长代表另外提供了详尽的资料. 其中特别说明 

各有关区城委员会的：（a) 暂定会议议程 ， 所需实务人员和会议，务人员人数及 

这两种工作人员为会议服务的作用 . （0)固定员额或自由应聘语文工作人员来源地，

和( d ) 有关旅费和生活津贴的计算办法.下表列出了秘书长佑计各区域委员会依 

照会议委员会报告提议在各该地点开会所需会议服务人数 .



实务人员 5 4 3 0 1 8
会议審务人员 2 9 4 3 4 2

小计 8 3 7 3 6 0

语义工作人员 5 7 2 2 1 2
共计 1 4 0 9 5 a 7 2

a 不包括会议前需要的秘书处助理人员和翻译，共 1 3 .小工作月 .
5 . 行顶咨委会考虑到新提供的资料，建议接受秘书长关于增加资源的係计数: 

拉美经委会S143 .  3 0 0  . 非洲经委会$287 ,  3 0 0  .
6 . 但是，关于所示为亚太经社会增加经费问题，咨询委员会认为，应当可以 

削减提议为东京会议服务的员额。经过对亚太经社会东京会议的临时议程作出审查 

之后，委员会得出结论，削减所振实务人员的数额，将不会过份削弱对会议提供的 

实质服务。同样，有鉴于东京的会议设施、技术设施和支助设施十分健全，稍为削 

减佑计所箭的会议事务人员（会议和行政干事、文件打印、复制和分发人员等）也 

不无道理。考虑到亚太经社会会议服务萧要使用四种工作语文（中文、英文、法文、 

饿 文 ），委员会并不反对提议的语文工作人员人数 .
7 . 〔有鉴于上面第6 段所述之意见，咨询委员会建议，将实务人员和会议事 

务人员削减1 0 人 （即：从 8 3 人减至7 3 人 ）。这样一来，亚太经社会的增加经 

费佑计数应削减想25, 5 0 0 , 即应从狂20 6 ,  8 0 0 减至海 181 ,  3 0 0 〕。

摘要说明

8 . 咨询委员会在上面第5 和 7 段建议的增加经费为〔》611 ,  9 0 0 〕。 因此



咨询委员会建议，第五委员会应通知大会，如大会通过会议委员会在其报告中提出 

的决议草案A , ，就应从 1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案慨算第1 1 、 1 2 和 1 3  
款增拨经费如下：

款次 美元

第 1 1 敦 ：亚洲及太平洋经济社会委员会 (1 8 1 3 0 0 〕

第 1 2 敦 : 拉丁美洲经济委员会 143 3 0 0
第 1 3 款 ：非洲经济委员会 2 8 7 3 0 0

共计
〔611 9 0 0 )

注

《大会正式记录，第三十八届会议，补编第3 2 号 》（A / 3 S X 3 2 ) ,第 4 段》 

《同上， 补编第6 号 》（A / 3 8 / 6 和 Corr.  1 ) 第二卷，第 1 1 、 1 2 和 

1 3iTo
《同上，补编第7 号 》（A / 3 8 / r 和 C orr .  1 ) 第一章，第 3 3 段《



第 A / 3 8 / 7 / A d d .  11 号文件 

第 十 二 次 报 告 .

联合国裁军研究所
«

I：原件：英文〕

( 1 9 8  3 年 1 1 月 2 5  日：)

1 . 行政和豫算问题咨询委员会已经在财政和行政问题的范画内审议了关于联 

合国载军研究所（裁军研究所 ) 的决议草案A /C .  1 / 3 8 / L .  a / R e v .  1 (案文见第 

一委员会关于议程项目6 2 的报告（ 3 8 / 6 4 0 ,第 l û t 》所涉阿题.. 第一委员

会主席以其黎于第A/C, 5 / 3 8 / 4 5 号文件内的一件公函提请第五委员会注想这項 

决议里案,
2 . 第 A/C, 1 / 3 8 / 1 *  8/ReV ,  1号文件内的决议車案，除其它事项外，将请 

大会批准联合S 敎军研究所（裁系研究所）军程里案某文• ，程車案某文载于秘 

书长的报營（A / 3 8 / 4 6 7 )附件四•
3 . 因此，咨询委员会在审议这个问题时集中注意力于裁军研冗所章程暮案中 

涉及行政和财政问越的各项条款，

4 . 裁军研究所主任的报告（A / 3 8 / 4 7 5 ) 第 1 0 -  1 8 段说明了裁军研冗所 

的背景• 裁实研究所于1 9 8 0 车 1 0 月 1 B设立开始时合国训练研究所《训研 

所)行» 制 , 1  9 8 2 年大会通过3 7 / 9  9 K号决议，其中第四都分除了别的以外：

全面彻底裁军：关于裁军进程的体制安排 .



决 定 车 研 究 所 应 " 作为一个间數策♦务卸密切协作的自治机构艘行其耿务" ，

" 研究所的活动经赛应来自各1 £ ,公众私人组织的自愿箱欲 " •  此外，大会请 

秘书长向敎军研究所 " 提供行政及其他支助 " ，并请裁本研究所« 事会'‘根据联合 

国裁军研冗所现行的职责权肤暮拟研冗所的韋程，以使提交大会第三十A 届会议，’■

5 . 咨询委员会获愁由于第3 7 / 9  9 K号决议，裁军研冗所自 1 9 8 3 年 1 
月 1 日起脱离联合国训研所行政体制，另设一个裁军研冗所特别怅户 r 联合国总信 

托基金）. 委员会收到下列关于特别牧户现况的资料：

截至 1 9 8 2 年 1 月 1 日为止，来动用的余救：S 42 ,  5 2 8

1 9 8 2 年
1 9 8 3 车 （至 9 月 3 0  S 

为止的9 个 月 )

牧 入  支 出 待 付 數 项

2 1 8 .  168  3 5 3 , 0 7 5
2 7 4 . 0 1 7  2 4 9 ,  7 8 5
4 9 2 ,  185  6 0 2 ,  8 6 0

6 . 按照通策惯例，由特別怅户下支付联合国提供 0̂ 财政，人事，法律和杂項 

行政事务赛用 . 咨询委员会牧fy—份由联合S 向裁军研究所提供行政和其它支助 

赛用以及由特别抵户偿还这些赛用愤况的报爱 . 该报表已敦入作为本报晋附件一 .
7 . 咨询委员会指出，裁軍研究所韋程草某大体上与大会以前核可的其他机构 

和机关的章程和宪掌，特别是与联合® 训研所的軍程极为相似， 供是，在行政和 

财政方面，部有几处重要的羞别• 造成这些查别的'原因是由于设法便军程同时包 

括两♦方面的问题，一方面规定裁累研究所的经赛将以自愿捐敦为基础，另一方面 

规定大会可以决定从联合® 经HT雅算拨欲發助某些开支 .
8 . 客询委员会认为这结来便教暮研究所零程里案在关于为研究所提供财政和



其他支助的明确安排方面的规定含糊不清 • 例如：

第三条规定 t 事会将审议和通过研冗所的工作方某和预算， 但是，委员 

会指出如采该预算的一郁分是由联合国经常预算提供经赞，则应拟订由行 

政和预算问趣咨询委员会和大会审置的适当条款 •
第四条可以解释为主任和工作人员的费用可由经常预算支付，或现定这些 

赛用由自愿捐款提供。

第七条意味着由经常颈算拨款捐助研究所的活劲的可能性，但如果情况是 

如此，则应说明这样的一项捐款（例如：用以进行特别研究）的明确性质 

和/ 或 ）目的。

第A 条没有明确规定关于僖还行政和其它支助费用（参看上面第5 段 ）的 

一般规定是否适用于载军研究所。

委员会认为从一开始就应该明确说明研究所的财政和行政安排，上面所指出的这种 

不明确情况可能造成日后适用章程的困难。

9 . 解决问题的一个办法是根据大会第3 7 / 9 9 K 号决议（上文第 4 段援引了该 

决议的有关部分）假定大会的目的是维持载军研究所应完全由自愿捐敦而不是由联 

合国经常® 算提供经费， 为了使这项假定具有适当的效力，可按附件二所订方武 

修订章程草案中的若干条敦，

1 0 . 附件二开列的修订案文将解决章程革案含糊不清的问题，该修订案文主张 

经费•'纯粹依黎自愿捐款提供，但是，如果大会不能接受这些修订案文所根据的假定 , 
咨询，委员会认为应推近核可章程草案* . 大会也许愿意制订关于向载军研究所提供 

財政和其他支助的安排的性质的进一步指导方针, 然后将该指导方针并入订正章程 

草案内，提交大会第三十九届会议 .
1 1 . 咨询委员会强调指出，应采取步骤澄清目前裁军研究所章程草案所反映出 

的含糊不清的问题。 但是，如果大会决定通过所拟议章程的巨前革案，咨询委员 

会建议，大会应指明，如果有援助的话，经常豫算应采取什么样的援助形式，弁应 

就 :附件一所述的财政和行政安排应绝续适用的程度给予具体指导：

— 46 —



附 件 一

秘书长向联合国裁军研究所 

提供的行政及其他支助

支助的种类 支助所涉经费问题

一 、 向兼任截军研究所董事会的裁军 截军研究所不偿还费用。

研究咨询委员会支付旅赛和生活 与裁军研究所有关的活动约在委员会

津贴并提供会议服务 ， 工作量的四分之一，根据这各假设 ，

估计每年支助费用共S 100,  0 0 0 .

二、财务厅、人事厅，法律事务厅和 由载军研究所按照适用于联合国信托

联合国日内瓦办事处提供的财政， 基金的标准赛率以在研究所帐内记入

人事和法律服务 方案支助赛用的方式偿还，估计每年

方案支助费用偿还共》 38 ,  0 0 0 .

三、 日内瓦办事处提供的杂项服务， 由裁军研究所按照标准赛率偿还，佑

例如办公室设备祖金、水电赛、 计每年费用为® 25 ,  0 0 0 .
办公室用品，邮袋服务等



附件二 

裁军研究所章程革莱的 

可能的修订 ~

见 本 报 告 第 9 段 》

第因条第4 款一将下列句子加入为本敦最后一句：

任和工作人资的薪金，津 JÜ?和其他赛用应由研究所经费负担， ，’
第五条第 1 敦 一将最后一句改为 :
" 此等人员不应视作研究所工作人货，但可获得酬金和旅赛， "

第七条第 1 敦一此歉应改为 :
1 . 研究所的活动赞用应当由各个国家和其他公私想织所提供的自愿捐款予以筹措 , ，’
第七条第3 敦一此歉应改为：

3 . 研究所基金应存入秘书长遵照联合ffi财务条例和纽则所设立的特别怅户内 . "
第八条:
用以下案文来取代本条：

"第八条

“ 行政和其他丈助

" 研究所可按照秘书长和主任协商决定的条件，利用联合国的一般行政.人 

事和財政服务，但有一觸谅解，即 Ï 不得使联合国经常预算糟如任何赛用，



第 A / 3 8 /7 / / A d  d . 12 号文件 

第十三次报告

秘书长的保管职责及条约的登记和公布; 
关于第 2 6 敦 （法律活动），第 2 9 敦 A 项 （总部 

ÿ 议事务部）第 2  8 敦 事 务 厅 ) , 
第 3 1 敦 （工作人À  ) r 和牧入第 1 敦

~ — 一  ( 工作人员襄^ * ^ 入7 ¥订正慨算

〔原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 1 月 3 0 日 ）

1 . 行政派算问题咨询委员会审议了秘书长关于秘书长的保管职责及条约的登 i  
记和公布的报告《A /C . 5 / 3 8 / 4 6 ) , 其中提出的订正慨算共计$ 99 4 , 0 0 0 ,分 

别属于 1 9 8 4 —一 1 9 8 5 两年期方案慨算第2 6 敦 B 项 （法律事务厅）

《部8 2 6 ,  4 0 0 》，第 2 9 敦 A项 （总部会议事务部）《：$ 112» 0 0 0 ) 和第 2 8 敦 

D项 （总部一般事务厅 ) ( $ 55,  6 0 0 ) .
2 . 报告是按照大会1 9 8 0 年 1 2 月 1 7 日第3 5 / 2 1 7 号决议第一节提出 

的，大会该项决议赞同咨询委员会在其关于秘书长的保管职责及条约的登记和公布 

的报告，第 1 1 和 第 1 2 段中提出的建议，

3 . 秘书长在其报告（A /C .  5 / 3 8 / 4 6 演 6 段和第7 段中指出，条约登记和 

《在秘书处登记或旧挡和记录的条约及国际协定一览表》月刊的积压颈计到1 9 83  
年 1 2 月 3 1 日将分别减少为三个月和1 7 个月 . 而在条约登记方面，秘书长的 

代表告知咨询委员会，根据 1 9 8 3 年 1 0 月 3 1 日最新情况，积压将减至两个月 

而非上述的三个月，



4 . 秘书长报告第8 至 1 0 ,  1 4 和 1 5 各段讨论了清理《联合国条约汇编》 

编订出版工作积压的订正十年工作计划（1 9 8 G -  1 Q 8 9 年 ）执行的情况。委 

员会注意到报告第17段说明1 9 8 2 — 1 9 8 3 年取得的进展较1 9 8 0 -  1 9 8 1 
年为大。 但秘书长指出，指标未能全部达成，主要是由于为清理积压而核可增聘 

的临时员额方面有所延误0 因此，秘书长在报告第0 、 1 0 、 1 4 和 1 5 段中表 

示，他 打 算 把 186 ,  8 0 0 未利用的拨敦编入1 Q 8 2 — 1 Q 8 3 两年期最后工作 

报告。 （见 A / C  , 5 / 3 8 / 4 9 / A d d ，26 h
5 . 秘书长在其报告《A / C 。5/ 38/ 4 6 K 附件二和该附件脚注 t 中，估计 

执行订正十年工作计划 1 9 8 4 —1985两年期，部 分 共 需 经 赛 2* 313* 7 0 0 (按 

1 9 8 3 年订正费率计为⑧2. 24 2 .  1 0 0 )。 其中⑧ 1, 375 ,  3 0 0 ( 焦 2 6 敦的 

S 6 9 4  1 0 0 和第 2 9 款 A项的 r 6 8 1 «  2 0 0 ) 已列入1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期

★案慨算。

6 . 秘书长报告第2 8 段总结所需额外资源共计S994»000 ,其中《938 ,  4 0 0  
为 差 额 （《 2, 313,  7 0 0  减 《 1, 375,  3 0 0 ) ,  S 55 .  6 0 0  为第 2 8 敦 D 项一般事

务赛用佑计数。

7 . 要求的总额⑩9 9 4 0 0 0 之中，⑧260,  4 0 0 ( 第 2  6 款 S 须想 148,  400 ,  
第 2 9 款义项 $ 112. 0 0 0 ) 用于建议增聘四名临时员额，以便订正计划的1 9 8 4 — 
1 9 8 5 年部分，其详情如下；

第 2 6 敦 :B ( 法律事务厅， 条 灼 科 ）：

(a、 一 名 G — 4 / 1 秘 书 员 额 ， 负 责 编 辑 《条 约 汇 编 》底稿 —— 2  4 个 月 ( A /  
C . 5 / 3 8 /  4 6 , 第 2 2 段 ）

(W —名 ？ 一 3 级索引编制员， 负责编制《条约汇编累积索引》—— 2 4 个月 

( 同上，第 2 3 段 ）



(C) 一名 :P —  3 级制稿员- 
(d) —名 ;P - 2 级校对员

- 自 1 g 8 4 年 7 月起 1 8 小 月 （同上，第 2 4 段） 

- 自1 9 8 5 年 1 月起 1 2 小 月 ( 同上，第2 4 段 ）

8 . 关于？ 一 3 级索引编制员的要求（见上文第7 旧 段 ）取代了 A / C . 5 / 3 6 /  
2 5 号文件第2 2 段提出的增设校对员（？一2 ) 的建议0 —名 G - 4  7  1 临时秘书员 

额的要求是新加的。鉴于秘书长报告（A / C . 5 / / 3 S / 4 6 》第 1 1 至 1 3 段和贫2 2 
至 2 4 段所述理由，并鉴于秘书长代表提供的其他情况，咨询委S 会建议核准四名 

临时 S 额。

9 . 秘书长要求拨《 678,  0 0 0 用作外部印刷经赛。秘书长代表应咨询委员会 

的请求提供如下资料：

年度 积压的卷数

1982

1983
198i^
1985

a

5
15
35
UO

外部印刷经费， 每卷外部印刷赛用，

按 1 9 8 3 订正赛率计 t  按 1 9 8 3 订正赛率计

美元

57,000
171,000

399,000
^56,000

ii,Uoo
11,U00
11,U00
11,1+00

a 本栏的积压卷数未计算每年出版4 0 卷的正常计划。 

13 见 A/C . 5 / 3 8 / 4 6  , 附件二



1 0 . 上 文 第 9 段的表中显示，按 1 9 8 3 年 订 正 费 率 计 算 需 要 为 数 ⑧ 8 5 5, 
0 0 0的 经 费 于 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年 期 间 出 版 积 压 的 《条 约 汇 编 》7 5 卷 。而1 9 8 4 — 
1 9  8  5 两年期方案慨算已 按 1 9 8 3 年 订 正 费 率 计 算 列 入 一 笔 《 228 ,  0 0 0 的款 

项 / 用 于 出 版 积 压 的 2  0 卷 《汇 编 》。 因此，秘 书 长 要 求 按 1 9 8 4 — 1 9 8 5 
费 率 计 增 拨 净 额 怒 678,  0 0 0 【按 1 9 8 3 年 订 正 费 率 计 为 部 627 ,  0 0 0 ；, 支付其 

余 5 5 卷 积 压 的 《汇 编 》的出版费用。 秘书长代表告知咨询委员会， 以每卷平均 

印制 2 ,  0 5 嫩 左 右 计 （英 文 和 法 文 双 语 版 ），外 部 印 刷 费 每 本 约 为 $ 5 .  6 0 。而 

每 本 的售价贝!1为 ⑨ 2 2 . 5 0 。 咨询委员会建议接受秘书长为外部印刷拨敦 $ 6 7 8 ,  
0 0 0的要求。

1 1 . 第 2 8 款 D项一 般 事 务 费 用 项 下 姑 计 的 经 费 $ 55,  6 0 0用于 增 添 0 名临时 

员 额 （參 看 上 文 第 7 段 ）。 应咨询委员会的要求，秘书长代表对这一倘计数加以 

.遂 项 说 明 如 下 ：

支出用途 非经常费用 经常费用 共计

美元

电信费 6 0 0 4, 2 0 0 4, 8 0 0
房地租金 5, 4 0 0 30,  0 0 0 35,  4 0 0
办公室设备租金 1, 4 0 0 7 0 0 2, 100
用品和材料 一 1, 7 0 0 1, 7 0 0
家俱和设备 11, 6 0 0 — 11, 6 00

19, 0 0 0 36 ,  6 0 0 55,  6 0 0
1 2 . 容 询 委 员 会 注 意 到 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两 年 期 方 案 慨 算 第 2 8 款 ü 项已列 

入 为 数 ⑨ 25,  5 8 5 ,  2 0 0 的 一 笔 经 费 作 为 房 地 租 金 ’ 。此 外 ，秘书处大楼内某些单 

位 移 至 UEDC I I 大 楼 而 騰 出 的 办 公 室 可 供 临 时 员 额 使 用 .委 员 会 还 认 为 其 他 支  

出用途可以现有资源支付。 因此， 咨 询 委员会建议第 2 8 款 D项 的 倍 计 费 用 55,  
6 0 0 予 以 支 。



1 3 . 上文第 1 2 段内，咨询委员会建议把秘书长的概算减少$55^ 6 0 0 , 即自 

翁994 ,  0 0 0 减为然938» 4 0 0 。 因此，委员会建议大会在 1 9  8 4 — 1 9 8 5 两 

年期方案概算中增拨经赛如下：

款次 美元

26B  826 ,  4 0 0
29A l i a  0 0 0

共计  938,  4 0 0
第 3 1 敦 （工作人员薪金税）所需经费为$49» 1 0 0 ；这笔经费与收入第1敦（工 

作人员薪金税收入）内的相同敦额相抵。

注

， 《大会正式记录，第三十五届会议，补编第7 A号 》（A/35/7和 Add»̂  1 - 3 2 ；, 
A / 3 5 / 7 / A d d .  1 号文件。

2 《同上》，第三十八届会议，补编第6t(A/38/6和C orr,l)第三卷第20^34^方 

案构成部分2 . 3 。 《联合国条约汇编》外部印刷所需的$1 ,  140,  00 0  (按 

1 9 8 3 年订正赛率计算）总额之中，《912 ,  0 0 0 用于印刷正常计划下的80  
卷， 《22 8 ,  0 0 0 用于清理积压计划下的2 0 卷。

， 個上》,第三卷，表 2 8 D . 1 8 。



第 A / 3 a / 7 / A d d .  1 3号文件 

第十四次报告

工作人员训练活动 

( 总部、 曰内瓦斤各区域委员会)•• 
语文教员的合间情况

C原件：英文：）

( 1 9 8 3 年 1 2 月 2 曰；)

1 , 行政和预算问题咨询委员会审查了秘书长关于语文教员合同情况的报告 

( A/C. 5 / 3 8 / 4 1 ) .  该报告讨论了下列问题：

( a ) 语文教员退休泰恤金；

( b ) 考虑给予专任语文教员以工作人员的地位；

( C ) 专任教员的工作分配情况；

( d ) 提议的合同情况，

另外，秘书长报告第1 至 8 段还提供了一些背景资料.秘书长各项提议所涉经费 

问题载在报告第2  4 至 2 7 段 .

2 . 咨询委员会关于上述(a)至(d)各项问题的意见载下面各段， 咨询委员会在 

下文第1 2 至 1 7 段就语文教员合同情况间题提出其结论和建议 .



3 . 秘书长报告（A / C . 5 / 3 8 / 4 1 ) 第 9 至 1 1 段讨论语文教员退休养恤金 

问题 . 咨•询委员会 1982#•关于语文教员合同情况的报告， 同意，如采决定教员可 

以参加联合国合办工作人员养恤基金（养恤基金）则最有效的办法就是直接参加 .
如果决定教员不能参加，则委员会建议另订计划 .

4 . 专任教员是否有资格作为非工作人员参加养恤基金的问题，完全由他们是 

否符合养恤基金条例补充条敦B 的规定来决定， 秘书长报告U / G ，{ 5 / 3 8 / 4 9 )  
第 9 段说， " 虽然专任教员符合补充条敦B条所订职能条件，但他们目前并不列属 

该条另又规定的联合国及各专门机构的《特权和豁免公约》的范围• 因此，他们 

不能参加养恤基金" •
5 . 秘书长的报告（同上）第 1 0 段指出， " 任命语文教员为符合《联合国特 

权和餘免公约》意义下的，官 员 ，，语文教员就可以参加养恤基金，并容许行政和 

预算咨询委员会所建议的新合同得以立即执行 . " 但是，秘书长说，这样做将会 

引起若干难题• 虽然咨询委员会相信这些难题并非不能克服，1S不理解为什么认 

为只有参加养恤基金才是解决语文教员退休养恤金问题的唯一办法•

6 . 在这方面，咨询委员会注，到 A/C. 5 / 3 8 X 4 1 号文件第1 1 段指出，秘 

书长" 也考虑、到设立联合国节伶基金， " （同上，第 1 1 段 》 但报安对节检基金 

" 所能提供的福利非常有暇，而且不是一劳永逸的解决办法" （同上）这♦结论既

未伴加解释，也来说明其理由• 委员会认为，另订计划为教员提供适当的退休养恤金

的这小可能惶还来充分加以探讨 -
7 . 秘书长报告（A /C ,  5 / 3 8 / 4 1 》第 1 2 至 1 9 段谈到考愿给予专任语文 

教员以工作人员的地位和专任教员的工作分配情况• 第 1 6 段说，"为完全克服 

........语文训练方案的缺点，需要有一批积极性高的专任核心教员作出更大贡献《 "
第 1 7 段说：



" 在总郁，专任教员每周平均授课1 5 小时 • 一般而言，每周还用相同 

的钟点来备课和改作业， 在语文教学之外，还在语文协调员的營导之下，指 

定每周用6 小小时从事教学法方面的工作• …••…"
8 . 咨询委员会不认为只要给予工作人员地位就会改进语文教员的工作质量• 

另外，委员会也不相信备课相改作业每周需要或实际上用了鉴整1 5 小时 • 同样 , 
委员会也怀疑每名专任教员每周一定普要6 小时从事秘书长报告第1 7 段所说的教 

学法工作， 在这方面，委员会指出目前有7 名专业职类工作人员担任专任语文协 

调员；可以假定这些协调员将继续在课程设计、教材相试题编写等方面发挥主要作 

用 .
9 . 秘书长报告（A /C 。 5 / 3 8 / 4 1  ) 第 2 0 至 2 3 段谈到提议的语文教员合同 

情况。第 2 0 段说， "秘书长认为必须设立一小当地征聘的工作人员类别，按照每 

一小工作地点当地当时的最佳条件发给薪酬"。 提议制定一小语文教员的暂定薪金 

表，从 1 9 8 4 年 1 月 1 日开始，直到国际公务员制度委员会（公务员制度姿员会 

) 确定适当的薪金表时为止。秘书长在第2 3 段内建议大会核可给予4 8 名专任教 

员 （纽约 2 0 名、 日内瓦1 5 名、维也纳 6 名、内罗毕 3 名、曼谷2 名、亚的斯亚. 
贝巴2 名 ）以工作人员的地位。 咨询委员会获悉与此事有关的语文教员赞成这样做

1 0 . 咨询委员会认为，秘书长还未提出任何新的或补充资料，可以导致委员会 

修改前言，即： "认为秘书长将专任教员的地位改为工作人员地位的建议颇有困 

难 " 。2 上文第 8 段说过，委员会还是不相信教学时间能够按联合国工作人员的正 

常工作时间调整。而且，还有若干其他可能适用教员的" 特别情况" ，如可能想要 

从事外面活动和（或 ）职业，使他们能跟上各种新发展和技术，以及教学时间表需 

要超过《工作人员细则》所规定应享的休假等。这 些 " 特别情况" 或可由对《工作 

人员条例和细则》的解释来予以照顾到，但鉴于工作人员待遇平等的原则，可能会 

引起各种糾纷。



1 1 . 最后，尽管秘书长的代表保证教员们赞成单独归属一类当地征聘人员，但 

是咨询委员会不能完全旧信，至少一些教员对未能被当作专业人员而感到不安的情 

绪可以完全消除。 在这方面，对于这个新工作人员类别的职业发展结构究竟如何， 

并不明确。

结论和建议

1 2 . 咨询委员会仍然认为，一项无须改变教员地位的适当合同安徘最符合本组 

织的要求，也可最好地解决教员们关心的问题0
1 3 . 因此，咨 员 它 1982年报告中的建议， 1 即由秘书长为专任教员订 

立一项新合同，其中包括下列内容：

任期为 I 至 3 年；

薪酬按年 it算 ，相等于教员目前的牧入；

要求每周至少教学1 5 小时，每年至少教学1 0 个月；

在合同期内享有病假和产假；

享有离职养恤金。

1 4 . 咨询委员会指出，每周至少教学1 5 小时的要求必要时可以扩太，即明确 

规定：要求相称的时间来准备和评定试卷0 关于可否参加教学法方面的工作的问题 , 
委员会在上文第8 段已经表示，这方面不应牵涉到所有的4 8 名教员，主要责任应 

由语文协调员担负，他们已经是专业职类的工作人员。对于觉得应该参加这类活动 

的教员，应作出适当的合同规定，并且规定可能需要的额外薪酬。

1 5 . 关于离职养恤金，似乎只有在教员被任命为《特权和豁免权公约》意义范 

围内的联合国" 官员 "，他们才可以参加养，hi基金。在这种情况下，委员会认为， 

提供离职养他金最直接最筒单的方法是另订计划，联合国为这项计划负担的费用不 

应超过假定教员参加养他基金联合国所应缴付的敦额。如果养恤基金条例今后有所



修改而准许专任教员参加，委员会深信一定可以作出适当的过渡安排。

1 6 . 因此，咨询委员会建议请秘书长探讨办法，制订专任教员离职养恤金备选 

计划，并向咨询委员会1 9 8 4 年春季会议提出报告。‘同时考虑到为联合检查组 

( 联检组）成员加入养恤基金前提供的安排以及联合国国际学校对教员采用的现行 

办法。如果秘书长提议一项计划并获得咨询委员会核准，即可采取步藻予以确立， 

并在与教员订立的合同中加列适当的规定。

1 7 . 咨询委员会上文各段的建议不需要额外经赛。 在这方面，委员会从秘书 

报告 ' ( A / C 。5 / 3 8 / 4 1  第 2 4 段注意到，1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案慨算中 

已列有一笔数颠$ 225 ,  9 0 0 , 用作专任语文教员的离职养恤金。

《大会正式记录，第三十七届会议，补编第7 号》 ( A / 3 7 / 7 和 Add.  1 — 2 4 ) ,  
A / 3 7 / 7 / A  d d . 2 4  号文件》

《同上》，第 3 段。



各区域委员会的人口活动

〔原件：英文〕

〔 1 9 8脾 1 2 月 5 日〕

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于各区城委员会人口活助的报  

告 （A/G. 5 / 3 8 / 4 3 ) , 该 报 告 是 应 咨 询 委 员 会 在 其 关 于 1 9 8 4 — 1 9 8  6 年方 

案 慨 算 的 第 一 次 报 告 ，中的要求而提出 • 在 审 议 报 告 时 ， 委员会见到秘书长的代 

表 ，他提供了新的资料 .
2 , 如秘书长在其报告{ A /C .5 /3 8 / 4 3 》第 1—段中所说，依照大会 1 9 8 2 

年 1 2 月 1 7 日第3 7 / 1 3 6 号决议，在 1 9 8 4 - 1 9 8 5 2 年方案概算中列入了

在拉丁美洲经济委员会、亚 i洲及太平洋经济社会理事会、非洲经济委员会和西亚经 

济委员会的人口方案项下增列新员额的要求。不过 . 各询委员会建议暂不批准，以

汾报告，它将如A / 3  8 / 7 号文件第2 8 段那样列出 

号决议的要求的办法。 ’咨询委员会建议的相应临时裁

待提出和审议关于本题的一 

并 分 些 可 满 足 第 3 7 / 1 3  6 
减共计m i ,  4 0 0 ^ 下：

款项

第 敦 一 亚 太 经 社 会 1>~1 一名， P—4—名，当地届.用人.员一名 

第 1 2 敦 一 拉 美 经 委 会 ；P -3 -名，P—2—名，当地雇用人员一名 

第 1 3 敦■"非洲经 委 会 ^名，p__5—名， —名

当地雇用人员4 名 

第 1 4 敦 一 西 亚 经 委 会 ；P—4一名，当地雇用人员一名

共计

美元

148 ,  7 0 0  
142 ,  0 0 0

311 ,  700  
109 .  0 0 0  
7 1 1 ,  4 0 0



3 . 应咨询委员会的请求，秘 书 长 报 告 ( A/^C。5/^38/ ，4 3 ) 第二节（第 5 _  
1 3 段 ）介 绍 了 人 口 活 怎 样 提 供 基 本 设 施 支 助 ，以致后来开发计划著理事会 

通过第8 2 /  2 0 号决I定的背景，第三节iÇ二̂ ' ¥ 1 —4 -  3 人口活动

基金[资助员额的工作人员完i成的工作，而第四节（_M =t,第 37—4 4 段 ）慨述了可能 

满足大会第3 7 / 1 3 6 号决议的要求的四个备选办法，即：

( a ) 由人口方案承担而不影响其他方案；

( b ) 停办其他方案中最不优先的活动而重新调动资源；

( C ) 从其他来源筹资；

( d ) 利用临时员额《

4 . 不过，秘书长认为，由于他的报告（A/C. 5 /3 8 /^ 4 3 )第 3 8 至 4 4 段中 

提出的各种理由，这些备选方法中没有一项是可行的。

5 . 秘书长在其报告（ 第 4 6 段中结论说，在这种情形下，他"只好再 

次要求设立新员额* 以替代人口活动基金逐步削减的员额，或是由于人口活助基金 

资助各区城委员会总郁执行项目的经费减少而f 取消的员额• > " 因此，秘书长要求 

重新列入经咨询委员会在其关于1 9 8 4 — 1 9 8  Ô年方案慨算的第一次报告中建 

议 删 除 的 一 笔 总 额 4 0 0  ( 参看上文第2 段 ）• 还要求在 ,3 1敦(:工作人员 

薪金税 )项下增加: S146 .  5 0 0 , 以收入第1敦 (工作人员薪金税收入)项的同样数额抵

销- ♦
6 . 咨询委员会根据 1 9 8 4 — 1 9 8 9年 中 期 计 划 ‘中规定翁反映的各

小区城委员会实质人口方案的职责普要，逐名审查了 1 5 名员额（S 名专门人员为 

7 名当地雇用人员）• 关于这点，委员会注意到秘书长报告《À / C . 5 / 38/ 4 3 )
第 7 段中，说明遥础结构员额是那些提供行政和 / 或财务性质的服务的人员，以及那 

些涉及在总郁，区域，命有时在国家一级协调实务活劾的人员 •
7 .咨询委员^ 求更多关于名■区域委员会从事人口活动的现有经常预算员额的 

数目的职责的资料 《 下表总结了从事人口活助的现在经常派算常设员额，要求增

加的新员额，以及正要废除的人口活动基金资助的员额：

— 60 —
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8 . 可见如核准所要求的员额，则亚大经社会，西亚经委会，拉美经委会和非 

洲经委会的经常预算全部常设员额将分别力8 、 9 、 8 和 1 0 名， 客询委员会又 

注意到，将要停止资助的人口活动基金基础结构员额的总数是1 3 名，即亚太经社 

会 6 名，西亚经委会4 名，非洲经委会3 名，咨询委员会获悉，人口活动基金对这 

些员额的9 名 ( 亚太经社会2 名，西亚经委会4 名，非洲经委会3 名 ）的餐助，将 

自 1 9 8 4 年 1 月 1 0 起停止. 人口活动基金将继结资助其余的4 ♦基础结构员额 

( 全在亚大经社会）. 至 1 9 8  5 年 1 2 月 3 1 日止.★于秘书长报告中对于有 

关停止这4 个员额的将来行动，没作指示，委员会假定在1 9 8 6 -  1 9 8 7 年的 

经常预算烦下不会要求更换员额.
9 . 在所要求的8 名专业人员员额中，寒询委员会认为有关负有行政或调的 

责任，而其他的是较为实务性的，例如，亚大经社合和非洲经委合所奥求的司长职 

责，主要是管理如行政的性质. 现 ☆非 洲 经 委 会 提 出 —5 员额，Di及AW太 

经社会和非洲经香会要求的2 名 ？ 一4 员额（各 1 名员额）的职责，都是一科电管: 
他们的职责兼有协调和实务活动的性质， 另一方面，现为西亚经率♦恶求的？一4 
人口统计员员额，似乎较偏干实务性质，

1 0 . 不过，在拉美经委会方面寒询委员会注意到，所要求？ 一2 如 ？ 一 3 员额 

的职责虽要承担各式各样的实务活动，除其他以外，他们还承担对区滅内各国的技 

术援助任务如进行教学活动• 客询委员会认为，这种活动属于技术支助性质较多 , 
经费一般来自方案支助资源.

1 1 . 咨询委员会在审核秘书长的请求时，考虑到了若干因素，第一 , 第 3 7 /
1 3 6 号决议请秘书长"将有关在区城一级继续讲行人口顿城活动的形式的各种提 

议列入 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案概算" 。此外，香员会注意到秘书长要求的 

员额数目与人口活动基金要停止资勤的员额的数目不等。因此，咨询桑员会根据其 

关于 1 9 7 6 — 1 9 7 7 年方案概算的第一•次报告，第 4 9 至 5 4 段所楊出的意见，



特别是第5 3 段提出的意见： " 捐轨国要求，或自愿捐款减少，这本身不能作为要 

求将员额列入经常预算的正当理由，遇有这种情况，必频按每一项要求的具体情况， 

以考虑增设新员额同样的准则来审议处理" 。 ，

1 2 . 鉴于上述情况，并考虑到上文第6 至 1 1 段的意见，咨询委员会建议核准 

亚太经社会 >  非洲经委会、西亚经委会的员额由经常预算资助。至于拉美经委会， 

咨询委员会不反对核准其？一 3 员额，但认为不应核准？一 2 和当地雇用人员两个 

员额，

1 3 . 关于向来用以资助某些活动的预算外资源經续下降的影响，咨询委员会注 

意到秘书长在 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年斯.方案概算的导言中的一段话： “某于确实方案 

提出的 1 9 8 4 — 1 9 8 5 年的增长，一大部分被W算外资源—— 这是国际社会一 

向交由本组织处理的一一减少所抵销"》6 咨询委员会告诚说，不要认为若干预算 

外活动经赛减少，经常预算就会自动地相应增加此种活动的经赛。 咨谓委员会的意 

见认为 ， 除非确知经常H 算会提供经费 . 或大会有具体决定授权提供经赛，上述的 

假定可能不为全都会员国摄受，

1 4 . 在审核秘书长的请求时，咨询委员会并忆及请求糟设的这些新员额摩来是 

在大会第3 7 / 1  3 6 号决议要求的1 9 8 4 一-1 985两^ 别步估计中提出的，当 

时并没有让咨询委员会注意潜在的或可能的经费问题，咨询委员会相信，日后如作 

类似决定，会向咨询委员会和第五要员会提出有关所涉行政和经费问题的适当说明。

^要说明

1 5 . 咨询委员会在前面第1 2 段中建议核准1 3 名员额， 如果大会接受这项建 

议，将需追加拨敦总额S624 ,  7 0 0 ,其细目如下：



敦次

1 1。 亚太经社会（D — 1 一名， P 一 4 一名， 

当地雇用人员一名》

1 2 . 拉美经委会（P — 3 —名 ）

1 3 . 非洲经委会（D - 1 —名，？ 一 5 —名， 

? 一4 一名，当地雇用人员四名》

1 4 . 西亚经委会（P — 5 —名，当地居用人

员一名

共计

美元

148,  7 0 0
55 ,  3 0 0

3 1 1 ,  7 0 0

109 ,  0 0 0  
6 2 4 ,  7 0 0

第 3 1 敦 （工作人员薪金税）也赛增加经费S 1 29 ,  6 0 0 , 由收入統;^第 1 款 （工 

作人员薪金税收入）项下增加的相同数额抵销。

注

《大会正式记录，第三十八届会议，补编第7号》【 和 Gorr. 1)第: 

一章，第 2 8段.

《同上，补编第6号》I A/^a/6和 Corr. 1),第一卷.

《同上，补编第7号》（V^a/7和Corr. 1,第一苹，第 2 7和 2 8段.

《同上，第三十七届会议，补编第6号 》《AX37X fi) ,第1S章.

《同上，第三十届会i义，补编第8号》（A/10008和 Corr.2A3)f

《同上，第三十八届会议，补编第6号》【AX38/6和 Corr. 1,第一卷， 

导言，第 2 0段•〉



第 3 8 / 7 / A d d .  1 5 号文件 

第十六次报告

因经济及社会理事会1 9 8 3 年第一届 

~ ^ 第 二 的慨算

〔原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 2 月 6 日；）

1 . 行政和须算问题咨询委员会审议了秘书长的报告（A /C .  5 / 3 8 / 3 2 ) 及该 

报告的增编（A /C .5 X 3 8 /^ 3 a /A d d .  1 )其中秘书长提出因为经济及社会理事会 

1 9 8 3 年第一届和第二届常会的决定而订正的慨算 .

A. * / ^ 0 . 5 / 3 8 / ^ 3 2号文件

2 . 1 9 8 4 -  1 9 8  5 年秘书长要求增加的资源总额为S 400 ,  8 0 0 , 扣除 

工作人员薪金税后的净颗为⑧382,  7 0 0 , 这笔款项不包括会议事务费在内。 按 

全靓赛用计算，有关的会议事务费据倘计为ÎT2, 121 ,  1 0 0 (  1 9 8 4 年为 S； 1 , 
632 ,  1 0 0 ,  1 9 8 5 年为 $ 48 9 ,  0 0 0 )。 1 9 8 4 年会议事务经费将同在大会

第三十八届会议结尾提交的综合报表一并审议。（见 A /  C。5 / 3 8 _ / 1 04  ).
3 . 秘书长报告（A / C . 5 / 3 8 / 3 2 ) 本报告第2 段已经指出，秘书长事先征得 

咨询委员会的同意，按照大会题为" 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期临时及非常费用，， 

的第36 X 2 4 1号决议规定， 已就 1 9 8 3 年需要采取紧急行动的决议和决定作出承 

付款项。 因此，秘 书 长 在 作 联 合 国 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期方案《算执行情 

况最后报告（见 A/^C.  5 / 3 8 / 4 9 和 Add.  1—3 3 ) , 时，将汇报这些承付敦项，并 

视需要设法要求增拨款项 . 此外，秘书长的报告第4 段又指出， 1 9 8 3 年会议 

事务补充经费如有任何订正拨款要求，亦将按照同样方式提出 .



4 . 秘书长在他的报告（A / / C * 5 / 3 a / 3 2 )  第 3 段内说，他不要求为佑计 

数额少于《 10, 0 0 0的支i出项目增拨资源，他打算利用1 9 8 2 —1 9 8 3两年期和198 4
一 1985两年期方案颈算相关各款已列资源句支这些额外费用。 这类倍计费用 

总计达® 18,  3 0 0 , 载述于秘书长报告附件一，第 2 3 . 2̂  2 3 .  4« 2 3 . 5 、2 3 . 2 9 、 

2 3 . 3 1 、2 3  . 3 3» 23  . 35  和 2 3  . 3 7  段内。

5 . 下表摘要列出1 9  8 4  — 1 9 8 5 两年期各敦所要求的慨算订正数字（会 

议事务费除外）:

敦  次

1 0 . 改洲经济委员会

2 0 . 国际麻醇品管制 

2 3 . 人权

2 7 . 新闻

17, 6 0 0  
22, 000  

289 ,  7 0 0  
5, 3 0 0

9 8 4  1 9 8 5

22, 000 
26,  100

_ ± _ ^

17, 6 0 0  
44,  0 0 0  

315 ,  8 0 0  
5, 3 0 0

合 计  334 ,  6 0 0 ^ 48,  100^  3 8 2 ,  7 0 0 a

a 和除工作人员薪金税后的净颗。

第 1 0 款.欧洲经济委员会

6 。秘=账在第 1據 :下.关于经济及社会理事会第1 9 8 3 / 7 号决议要求的拨款是 

$ 1 7 ,  6 0 0 ,载述于秘书长报告 ( A /C .  5 / 3 8 / 3 2 涕 10 .  1 和 1 0 . 狄 内 . 咨 询  

委员会赞同这项要求，



第 2 0 款.国际麻醇嚴管制 

7 . 第 2 0 敦项下，1 9 8 4 -  1 9 8 5 而年期要求的拨款数颗是$ 4 4 ,  0 0 0 ,  
这是因为秘书长报告（4 / 0 。5 / / 3 8 / 3 2 ) 第 2 0 .  1和 2 0  . 2 段内提要列述的经济及 

社会理事会第1983/>5号决议所需的。 咨询委员会建议接受这项係计款顿。

第 2 3 款.人权

8 。在 2 ^ , 1 味长在其报告（A / C。5 / 3 8 / 3 2 ) 中提 Hit关经济及社会理事 

会 6 项决议和1 3 项决定所涉的经费问题。 这盛决议和决定当中，有些是没有要 

求增拔资源的，因为所涉支出佑计额少于⑨10, 0 0 0 C 参见上文第4 段 ），其他只 

涉及会议事务经费。有关五项决议和决定的^降议事务资源增加要求的总颗係计为 

$ 315 ,  8 0 0 , 今分列如下：

第 2 3 款•订正慨算

489T
*

5891 合 计

a) 第 1 9 8 3 X 4 1号决议 11, 0 0 0
美元

i i T o o o 22,  0 0 0
b) 第 1 9 8 3 X 1 3 5 号决定 174,  6 0 0 15, 100 189 ,  7 0 0
c) 第 1 9 8 3 > / 1 4 0 号决定 10, 0 0 0 — 10, 0 0 0
d) 第 1 9 8 3 X 1 4 1 号决定 63,  4 0 0 一 63,  4 0 0
e) 第 1 9 8 3 X 1 4 9 号决定 30,  7 0 0 一 30, 7 0 0

合 计 289 ,  7 0 0 26 ,  100 315 ,  8 0 0



g . 除了一个以外，所有这些决议和决定所涉经赛问题已由咨询委员会在它的 

春季会议上审议过了，当时委员会曾向秘书长作若干建议，

第 1 9 8 /^ 4 1号决议. 《经济、社会、文化权利国际公约》的执行情况

1 0 . 秘书长在这个项下所要求的1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期的款颗是》22 ,  0 0 0 ,  
载述于他的报告《A / C , 5/ 3 8/ 3 2 ) 第 2 S . 1 0 至 2 3 .  1 3 段内。咨询委员会建议 

.核可这项要求。

第 1 9 8 3 X 1 3 5 号决定 . 南部非洲境内人权遭受侵犯的情况：特设专家工作组的 

报告

1 1 . 秘书长的报告（A X G .5 / 3 8 / / 3 2 ) 第 2 S .  1 4 段内捕要列述上项决定，所 

涉经费问题如在： 1 9 8 4 —1 9 8 5两年期第2 3 款下所列估计数为雄254 ,  6 0 0 ,  1 
9 8 4 年第 2 7 款下所列佑计数为部5 ,  3 0 0 ( 参见下文第1 5 段 ）。 但是，遵 

照 1 9 8 3 年咨询委员会春季会议的建议，秘书长提出的要求数颗是® 195,  0 0 0  
( 第 2 3 款项下为⑧189 ,  7 0 0 , 第 2 7 款项下为您5 ,  3 0 0 ) , 余下 $ 64,  9 0 0  
由第2 3 敦项下句支。 咨倚委员会赞同这项要求。

第 1 9 8 3 X 1 4 0 号决定. 新的国际经济秩序和促进人权

1 2 . 这项决定所涉经费问题载述于秘书长的报告（a / c , 5X 38/ 3 2 ^ 2 3 , 2 0  
段内，其总数额为S 17, 8 0 0 。但是，为遵守咨询委员会以前关于这项决定要求拨 

款不超过S 12,  0 0 0 的建议，秘书长说，$ 7, 8 0 0 将 从 他 处 支 。 因此，咨询 

委员会建议核可秘书长所提m o , 0 0 0的要求

第 1 9 8 3 / ^ 4 1 号决定.被追或非自愿失踪的问题

1 3 . 秘书长的报告（A / c \ 5 /  3 8 / 3  2 ) 第 2 3 . 2 4 段已经指出，执行这项



决定所涉经费问题，据供计是： 1 9 8 4 年 第 2 3 敦 项 下 为 S 6 3 ,  4 0 0 , 第 2  8 
款项下电子计算机服务赛为S： 11 ,  5 0 0。但是，秘书长将从他处支第 2 8 款项下的 

S 11, 5 0 0 , 因此，秘书长所要求的经咨询委员会赞同的拨敦额共计为霖63,  4 0 0 .
第 1 9 8 3 X 1 4 9 号决定. 智利境内的人权问题

1 4 , 在秘书长的报告《A / C , 5/ 38/ 3 2 ) # 2 3 . 4 3 段内 , 秘书长估计这项决 

定所涉费用为《 31 ,  100,  但是，由于" 《计加班赛和一般业务赛合计为$ 4 0 0  
可由第2 3 敦 项 下 支 ，，（同上潔2 3 , 4娥 )， 因此所要求拨敦总颗为 30 ,  70 0 ,

第 2 7 敦•新闻

第 1 9 8 3 ^ 1 3 0 号决定 . 南部非洲境内人权遭受侵犯的情况: 特设专家工作组的

报告

1 5 . 上文第 1 1 段内已经指出，上项决定所涉第2 7 敦项下 1 9 8 4 年的经费 

总额为$ 5 ,  300 ,  咨询委员会赞同秘书长所要求第2 7 款项下的敦颗。

摘要说明
^■«.11— ■

1 6 . 依照上文第6 至 1 5 段所述，咨询委员会建议核准1 9 S 4 — 1 9 8 5 两 

年期因为1 9 8 3 年经济及社会理事会第一届和第二届常会通过的决议和决定而槽 

拨下列资源：

款次 美元

第 1 0 款

第 2 0 款 

第 2 3 款 

第 2 7 款

合 计

17, 6 0 0
44, 0 0 0

31 5 , 8 0 0
5, 300

38 2 , 7 0 0



此外，第 3 1 款 （工作人员薪金税）项下另需经费总颗为 îf 18, 1 00, 这笔款颗将 

由收入第1 款 （工作人员薪金税收入）项下同额敦项予以抵销。

B . 第A /^ C .5 /3 8 /3 2 /^ A d d . l  号文件

1 7 . 这份增编（A/C , 5 / 3 8 / 3 2 / A d d .  1 )报告涉及秘书长在1 9 8 4一 19 85
两年期经常颈算内要求编列颈订在，1 9 8 4 ^ 8月间在墨西得城举行的国际乂口会议的. 
会议业务经费总额为翁796, 9 0 0 。

1 8 .在增编《I Ç j r J第 2 段内，秘书长提及经济及社会理，会第1 9 8 2 / 4 巧决议 

的建议除其他外,1由联合国经常颈算拨供这次会议的总款颗不得超过⑧80,  0 0 0 。 

但是，1 9 8 4 -1  9 8 5 两年期方案慨算没有编列所要求的拨敦额， ' 因为无法确 

知所需经费的数额和有关的细目。

1 9 . 现在，秘书长指出， " 这次会议所需资源佑计是S 2, 2 7 8 ,  2 0 0 , 其中有 

$ 1, 29 0 ,  70 0 1:1  9 8 3 年内四个专家小组会议， 1 9 8 4 年这次会议本身和会 

前的一天协商所需的会议业务费" （A / C ， 5 / 38/ 3 a / A d d 。1 第 8 段 ）。

2 0  . 在 增 编 第 9 和 1 0 段内，秘书长说，这次会议志愿捐敦收敦总额将达 

$ 1, 481 ,  3 0 0 , 因此，从经常颈算增拨的敦项将限于这次会议所需的文件费用， 

文件费用按全额费用计算，他计为《 796 ,  9 0 0。 这项要求将在大会第三十八届

会议结尾连同1 9 8 4 年会议业务费综合报表一并提出。（见 * / 0 , 5 / 3 8 / 1 0 4 ) ,

注

《大会第三十八届会议正式记录，补编第 6 号 》（A / 3 8 / ^ 6和C o r r . n , 第 

第4 ,  3 9 段.



第 A / 3 8 / 7 / A d d .  16 号文件 

第十七次报告

第 二 委 员 会 在 第 . 2 ^ 3 8 /  
L. 6 9 / R e v .  1号文件内提出的

决议草案一所涉行政和经费问题 

( 议程项目 81(a))*
〔原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 2 月 7 日）

1 . 行政和颜算问题咨询委员会审议了秘书长根据大会议事规则1 5 3 条规定） 

提出的关于第二委员会在其报告（A / 3 8 / 7 0 5 ,第9 1 段 ）中提出的决议草案所涉 

行政和经费问题的说明（A/^C, 5 / 3 8 X 5 7 )。

2 . 按照决议韋案第9 段，大会将授权秘书长" 批准联合国救灾协调专g 办， 

处在任何一年内向所有要求紧急救灾援助者提供总额不超过6 Û万美元的援助 ， 每 

小圓家每次灾害可得的最高援助额通常为5 万美元，且尽可能不超出现有的资源，，*
3 . 秘书长的说明第2 段指出，在 1 9 8 4  — 1 9 8 5 两年期方案慨算中已为此目 

的要求提供经赛7 2 万美元 , ’ 他说，执行这项决定可能会需要在1 9 8 4  — 1 9 8 5 两 

年期方案慨算第2 2 敦 （联合国救灾协调专员办事处）下增加敦项《48(X 0 0 0 ,他 

又说，

“ 这笔增加的经赛将尽量从第2 2 款下的现有资源中支付， 但是，如果 

不能做到这点，秘书长仍然打算支付这笔增加的经赛，并在 19 8 4  — 1 9 8 5 两 

年期方案预算执行情况的最后报告中说明这笔超支。 因此，目前无需要求额 

外拨款， ，，

* 特别经济援助和救灾援助：联合国救灾协调专员办事处，



4 . 咨询委员会上次给大会关于这小主题的报告U X 3 8 / 4 7 6 ) 曾要求注意到 

有作出漫清的必要，因为：（a) 1 9 8 2 年 1 2 月 1 7 日大会第 37 X 144号决议第 

5 段，除其他事项外，请秘书长 " 将通常的〔救灾 ）最高援助额从3 万美元提高到 

5 万美元，增加的 2 万 美 元 来 自 自 愿 捐 款 " ；（b ) 】《S 3 年 ？月 2 8 日经济 . 
及社会理事会第19 8 3 X 4 7号决议建议授权秘书长允许联合国救灾协调专员查整

的资源范國内从经常预算拨款用于紧急援助 , 在任何一年内总额不超过6 0 万美元。

5 . 大会现在收到一项决议草案，其中要求增加资源， "且尽可能不超出现有 

的资源"。鉴于此一发展，咨询委员会认为，现在是制定程序，处理大会各项决议 

内的 " 在现有的资源范围内"进行活动的决定或"尽可能不超出现有的资源" 进行活 

动的决定的时候了。

6 . 正如咨询委员会的报告（A / 3 8 / 4 7 6 )第 1 1(e)段所指出的，认为"在现 

有的资源范围内"一词的意思是说，秘书长有既定的权力（即无需征询咨询委员会 

的意见）利用预算中任何余来进行某种活动，这种解释是罕见的。这样做，会引 

致预算经费管理上极大的混乱和不可确知。 因此，除非大会另有，释，否则，咨询 

委员会将这样解释" 在现有的资源范围内" 一词：执行方案活动，不得超出卞案预 

算有关这些活动的一（各 》款已核可的资源范围。在这样解释的同时，有一项谅，, 
即 《财务细则》关于征得咨询委员会同意可转调各款的资源的规定( 正如大会关于 

两年期经费的决议所规定的）， 将继续适用。不过，委员会强调，秘书长在作出实 

际承诺之前必须先征得咨询委®会的同意。

7 . 咨询委员会将这样解释"尽可能不超出现有的资源" 一词：大会虽然认识 

到某一特定决议所要求的或授权的，最终可能导致需要更多的资源，但首先希望秘 

书长尽最大努力利用现有资源。



8 . 由于大会通过此种决议，并无意在审议该决议的当届会议上审议增加经费 

事宣，因此，在咨询委员会看来，此种决议的实际效果是授权秘书长承付进行超过 

预算有关 " 一 （各 ）款核定的经赞的活动的费用，而数额尚待确定。

9 . 关于这一点，大会关于1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年斯周转基金的1 9 8 1年

1 2 月 1 8 日第3 6 / 2 4 2 号决议第5 03)段规定 ， 秘书长有权自周转基金项下盤支:
" 0 ) ) 必要款项，以支付.根据大会通过的决议，特别是关于临时及非常费 

用的 1 9 8 1 年 1 2 月 1 8 日第3 6 / 2 4 1 号决议的规定正式核准承付的款项； 

但秘书长应在概其内开列款项，以 偿 还 周 转 基 金 ，’
因此，秘书长可能承付的费用最先是根据关于所处的两年期的周转基金的决议来提 

供经费，

10. 咨询委员会指出，大会每两年期所通过的关于临时及非常费用的决议，除 

某些例外以外，都需要咨询委员会同意，秘书长才承担经费。

1 1 .容询委员会建议,以上第8 和第9 段所指的承付经费的程序，应比照已在实施 

的根据关于临时及非常费用的决议承拒经费的程序，来加以订立》这就需要秘书长 

于确定现有资源不足时，在 （关于所涉经费问题说明中所指明的限度内》承担必要 

的额外经费以执行有关 0̂ 大会决议以前 ， 征得咨询委员会的同意。

1 2 . 在多数情形下，当大会请求的一项活动所涉经费问题是以所需资源的概振 

为基础时，咨询委员会研究秘书长的要求，以：（a. )证实一切现有的资源的确都已 

用完；（b ) 考虑要求进一步增加经费（在所涉经费问题说明规定的范围内）的限度》 

当然，在根据大会i义事规则第1 5 3 条就内有" 尽可能不超出现有的资源"一词的 

决议首次提出所涉经费问题说明时，咨询委员会在上面化)项中所负的责任既不访碍 

也不要求它就秘书长提供的倍计数表明它的立场，



1 3 . 在决议对有关的一小或多小实际数额作了明确规定的情况下，咨询委员会 

的作用将只限于，在同意承付大会规定数额的余下部分之前，保证充分利用所有的 

现有资源， 如果这种情况只限于大会决定提供特定拨款或补 ''至于本决议草案 

所涉的行政和经费问题本报告正在审议!程序将会倚化；因此， h 避免在决议中 

规定某项额外活动具体费用（按资金或员额计算）的数额.

结论和建议

1 4 . 鉴于以上各段提出的观点，当大会通过一项要求"尽可能不超出在现有的 

资源，’ 提供额外资源的决议时，咨询委员会建议秘书长在承付超出有关一（数 ）敦 

已有拨款数额的赛用之前先征得它的同意. 这样承付的敦项应由周转基金的蕴敦 

支付，并应在提交给大会下届会议的执行情况报告中提到 .
1 5 . 关于载有" 在现有的资源范围内" 一词的大会决议，将采用咨询委员会在 

上面第 6 段中提出的谅解和程序，除非大会另有规定 .

注

' 《大会正式记录，第三十八届会议补编第6 号 》（A X 3 8 / f i和 C o r r 。1 ),
第三卷第2 2 ,  2 7 段 .



第 A/38/7/Add. 17号文件 

第十 /V次报告

第 2 \  C款 （主管海洋法的秘书长特别代表办公室）

第 3 1款 （工作人员薪给税 ) 和收入第 1 敦 

( 工 作 人 员 收 入 )订正慨算

) *

〔原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 2 月 1 2 曰〕

1 . 行政和顶算问题咨询委员会审议了秘书长关于同主管海洋法的秘书长特别 

代表办公室有关的订正慨算的报告（A / 3 8 / 5 7 0 / A d d . l 和 d o r r . l  , 各种语文文 

本委员会还牧到了秘书长关于第三次联合国海洋法会议的报告（A / 3 8 / 5 7 0 和 

C o r r 。1, 阿，中，英、法，西文本 h
2 • 报告 ( A / 3 8 / 5 7 0 / A d d • 1 和 Co r r . 1 )第 5 段指出：

" 本文件提出1 9 8 4 - 1 9 8 5两年期内主管海洋法的秘书长特别代表办公室 

所需资源的订正慨算，编制慨算的根据是主要方案" 海洋事务" 的方案1 以及 

秘书长的报告( V 3 8 / 5 7 0 和C o r r。1 )里面所载名项结论和建议• 在若干情况下，工 

作方案的细节无法确切地预料得到，因为还须看毎备委员会和大会将来如何决 

定， 本文件里所列的慨算可能要泰照两年期内第一年的经验予以审查。，’

#
第三次联合国海洋法会议：秘书长的报告，



3 .  1 9 8 4  — 1 9 8 5 两年期方案慨算第2 A , C 敦原来曾拨经赛$ 5 ,  427 ,  3 0 0  
给主管海洋法的秘书长特别代表办公室 ’ 。 根推报告（A / 3 8 / 5 7 0 / A d d 。1和 

Corr, 1第 4 段 》的表 1所示， 目 前 提 出 的 1 9 8 4  —  1 9 8 5 年订正慨算总额为 

|!6»31 4 ,3 0 0 ,其中包括领计资源增长额翁216 ,  1 0 0  ( 以 1 9 8 3 年订正赛率计算）■ 

实 际 增 长 率 为 3 . 9 % .根播报告第6 段，这个资嚴增长数为：

" 是以下几琐赛用的净计结果：提议将两个P - 4职等职时员额改叙为P - 5  
和 :P -3职等，和增加旅赛以供工作人员和临时助理人员前往金斯敦为筹备委员 

会的会议提供服斧筹委会在金斯數召开会议时所花的当地» 费用，运赛和染项 

开支；以及其他工作人员和临时助理人员旅费及顾问经赛的增加数， 因为这些 

增长而需要增加的经赛，由于提议在外部印刷、特约笔译和数据处理服务等项 

下作出裁减而得到部分抵销，"
4 . 如报告< A /3 8 /5 7 0 /A d d，l 和C o r r . l ,第8 ^ 表 5 所示，为特别代表办公室

设立的总共5 5 小员额，都是经 常预 算 员 额 （3 0 小常设员额 , 2 5  ♦临时员额)； 

核准为 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年设立的5 5 小员额都是脑时员额。

5 .  1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期的行政领导和管理赛用为《 9 5 4 , 6 0 0 。 在报告 

第 9 段中对表6 ( 4 / 3 8 / 5 7 0 / /么(1(1。1和001^.  1第明：) 所示的 1 9 8 2  — 1 9 8 3 资源重 

新倍计数S 1 ，1 7 0 ,  8 0 0 作了说明。

6 . 秘书长在其报告《A / 3 8 / 5 7 a / A d d。1和C o r r 。 1 ) 1 0 段中请求将行政 

和管理部门7 名员额（副秘书长一名、 D —  2 - 名》 P _ 5 — 名、 P —  4 一名，一般 

事务人员三名）从临时员麵改为常设员额C 第 1 0 段指出，上述请求符合秘书长报 

告内的建议（A / 3 8 / 5 7 0和 Corr, 1 )。该报告讨论了郁门间审查工作队的工作 

情况 ( 落 30— 4 0 段 ），和秘书长对《海洋法》全面责任问顾的结论和建议 

《同上，第 41 一 4 9 段 ）。 假若所设的特别代表办♦ 处是一常设郁门，咨询委员会不

反对所请的员额改受。



7 . 活动方案：海洋法事务所需经赛佑计数为® 5 , 3 5 9 , 7 0 0 。虽然 1 9 8 2 — 
1 9 8 3 年力该方案的拨敦为S 1 , 6 1 3 , 3 0 0 , 但 表 .1和C orr,  1,第 

1 3 段 ）所列的 1 9 8 2  — 1 9 8 3 年重新倍价的资源基数为S 4 ,  3 1 1 ,  2 0 0  ,其中贫 

19—2 0 段对此作有解释。

8 . 咨询番员会注意到报告《A / 3 8 / 5 7 0 / A d d .  1 和C o r r。1 》 第 2 0 段

有关使用金斯敦办事处和会议设族赛用的 

买加政府重新谈判了协议，而佑计数即以 

件二。 委员会记得，该协议直案在1983 
对案文作若干修改,它还发現协议中所列 

, 提议的协定已参照委员会对的修改

各项费用，委员会注意到，第二条（中心使用赛》和第五条（办公房舍使用赛）已

说明，即按照行頸咨委会的要求， "同牙 

此协议作为基础，’。协议草案WÉK  § h ) 附 

年 7 月初次提交給委员会时，委员会建议 

的联合国支付的赛用太高。 委员会指出 

意见做了修改。 关于协议車案所开列的

比原来数额有所削减。 如在第二条，经 

少了近2 7 % 。 第五条的数额比原来的

赛数额比1 9 8 3 年 7 月所建议的数额减 

建议减少近3 0 % , 虽然办公室面积也从

1 5 , 0 0 0 减至 1 0 , 0 0 0 平方英尺。 在 这 面 ，委员会记得在于1 9 8 3 年 7 月秘 

书长提出的建议发表的意见中，普经询问纵有足额的工作人员，是否需要1 5 , 0 0 0  
平方英尺的办公室面积。

9 . 根据上述第8 段的意见，并考虎到协定规定由联合国支付的敦项应为联合 

国为规定目标提供的唯一敦场( 第二条第歉段和第五条第敦段》，番 S 会对报告附 

件二所载的协定重案无异议。

1 0 . 报告（A / 3 8 / 5 7 0 / A d d • 1和Co r r . 2 1 段提议将1 4 ♦专业人员员

额和 g ♦一般事务人g  g 糖改叙^常设员額。 同以上第6 段所谈到的要求一样，

委员会卞反对作出这种改动。

11 •报告( 眶)第2 4 S提议将一个？ 一 4 临时员额改叙为？ 一 5 级，将另一个？ 一 4 
员额改叙为？ 鉴于该段所述的理由• 委员会不反对这种改叙办法-



1 2 .推§'《画11》第27段要求提供:| 3 3 1 ,  4 0 0 ( 按 1 9 8 3 年订正赛率计算) . 作 

为前往服务会议的工作人员旅费， 如该段所示.这些工作人员旅行的目的是到金 

斯敦为 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期举行的国际海底管理局和国际海浮法法庭筹备委 

员会两届会议提供服务 . 如果工作组会议在日内瓦而不在组约举行（见下面第1 4 
段 ），也可能产生旅费问题*澳却委员会要求提供概算细目.并收到以下丧料：

工作人员人数旅费和每日生活津站 a 共 计

•会议寒务部 

( 8 ) 国际征聘工作人员

(b) 主管人员

. 其它事务 

( a ) 总务厅 

(to) 新闻郁

. 实质服务

( a ) 法律事务厅

(b) 国际经济和社会事务部

( c ) 技术合作促进发凝郁

(d) 人事厅

( e ) 财务厅

126

SO

1

1

1

2

美元

60 100 

79 100

30 50C
10 æo

5
5 hOC> 
3 k)C 
U. coo(
6 SCO

19 COO

7C0



美元

( f ) 主管海洋法特别代表

办公室 25 85 000*̂  106 000
总 计  165 700̂
($165,700x2 )= 现 '̂ .0-

8 . 每 B 生活津貼是按2 8 天，每 天 1 0 2 的，贴率计算的-
b 这些工作人员的标准费用包括在组约支付的每日生活津貼S 1 3 8 .  由于这 

些人员将受浪前往牙买加 . 而当地的每S 生活津躲》1 0 2 . 这将较标准赛用 

节者：！ 127.  1 0 0 . 其 中 部 分 为 6 7 ,  0 0 0的旅赛所抵销，致节省净额是

$ 60.  l o a
C 只提供2 周 .
d 有关法律事务厅、国际经济和社会事务郁和技术合作促进发展郁的糖外所需费 

用将从本办公室的应得费用中支付 .
. I

e 报据 A /1 3 8 /5 7 0力 1和Corr.  1号文1 ^ 2 7段提出的19 8 4 - 1 9 8 5 两年期 

的两年所需费用-

此外，委员会还假定筹备委员会的会议将有2 5 个指定给金斯敦的临时员额( 参看 

A y / 3 8 ^ 7 0 / A d 4  1 ,和 C o r r .  1表 9 》的工作人员可用，



1 3 . 秘 书 长 的 报 告 （A / 3 8 / 5 7 0 / A d d .  1和c o r r .  1 》附件一所涉的服务赛 

用， 下，• A .筹 备委员会第 二 届 会 议 ，

( 1 9 8 4 年 3 月 1 9 曰 至 4 月 1 3 日

金 斯 敦 )

美元

1 . 标准会议事务赛  1 200
2 . 当地雇用工作人资薪金和

工作人负旅费及生活津贴  227 500

共 计  1 571 500

B . 委员 会 为 期 四周的筹备会议 ,
( 1 9 8 5 年 ，金 斯 數 )

美元

1 . 林准会议事务赛  1 307 600

2 . 当地雇用工作人贞薪金和

工作人员旅费及生活津肚  227 500

共 计  1 U5U 900

C . 工 作 組 会 议 （ 1 9 8 4 年夏季 )

纽 约  或  日内瓦

1 . 标准会议事务费  956 600

2 . 工作人员旅赛和生清津貼  -
6k2 900 
105 5C0
7 3̂ too



1 4 . 如 报 告 附 件 一 第 2 段 所 示 （A / 3 8 / 5 7 0 / A d d .  1 和 C o r r .  1 ) 倍计标准 

会议事 务 费 用 系 全 部 费 用 ，即假设不从内郁现有资源支付任何会议事务 费 用 ， 这 

些标准会议事务 费 用 将 列 入 在本届联大结束前提出关于会议事务费用的综合说明 

( 见 * / 0 . 5 / 3 8 ^ / 1 0 4 ) 附件~*第 3 段 指 出 ，除 标准会议事务赛之外，第 2 A . C 款 

还列出派往金斯敦工作人员的有关旅费及生活津贴和当地雇用工作人员的 薪 金 （参 

见  A / 3 8 / 5 7 0 / A d d .  1 和  C o r r .  1, 上文第  2 5 、 2 7 , 又见上面  1 2 段 ）• 
同时《计如果筹备委员会决 定 在 1 9 8 4 年 于日内瓦召开工作组会议 ， 则还需旅费 

及 生 活 津 贴 《 105,  5 0 0 . 如 果 委员会这样 决 定 ，厕秘书长将在第一阶段执行情 

况报告中报告有关这方面的支出 .

建 议

1 5 。 咨 询 委 员 会 建 议 大 会 核 准 在 1 9 8 4  -  1 9 8 5 两 年 期 方 案 概 算 第 2A . C款下 

增 拨 《887,  0 0 0 , 总 共 拨 敦 《6» 314,  3 0 0 .  此 外 ，应将海34,  4 0 0 的赛用列在 

第 3 1 款 （工 作 人 员 薪 给 税 ）下 ，这 笔 费 用 将 由 收 入 第 1 敦 （工 作 人 员 薪 给 税 牧 入 ） 

中同样数额的收入抵消 *

参 看 《大会正式记录， 第三十八届会议，补 编 第 6 号 》 （A / 3 8 / 6 和 C o r r .  1 ), 
第 一 卷 康 2A。27.



第 A/38/7/Add. 18 

第十九次报告

AX38/L. 3Ô号文件内的决议
一  . .,. II ■ I     

草案所涉行政和经费问题 

( 议程项目 3 5 ) *

〔原件：英文〕

〔1 9 8 3 年 1 2 月 1 2 曰〕

1 . 行政和《算问题咨询委员会审议了秘书长按照大会议事规则第1 5 3条提 

出的关于A/38/JL.35号文件内的决议草案所涉行政和经费问题的说明（k /
C . 5 / 3 8 / 7 8 ) .

2 . 秘书长在说明第8 至 1 1 段和附件一内提供了关于1 9 8 2 — 1 9 8 3 年 

期间的会议筹备工作和有关经费的情况。秘书长在其报告中指出，方案概算若干款 

下所核准的经费共部936 ,  1 0 0 , 已承付款项和其它开支共$ 68 4 ,  0 0 0 , 节余狂 

2 5 2 ,  1 0 0。秘书长的代表回答咨询委员会的询间时说，支出节余主要是由于会议 

筹备委员会第五届会议从1 9 8 3 年推远至1 9 8 4 年举行，以及延返征聘已核准 

的会议秘书处临时工作人员，

3 . 秘书长佑计，执行决议草案执行部分第1 至第 5 段共需经费$ 3, 5 3 1 ,  
0 0 0  ( 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年需狂 2, 769 ,  800,  1 9 8 6 年需狂761 ,  2 0 0 ) .至 

于 1 9 8 6 年的所需经费概数，秘书长在其说明（A / C . 5 / 3 8 / 7 8 ) 第 1 2 段和 

第 2 4 段指出，该笔经费将在1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案慨算的初步建议中提 

出. 1 9 8 4 — 1 9 8 5 年所需经费慨数想2, 76 9 ,  8 0 0 , 其中部 1, 806 ,  9 0 0  
为会议事务以外的费用，《 962 ,  9 0 0 则为举行五次区域专家小组会议和1 9  8 4
* 联合国促进核能和平利用国际合作会议：联合国促进核能和平利用国际合作 

会议筹备委员会的报告 .



年会议筹备委员会第五届会议的会议事务费用. 上述会议事务資用将列入提交大 

会本届会议的1 g 8 4年所需全部会议事务赛用的综合说明内（见 A/C .5/38y 

1 04 ) ( A /  C . 5 /S8/78  第 17、1 24 和 25 段 ）.

4 . 秘书长在目前阶段请求的1 9 8 4 — 1 9 8 5 年经费只有⑧1, 806 ,  900,
开列如下：

美 元

会议秘书处及有关经费 1 348 7 0 0
区城专家小组会议 167 9 0 0
会议筹备委员会第五届会议 23 9 0 0
新闻活动 2 6 6 4 0 0

共计 1 8 0 6 9 0 0

A . 会议秘书处及有关经费

5 . 此项所需经费为《1, 348 ,  7 0 0 , 包括第 4 敦翁1, 2 3 1 ,  4 0 0 , 第 1 1、
1 2 、 I 3 和 1 4 敦各翁 15, 0 0 0 , 第 2 8 M敦⑨57, 3 0 0  ( A/C.  5 / 3 8 / 7 8 第*。

1 3 至 1 0 段

6 . 经费慨数热1, 008 ,  7 0 0  ( 薪金和一般人♦费 $ 9 5 1 ,  4 0 0 , 共同事务费 

S57,  3 0 0  ) 是用于秘书长建 i义1 9 8 4 -  1 9 8 5 年继续雇用设于维也纳的会议 

秘书处的九名临时员额（专业人员以上五名—— 助理秘书长一名，D — 2 —名 ，Ü 
一 1 一名 , 1 ^ 一 5 —名， ？一 2 —名；一般♦务人员四名—— 其中一名为特等一^  
♦务人员）。秘书长代表在回答咨询委员会的询问时说，计算上述临时员额的费用 

时没有计入更替扣减数，并说目前有两名员额（D — 1 一名和特等一般事务人员一 

名 ）出缺0 咨询委员会建议核准所需的员额P 但委员会建议将共同事务费慨数《



57, 3 0 0 ( 电信赛、用品和材料、设备程金、家 俱 ）减为⑧39 ,  3 0 0 , 因为可由第 

2 8 M敦中句支。

7 . 秘书长要求《 220,  1 0 0 的经费以支付4 4 小工作月的顾问Æ务，包括会 

议秘书处 3 2 个工作月 （S 160,  0 0 0  ) 和四个区城姿员会（亚太经社会、拉美经 

委会、非洲经委会和西亚经委会）各 3 小工作月（$60,  0 0 0  )。秘书长还要求狂 

100, 0 0 0 的经赛，作为会议秘书长及其工作人员" 同各会员国建商、进行会议的 

实务和技术筹备工作以及出席大会各届会议" 的旅费。（▲ / 0 。5 / 3 8 / 7 8 , 第1嫩 ), 
咨询委员会建议同意这些请求 .

8 . 秘书长佑计，会议筹备委员会主席进行拟议的协商所需的旅费为$ 2 0 ,
0 0 0 。秘书长在其说明（A/G,  5 / 3 8 _ / 7 8 》的第 7 和 1 5 段中指出，现有资源

没有能力々支该决议草案执行部分第2 段所要求的费用。 同时，秘书长还指出，如 

由联合国支付这些费用，则将成为大会关于联合国各机关及各附属机构成员支领旅：

费及生活津贴办法的 1 9 6 2 年 1 2 月 1 1 曰 第 1798(XV II )号决议的例外情 

况。咨询委员会对这项慨数没有异议。

B . 区域专家小组会议

9 . 拟议在 1 9 8 4 年举行5 次这样的会议一在亚太经社会、拉美经委会、非 

洲经委会和西亚经委会的总部各举行一次，欧洲区城专家会议则在维也纳举行【A /
C. 5 / 3 8 / 7 8 . 第 1 7 段 > • 部 167,  9 0 0 的慨数为旅费和生活津贴.其中专家的 

旅 赛 和 生 活 津 贴 为 120,  0 0 0 , 分别列在第1 1 敦 （$20s 0 0 0 ) 、第 1 2 敦 （翁 

25 ,  0 0 0 ) . 第 1 3 敦 （部 30,  0 0 0  ) ,第 1 4 敦 （S25,  0 0 0 ) , 第 4 款 《$2 0 ,  
0 0 0 ) 下。其余《 47,  9 0 0 也列在第4 敦下，是会议秘书长和两名工作人员参加在 

各区域委员会总部举行的会议的旅赛和每日举貼* 这些会议的宗旨载于说明的附 

件一第 I 0 和 1 1 段《咨询委员会建议核可了这笔经费•



c 。会议等备委员会第五届会议，U  9 8 4 年 6 月，维也纳 '
1 0 . 秘书长在说明‘（A / C . 5 / 3 8 / 7 8 》 第 1 8 段中请列经费《 23,  9 0 0 。 

这笔数额用作第五届会议服务的 (a)每一•区械委员会一名工作人员的旅费（第 1 0 、

1 1 、 1 2 ,  1 3  和 1 4 款 分 别 为 《1, 6 0 a  «4,  600、S5, 200、S3. 4 0 0  
和部2, 9 0 0 ) ,  ( b )经济和社会事项秘书处服务厅的两名工作人员的旅费（第 4 款下 

S 6, 2 0 0 1 咨询委员会建议核可这项请求。

D 。新闻活动

1 1 . 为 会 议 的 新 闻 活 动 提 出 的 费 用 慨 数 总 额 为 ⑩ 468,  2 0 0 《V C 。̂ ^ ^ 第 

19至2 3 ^ 0 ^ 2 》， 其 中 狂 26 6 ,  4 0 0 ( 第 2 7 敦 下 ⑧ 2 6 4 ,  1 0 0 和 第 2 8 D款下⑧ 

2, 3 0 0 )为 1 9 8 5 年 所 需 费 用 ， 继 20 1 ,  8 0 0  ( 第 2 7 款 下 $ 2 0 0 ,  6 0 0 和 第  

2 8 》款 下 $ 1, 2 0 0 ) 为 1 9 8 6 年所需费用。 咨 询 委 员 会 指 出 ，这 些 慨 数 是 按  

全 额 计 算 的 ，没 有 考 虑 从 咨 询 委 员 会 建 议 的 1 9 8 4 — 1 9 8 5 年 第 2 7 敦 经 赛 《 

6, 980万 ，中 支 的 可 能 性 》 而且，会 议的临时议程、 地 点 和 实 际 日 期 都 尚 待 决  

定

12 . 咨询 委 员 会 怀 疑 是 否 有 必 要 为 宣 传 该 会 议 而 出 版 一 期 《发 展 论 坛 》增 编  

(« 3 0 ,  0 0 0 】。 委 员 会 从 为 ，这 个 专 题 可 以 同 其 他 专 题 一 样 ，刊 载 在 正 常 出 版 的  

《发 展 论 坛 》内，并给以突 出 位 置 。咨询委员会从秘书长代表提供的补充资料中注  

意 到 ，国 别 活 动 的 费 用 慨 数 （$64 ,  0 0 0一 - 每 一 小 联 合 国 新 闻 中 心 为 $1 ,  0 0 0 )  
是 假 定 的 ， 因为各个活动方案和向各个新闻中心提供的赠款数额至今尚未确定。关 

于秘书长要求的临时工作人员，咨 询 委 员 会 建 议 同 意 在 维 也 纳 设 置 一 小 P — 3 员额 

和一个一*般 f 务人 员 员 额 ，在 纽 约 设 置 一 小 P — 2 员额。但是，委 员 会 建 议 ，要求 

在组约设置的一个一般事务人员员额应该由新闻部的现有人员编制中提供。

1 3 . 根 据 这 些 情 况 ， 同 时 考 虑 到 上 文 第 1 1和 I 2 段中的意见，咨询委员会建  

议 ，批 准 在 第 2 7 款 下 为 会 议 的 新 闻 活 动 提 供 经 赛 $3 0Q  0 0 0 。 其 中 ， 1 9 8 4 —



1 9 8 5 两年期所需的翁200» 0 0 0 的费用，应由大会本届会议核拨。其余的狂10Q» 
0 0 0为 I 9 8 6 年的活动费用，应由秘书长在其1 9 8 6 — 1 9 8 7 两年期方案慨 

算的初步建议中提出。咨询委员会还建议，第 2 8 D敦下的共同事务费的慨数(1985  
年为《a» 30Qr 1 9 8 6 年为翁1, 2 0 0 ) 应 可 从 别 处 支 。

E . 摘要说明

1 4 . 咨询委员会在上文第6 和 1 3 段中建议，秘书长提出的佑计费用《1, 806 ,  
9 0 0应削减$84 ,  4 0 f t 减为翁1, 722,  5 0 0 。咨询委 员 会 建 议 增 加 的 经 费 7 2 â  
5 0 f t 包括会议秘书处及有关的费用翁1, 3 3 a  7 0 Q , 区域筹备会议的费用：1167,  
9 0 a 会议筹备委员会第五届会议的赛用⑧23,  9 0 a 以及新闻活动的费用《200»
000。

1 5 . 因此，咨询委员会建议，第五委员会应通知大会，如果大会通过A / 38/  
文件内的决议草案则需在1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案慨算第4 、 10* 11,

12. 13. 14. 27和2 8 m 款下增加经费，细目如下：

敦 次 美 元

第 4 敦 : 决策机关（经济^0社会活动） 1. 305 ,  5 0 0
贫 1 0 敦 Ï 改洲经济番员会 1. 6 0 0
第 1 1 款：IE洲及太平洋经济翁杜会季员会 39 .  6 0 0
笛 1 2 款。.拉丁美洲经济番员会 45.  2 0 0
第 1 3 款：非洲经济券员会 48.  4 0 0
第 1 4 敦£西业经济委员会 42.  9 0 0
第 2 7 敦 Ï 新闻郁 20 0 .  0 0 0
第 2 8 M敦：行政事务费用•維也纳 39 .  3 0 0

共 计 1. 722 .  5 0 0

—86 一



此外，第 3 1 敦工作人员薪金税项下，还需《28 5 ,  5 0 0  (秘书长要求的数额力 

S 2 9 a  5 0 0 ) . 这可由牧入第1 款 （工作人员薪金税收入）所增加的同样数额抵消。

咨询委员会在其关于1 9 8 4  — 1 9 8 5 两年期方案慨算的第一次报告中，建议为 

第 2 7 款拨敦部69 ,  293 ,  6 0 0 . 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第 7
号 》《A / 3 8 / 7 和 C o r r ,  1 ) , 第27、2 4 段。 咨请委员会主席在其向第五委 

员会就特别政治委员会在其关于议程项目7 2 的报告中提出的关于新闻问题的 

决议草案（A / 3 8 / ^ 6 9 9 ,第 1 7 款决议草案B所涉行政和经费间题说明提出 

的口★报告中见本卷附件第5 6 至 5 8 段 ），还建议在 2 7 款下增加经赛 

域5 7 4 ,  0 0 0 .



第 A / 3 8 / 7 / A d d .  1 9 号文件 

第二十次报告 

第三委员会在A / / 3 a / 6 8 1号文件中

提出的决议革案五和三

所涉行激和经费间题 

(议程项目9 1 (to)和( a n  *

c 原件：英文〕

〔1 9 8 3 年 1 2 月 1 3 日：)

1 . 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长按照大会议事规则1 5 3 条规定 

提出的关于第三委员会在其报告（A / 3 S / 6 8 1 第 2 段 ）中提出的决议草案五和三 

所渉行政和经赛问题的两份说明（A /C .  5 / 3 8 / 7 7 和 A / C . 5 / 3 8 / ^ 0 ) , 这两个 

决议率案分别与下列间题有关：审查和评价联合国妇女十年成就世界会议的筹备工 

作和联合国妇女十年自愿基金，

A . 决议草案五（审查和评价联合国 

妇女十年成就世界会议  备工作 )

2 . 正如按照第三委员会提出的决议草案五（A / 3 8 / 6 8 1 , 第 2 1 段 ）执行 

部分第 1 至 3 段的规定，秘书长报含的第2 段中所指出，大会除其他事项外，还 

将

( a ) 决定營赏地接受肯尼亚政府担任于1 9 8 5 年在内罗毕召开审查和评价联 

合国妇女十年成就世界会议的东道国的提议；

联合国妇女十年：平等，发展与和平：

( a ) 审查和评价联合国妇女十年成就世界会议的筹备工作 ,
( b ) 联合国妇女十年自愿基金：秘书长的报告 .



( b ) 注意到妇女地位委员会作为会议筹备机关第一届会议的报告；

( C ) 核可委员会报告中所载的各项建议 .
在这方面，咨询委员会注意到秘书长的说明（A/C .5/：ia/77)第 3段中指出.即 

由于已接受肯尼亚政府愿意担任预定于1 9 8 5年 9月召开世界会议的提议(第 

1 9(a)段 ）1 9 7 6年 1 2月 1 7 日大会第35/1 决议第一节第5 段的规定将

可适用，

3 . 秘书长儉计该决议草案所需经费总额为《： 2, 294, 400 . 咨询委员会从 . 
他的说明第6 段中注意到妇女地位委员会各项建议中的三项建议的所需经费" 只涉及 

世界会议的实质性和组织性筹备工作.世界会议本身所需经费将按照筹备机构19 

8 4年第二届会议期间就世界会议结构方面所作建议向大会第三十九届会议提出" .
4 . 在上述的然2, 294, 4 0 0 总额中 ， ⑩8 89, 40睡用来支付按全额费用计 

算的所需会议事务费，根据一般惯例，这笔费用将列入1 9 8 4年的会议事务费的综 

合报表（见 A/G. 5X38/104)并在本届会议快结束时提交大会。 ；|1, 405, 000 

的余额将用来支付1 9 8 4— 1 9 8 5年非会议事务的所需费用 ， 即：

美元

区城一级的活动 231 0 0 0
区城同讨论会 71 9 0 0
秘书处支助 65 6 2 0 0
新闻活动 4 4 5 9 0 0

共计 1 40 5 0 0 0

区域一级的活动

S . 秘书长的说明《A / / C . 5 X 3 8 / 7 7 )第 7 段指出，秘书长提议亚洲及太平 

洋经济社会委员会（亚太经社会)、非洲经济委a 会（非洲经委会西亚经济委员会



西亚经委会）和拉丁美洲经济委员会（拉美经委会）各区城于1 9 8 4 年各召开一 

次区城政府间会议 . 欧洲经济委员会（欧洲经委会）则召开一次区城政府讨论会， 

据秘书长说，对维也纳社会发展和人道主义事务中心的两个工作人员需要提供旅费 

和生活津贴，以便为这四♦会议 / 讨论会的每一小会议 / 讨论会提供实务支助. 同 

时，关于欧洲经委会的讨论会.也需对组约国际经社事务部的一个工作人员提供实 

务支助. 咨询委员会不反对秘书长请求的⑧33» 20Q旅费和生活津贴.
6 • 在他的说明第1 0 ,段中 , 秘书长指出编写如提交该五♦区域政府间会议 

揉水性义件需要顾问服务• . 有关的赛用为$  I 9 7 , 8 0 0  , .其中包括改洲经委 

会 S 50 ,  000!亚太经社会S 4 1 ,  5 0 a 拉美经奏会《 51 .  3 0 0 , 非洲经委会S30,  
0 0 0尚西亚经委会您 25,  OGG-

7 . 虽然咨询委员会要求提供有关顾问在各区域的工作情况的其他资料；但是， 

它仍不相信秘书长所要求的数额是完全合理的， 因此 . 它建议该笔撒算应减少$ 
47, 800» 即从您 197, 8 0 0 减至您 15(X 0 0 0 .

区域间讨论会

8 . 秘兔长的说明《A / C . 3 / 3 8 / 7 7 》第 1 2 段指出i 杳的蜜 1 2 段说明区 

域间讨论会将定于1 9 8 4 年在维也纳举办 I以审查卸评价各国改善农村地区姆女境 

况的经验， 掘秘书长说， "每♦区域平均将有三♦专家（总共 1 5 小 专 家 》k 遵 

出席力期1 0 天的讨论会 . 每小区^^番员会的一名代表^0组约国际经济^0社会事 

务部的一•名工作人员将出席定于1 g S 4 车在维也纳召开的讨论会." 各专家 

区结代表命国际经社* 务郁工作人员的；É■关 旅费命生活津赔佑计为 71 . 9 0 0 . 咨 

询番员会不反对这笔 .慨算 •



9 . ，在他的说明《▲ /0。5 / 38/ 7 7 ) 在第 1 6 段中，秘书长指出社发愈人道 

« 务中心提高妇女地位组的大约三分之二资源" 将分配给与会议有关的等备活动 ,
包括编制必要文件时的研究工作， ，，但是，根据秘书长所说，" 为了使会议成功召开 

如筹备•除了 1 9 8  4 — 1 Q S 5 年經常预算正在拨出的资源之外，还需要额外 

的秘书处支助，，《| 5 ± , 第 19段) . 因此，从上面 .第 4 段表上可以看出.秘书长要 

求在本标题下增拨资源》656 .  2 0 0 . 其中包括临时员额：8i 524.  2 0 0  ,顾问服务 

悠42.  0 0 0 愈工作人员公务旅i s  90,  00 0 .
1 0 . 临时员额的慨算S 5 2 4 .  2 0 0 将为提高妇女地位组提供一名P - 5 、一名 

P -  4 如三，名一般，务人员员额，.各为期 2 4 ♦月. ^0为同一组提供一名P — 3 员 

额 . 为期2 1 小月* 该慨算也为组约统计处提供一名G— 5 员额. 为期 1 2 小月

1 1 . 在查询之下.咨询番员会获悉提高妇女地位组的现有员额表（专业人员以 

上 ）如下：

常设员额

经常预算

临时â 额 预算外员额

D — 2

P -  5 
P -  4 
P -  3 
P — 2 /
共 计

1 

2 

4 

2 

4

1
 

2

4 3

计

一

1
1 

1 

3 

6 

2 

4 

7

共

一

 

1

1 2 . 同时 . 秘书长代表也通知委员会，关于上表内的^ 外员额，两名员额(一名P一 5



ifo—名 P — 4 的经赛是由联合国妇女十车自愿基金资助，直 至 1 9 8 4 车 1 2月31 
日为止， 一名？ 一  4 则由双过齋源资助 . 直至 1 9 « 5 ♦车底为止•损据秘书长所说，

提高泊女地位组的九♦常设专业人员员额如五小一般事务人员员额将从秦与世界会 

议有关的活动，

13 . 根掘上文的资料, 咨询举旧合不认为有必要以所要求的方式加强会议秘书处， 

同时，鉴 于 . 1984-19??5两年期方案预其第6 款已有雇用筹备会议顾问六个月的 

经费，并且已提请提供顾问服务，以便就会议文件问题编写技术研究报告(A/C<5/38/
7 7 ,第19(e)段 》， 委员会怀疑是否有必要提供1 名 f  -  4 级的研究专员，负责编写和 

接理基本的文件 ( g j；第 1 9(b)段 ）。因此，委员会不建议核准P -  4 级员额和 1 名 . 
支助性的一般事务M额 . 秘书长的概算会相应地减少《 162 ,  1 0 0 。此外，委员会 

建议 , 秘书长的说明•第 2 3 段表格内的维也纳共同事务费S 8, 8 0 0 应在经常派算内 

勾支，这笔赛用也载于秘书长的秘书处支助慨算内。

1 4 . 根据统计处现有的人力餐源，委员会也不相信有必零提供1 名 G — 5 员騎 

1 2 小月，因此没有建议核准这頂要求 . 秘书长的慨算因此合减少《 42,  100,
其中包括2 8 D款的共同事务赛$ 8, 700.

1 5 . 根据上文第1 3 段的律议，委员会不反对秘书长为顾问服务所列的慨算 

% 42,  000.
1 6 . 秘书长在其说明（A / C 。5 / 3  8 / ^ 7 7 ) 报告第 1 9(f)段中指出，

" 为了进行必要的协商，以及同各会员国> 联合国机构- 政府间如非政府组织和其‘ 
他有关的团体保持密切合作" ，会议秘书长如其他工作人员需要旅费S 90, o o a

1 7 . 在这方面，么询委员会指出， 两年期社会发展和人道主义事 

务中心所需的旅赛为$ 174.  8 0 0 . ' 此外，考虑到★会非常关心尽量节省工作人 

员公务旅赛的问题，委员会认为通过早B 规划把旅程结合起来的办法可义节營经赛* 
因此，它建议将秘书长的旅赛慨算从《 90.  000̂ 至 S 70,  o o a



新闻活场

1 8 . 秘书长在其说明（A/C. 5 / 3 8 / 7 7 ) 第 2 1 段中列举了新闻部1 9 8 4 —
1 9 8 5 年所要进行的活动，有关的资源已在1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期的方案概 

算内开列， 但是，秘书长认为，为了全面响应姿员会关于会议的宣传活动的建议， 

其他一些活动会需费用《 445, 990  • 秘书长的说明第2 2W段指出 ， 上述概算也 . 
包括 2 名临时员额（1名 ？一 3 和 1名一般事务人员）各工作 2 4 个月的费用•

1 9 . 咨询委员会认为，新闻部 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年的吸收能力应比秘书长话

计的高 ， 在这种情况下 ， 咨询委员会建议第2  2(a)和(W段所提的两份出版物的赛用 ，

其数额分别为《 50,  8 0 0 和 S 15, 0 0 0 , 应 予 支 。

2 0 . 此外，考虑到会议《算 于 1 9 8 5 年 9 月召开，咨询委员会不认为在1 9 
8 5 年年底以前都不需要P -  3 和一般事务员概。因此，委员会建议棱可21小月的 

? -  3 和一般事务员额，使秘书长的慨算减少了  S 17, 8 0 0 . 秘书长新闻活动慨 

算 S 4 5 5 ,  9 0 0 # —共 勉 、S 83 ,  6 0 0  .
摘要说明

2 1 . 在上文第 7 、 13、14« 17, 1 9 和 2 0 段内，咨询委员会对秘书长慨算建 

议的裁减额共达⑨3 6 4 ,  4 0 0 . 委员会建议增拨的经费共达 1, 0 4 0 ,  6 0 0 , 计 

开 ：区域活动S 183,  2 0 0、 区楼间讨论会S 71 ,  9 0 0 、秘书处支助 $ 4 2 3 , 2 0 0  
和新闻活动S 3 6 2 ,  3 0 0 。 咨询委员会建议第五委员会通知大会，如果大会通过 

第三委员会的决议革案五（A / 3 a / 6 8 1 ,第21段）1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期概算第 4̂  6 、 

10, a  12. 13. 14*和2 7 敦下需要增拨的经费如下：



款 次

4 . 决策机关

( 经济和社会活动）

6 . 国际经济和社会事务部

1 0 . 欧洲经济委员会

1 1 . 亚洲和太平洋经济及社会委员会

1 2 . 拉丁美调经济委员会

1 3 . 非洲经济委员会

1 4 . 西亚经济委员会

2 7 . 新两部

共计

美 元  

5 0 5 ,  2 0 0

5, 4 0 0

41 ,  8 0 0

3 6 ,  6 0 0

47,  0 0 0

2 3 ,  9 0 0

18, 4 0 0

362 ,  3 0 0  

1, 0 4 0 ,  6 0 0

第 3 1 款 （工作人员薪金税）需要智拨《 93,  4 0 0 , 由收入第1 敦 （工作人员齋金 

税的收入）同等数目的增加敦项所抵销，



B . 决议草案三 

( 联合国妇女十年自愿基金 )

2 2 . 根振第三委员会向大会提出的决议草案三（A / 3 8 / 6 8 1 ,第 2 1 段 ）执行 

部分第3 段的规定，大会将 " 促请秘书长同各区城委员会执行秘书协商，优先解决 

妇女方案高级干事的问题，并且紧急采取适当措族，以确保在经常预算的资金范圃 

内继续保留区域委员会所有临时和长期妇女方案高级干事职位 . "
2 3 . 秘书长在其说明（A / C . 5 / 3 a ^ 8 0 ) 第 3 段中详细列出了 1 9 8 3 年#  

一区域委员会指浪从事妇女充分参与发展有关的各项活动的专业人S 员额的人数、 

职等和资金来源， 在 9 个预算外员额中，有 4 个 ？ - 5 员頓《每•-个委员会1 
个 》由 1 9 8 3 年 1 2 月 3 1 日期满的联合国妇女十年自愿基金资助， 由儿t  
基金会资助的2 个员额也将于 1 9 8 3 年 1 2 月 3 1 &终止，而由端典国际友展署 

资助的另外 2 个 员 额 将 于 1 9 8 4 年 1 2 月 3 1 日到期。

2 4 . 根揚秘书长的说法，各执行秘书已表示，在 ’ 19 8 4 - 1 9 8 5 两年期经常预 

算颈期可动用的资金内保留1 9 8 3 年期满的6 个员额将是极其困难的。

2 5 . 不过，秘书长在其说明（同上）第 5 段指出：

‘‘ 如决议草案获得通过，将与各执行秘书协商，希 望 1 9 8 4 年的情况发 

展允许对西年期内徘定的活动和实际需要作出一些调签，通过调动各区域委员 

会其他方案的资源继续保留这些员额。"
因此，如大会通过决议草案 ， 目前不要求增拨经费 ， 但是，咨询委员会也注意到 ，

秘书长将就这小问題向大会第三十九届会议提出损告。

• 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第6 号 》 （A / 3 8 / 6 和 C o r r . i ) , :  
第一卷，表 6 。14.



第 A / 3 8 / 7 / A d d .  2 0  号文件 

第二十一次报告

第二委员会在A / 3 8 / 7 0  4 号文件中 

提’出ôT决i义 筋 ^ 政 和 经 费 问 题

( 议程项目8 0(a)) «

C原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 2 月 1 5 日〕

1 . 行政和预算问题容询委员会审议了秘书长根据大会议事规则第1 5 3 条的 

规定就第二委员会在其报告 ( A / / 3 8 / 7 0 4 ,第 1 5 段 ）中所提出的决议草案一所涉

行政和经费问题提出的说明（A/C. 5 / 3 8 / B 6  ) . 咨询委员会也审议了秘书长关于 

联合国训练研究所（训研所）的有关报告（A / 3 8 / 2 2 0  ).

2 . 秘书长报据决议草案执行部分第8 段提出了说明 ( A/C. 5 / 3 8 / 8 6 ) . 其 

中大会将决定

“…，.…支持秘书长载于其关于联合国训练研究所筹资问题的临时报告（AX 
3 8 / 2 2 0 ) 中的建议，并作为一项例外，同意向训研所预付想8 8 6 ,  0 0 0 ,用以 

弥补训研所1 9 8 3 年预算赤字；按照秘书长的报告（ 同h 第7段 ）中提出的 

规定，这笔盛敦是非经常性和必要楼付的，应在最长不超过两年的宽暇期后开 

始偿还；，，。

3 . 秘书长在其报告（A / 3 8 / 2 2 0 )第 7 段提议：

训练和研究: 联合国研究所 .



" …。如大会同意授权这笔须付敦项，1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案概 

算必须在临时支出第3 3 款下增拔非经常性和可偿还的经赛《8 8 6 ,  000. 鉴于 

目前训研所的财政情况，预期训研所将有能力在几小两年期内偿付这笔塾款， 

每年平均支付的款项缴甜100,, 0 0 0 . 收到偿还敦项时，将会在下一个两年期 

最后执行情况报告预算收入第2 款 （一般收入）项下向大会提出报告* "
4 . 秘书长指出，训研所 1 9 8 3 年的业务赤字为® 8 8 6 ,  0 0 0 , 其原因是

" 1 9 8 3 年 1 0 月 3 1 日对收入低佑了《5 8 6 ,  0 0 0 , 而对开支也低估了狂3 0 0 , 0 0 0 ’ 
(A/C.  5 / 3 8 / 8 6 , 第 3 段 ），秘书长报告（A / 3 8 / 2 2 0 )附件一•和二已详细列出 

支出和收入不足部分，

5 . 咨询委员会注意到，这是第三次要求大会弥补训研所的预算赤字，在第三 

十五届大会 1 9 8 0 年 1 2 月 5 日第3 5 / 3 5 号决议和第三十六届大会1 Î) 8 1
年 1 2 月 4 第 3 6 / 7  5 号决议中曾作为一项例外情况，核拨数值达S658 ,  3 0 0  
的赠款 , 以弥补训研所1 9 8 0 和 1 9 S 1 年的预算赤字• 在这方面，咨询委员会 

回顾了关于成立训研所的1 g 6 2 年 1 2 月 1 8 日第1 8 2 7 ( X V I I )号决议和1 9 
6 3 年 1 2 月 1 1 日第1 9 3 4 ( X V I I I ) 号决议，其中大会明确规定训研所由'‘官 

方和私人的自愿捐款资助

6 . 关于训研所1 9 8 3 年的赤字，咨询委员会认为，在 1 9 8 3 年第一个季 

度以前，训研所就应当看得出初步迹象，即该年度可以收到的实际收入（至 1 9 8 3  
年 1 0 月 3 1 曰止的佑计数为S1, 83 4 ,  0 0 0 ) 比当初在1 9 8 2 年 9 月预测的数 

额 （《2, 4 2 0 , 0 0 0 ) 少，从而采取行动，减少开支，然而，如同秘书长报告（A /  
3 8 / 2 2 0 ) 附件一所嚴示的，训研所反而把1 9 8 3 年开支预算从《2, 42 0 ,  0 0 0  
增加到曲2, 7 2 0 , 0 0 0 , 即增加您3 0 0 ,  0 0 0 ,尽管训研所执行主任指出，预算糟加 

是由于"重新计算董事会1 9 8 2 年 9 月 所 核 准 方 案 的 赛 用 咨 询 委 员 会 注 意  

到，增加数中有$ 1 6 0 ,  5 0 0 ,或53 .  3% ^ 于扩充执行主任办公室的工作人员编制 

( P —5 职等特别助理一名，D — 2 职等的秘书和條时特别顾问各- 名)和增拨旅行 

经费。委员会注意到，这种办法同大会第3 6 X 7  5 号决议执行郁分第4 段的规定



背道而驰，大会在该段中 ， 除别的以外，促请训研所"安徘其工作方案和活动，及 

调整其行政费用，以确保从1 9 8 2 年起 , 预计的支出不超预计的收入" 。

7 . 咨询委员会认为，训研所经费的筹措遭遇困难使人怀疑，训研所将来在财 

政上是否可以维持，和它是否有能力以所述的方式僮还建议由大会提供的塾敦在 

这种情况下，咨询委员会认为，现在应当是秘书长会同执行主任和训研所董事会再 

度审查训研所将来的作用的时刻。咨询委员会建议，秘书长根据决议草案执行部分 

第 9 段的要求向大会第三十九届会议提出的关于训研所长期筹资安排问题的报告中， 

也应考虑到训研所成立以来的各种体制发展，特别是联合国大学和联合国裁军研究 

所的成立，也应考虑到早些时候联合检查组在关于训研所的报告中所提出的各种看- 
法和建议， ：

8 . 咨询委员会在审议这笔趣款时受到决议草案执行部分第8 段明确规定握款 

数额为$ 886, 0 0 0 的约束。 同时，委员会注意到秘书长关于联合国1 9 8 2 —
1 9 8 3 两年期方案预算执行情况的报告。秘书长在该报告中指出，与两年期订正 

拨款相比，所需经赛净额减少想4, 074, OOCXSA/C.5 / 3 8 / 4 9 ,第 3 段 ），如果 

大会决定核准向训研所提供盤款毋886, 0 0 0 以弥补训研所1 9 8 3 年赤字，则这 

笔款项可以从秘书长报告的联合国19 82 -1  9 8 3 两年期方案预算节余中筹数

9 . 因此，如果大会核准第二委员会提出的决议草案一（A / 3 8 / 7 0 4 ,第 1 5  
段 ) , 则需在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期方案预算临时第3 3 款项下增列经费愁 

886, 0 0 0 . 因此， 1 9 8 4、一 1 9 8 5 两年期方案慨算不需为此目的增列经费， 

这笔塾款将按照秘书长说明（A/C. 5 / 3 8 / 8 6 ) 第 4 段所引述的方式僮还联合国。

' 《大会正式记录，第三十八届会议，补编第 1 4 号 》（A / 3 8 / 1 4 )，第 1 0 2
段。

2 见 A/35/181.



第 A / 3 a / 7 / A d d .  21 号文件 

第二十二次报告

第一委员会下列决议草案所涉行政和经费问题： 

A X 3 8 X 6 4 0号文件中所提出的决议草案A和 H 
^ ^ 3 8 X 6 3 6 号文件中所提出的决议草案B,  
A X 3 8 X 6 3 9号文件中所提出的决议草案c 7  

V 3 8 / 6 4 0 号文件中所提出的决议草案G, 
V 3 8 X 6 2 8 号文件中所提出的决议草案J~7~ 
AX3 8 X 6 2 4 号文件中所提出的决议草案A,  

'和 A / 3 8 / / 6 3 8 号文件中所提出的决议草 i r
(议程项目 4 6、5 0、58,  60、61 和 62  ) «

〔原件：英文〕

C 1 9 8 3 年 1 2 月 1 5 曰〕

. 行政和预其问题咨询委员会审议了秘书长按照大会议事规则第1 5 3 条就

# 《非洲非核化宣言》的执行情况〔项目 4 6 :
审查大会第十届特别会议 

通过的建议和决定的执行情况〔项目 5 0 〕

裁减军事预算〔项目5 8 〕

世界裁军会议〔项目 6 Û 〕

化学武器和细菌（生物）武 器 〔项目 fi 1 〕

全面彻底裁军〔项目 6 2 〕



第一委员会在议程项目46、50, 58、60、61、和 f i 2 提出的  八小决议韋案所

涉行政和经赛问题提出的说明（A/C  . 5 /3 8 /6 5 »  A /C ，5 X 3 8 / 6 8 至 A/C  . 5 / 3 8 /  
70、A/C  . 5 X 3 8 /7 3 , A/C  .  5 / 3 8 /8 3 、A/C .  5 / 3 8 / 8 8  和 .  5^38^^90  ) 。

2 . 秘书长佑计 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年所需经费总额为《 2, 683,  9 0 0 , 其细 

数如下：

表 1

1 9 8 4 -1 9 8 5
秘书长的说明! 决议草案 第 2 B 款 第 2 9 款 共计

A / C . 5 / 3 8 / 6 5  . A / 3 8 / 6 4 0 ,第3 8 段 1 8 6 . 7
( 以千美元计）

3 6 4 . 3 5 5 1 . 0

A / C . 5 / 3 8 / 6 8
决议草案A 
同上，， 2 2 7 . 1 5 1 3 . 1 7 4 0 .2

A / C . 5 / 3 8 / 6 9
决议草案H
A / 3 8 / 6 3 6 ,第 1 0 段 3 7 . 8 3 7 . 8

A / C . 5 / 3 8 / 7 0
决议草案S
A / 3 8 / 6 3 9 ,第 I 5 段 110.1 3 0 5 . 5 4 1 5 . 6

A / C . 5 / 3 8 / 7 3
‘决议草案C
A / 3 8 / 6 4 0 ,第 3 8 段 1 3 5 . 9 5 1 1 . 1 6 4 7 . 0

A / C . 5 / 3 8 / 8 3
决议草案GA / 3 8 / 6 2 8 ,第 5 3 段 3 5 . 4 4 0 . 1 7 5 . 5

A / C . 5 / 3 8 / 8 8
决议草案A / 3 8 / 6 2 4 ,第 15 段， 4 5 . 1 ■ 4 5 . 1

A . C . 5 / 3 8 / 9 0
决议草案A , ,
A /3 8 /6 3  8 ,第 8 段， 1 7 1 . 7 1 7 1 . 7
决议草案

共计 7 7 8 . 1 1 , 9 0 5 . 8 2 , 6 8 3 . 9



3 . 如上表 1 所开列，秘书长佑计第2 9 敦下所需会议事务赛用总额按费用全 

额 计 算 为 90 5 ,  8 0 0  . 本 届 大 会 快 结 束 时 ，大会将收到所需全部会议事 

务赛用的综合说明，届时一并审查和提出这笔赛用，（见 A/^C. 5 / 3 8 / 1 0 4  Î
4 . 秘书长提出的经赛请求目前只限于第2  B敦下所需非会议事务费用 | ：77&  

1 0 0 , 现按支出用途开列如下：

表 2

支出用途

秘书'长的 

i兑 … 明

义专 顾问赞用和

— 旅 …W —
工作人员

........ -yfc： M m---- * ■

嚴费
订约委办 

翻 译 —

共 计

A /C .5 /3 8 /6 5

以千美元计 

186 ,700 mm • 186 ,700
A /C .5 /3 8 /6 8 180 ,400 4 3 ,7 0 0 3 ,000 - 2 27 ,1 00
A /C .5 /3 8 /6 9 18,400 1 9 ,4 0 0 - m» 3 7 ,8 00
A /C .5 /3 8 /7 0 104 ,000 mm 6 ,1 0 0 - 1 1 0 ,1 0 0
A /C .5 /3 8 /7 3 89,200 4 3 ,7 0 0 3 ,0 0 0 135 ,900
A /C .5 /3 8 /8 3 32,500 - 2 ,9 0 0 • 35 ,4 0 0
A /C .5 /3 8 /8 8 — ' 4 0 ,5 0 0 4 ,6 0 0 4 5 ,1 0 0
A /C .5 /3 8 /9 0 ■ ■ am « mm

共计 611 ,200 1 47 ,3 0 0 15 ,000 4 ,6 0 0 7 7 8 ,1 0 0



特设专家组（海61 1 ,  2 0 0 )
6 , 本项佑计数是打算用作5 1 小政府专家X 顾问专家在1 9 8 4 — 1 9 8薛  

期间出席下列五小特设专家姐的历时2 5 小星期的会议旅费和每日津贴开支X 费用： 

裁减常规军备 ( A / C . 5 X 3 8 X 6 5 ,第 3 和 4 (a)段 ），安全慨念（A /C . 5X38X68,
第 3 和 6 (a)段 ）；化 学 武 器 和 细 菌 （生 物 ）武 器 （A//C。5 / 3 8 / 7 0 , 第 3 、5 (a)和 

0>)段 ) ; 海 军 军 备 竞 赛 （A//G。S / 38/ 7 3 , 第3 和 6 (a)段 ）； 片 面 核 裁 军 措 施 （k /
G. 5 / 3 8 X 8 3 ,第 3 和 4 段 ）》这笔慨算还用作裁减军事预算专家组主席和一名至 

两名成员进行0 次访问（前往奥斯陆和赫尔辛基、前往维也纳和罗马、前往伦敦和：

波恩以及前往华盛顿、涯太华和坎培拉）的旅賽和生活津贴< A/C.  5 / 3 8 / 1 3 9 ,第 

3 段 ）’ •
6 . 咨询委员会注意到结2 S 款下为特设专家15开列節 一 笔经费（S 652* 

8 0 0 ) 已经列入1 9 S  4 — 1 9 8 5 两车期方案慨算 2 .  核准 ® 61 1 ,  2 0 0 的一 

笔概算将使对裁军拿务部提供特设专家组所需的资源总额增达$ 1, 26 4 .  COG. 
咨询委员会认为 . 节省费用一事是可能的，因为它怀疑所有专家都会出席预定的所有会 

议或自始至终参加这些会议 • 费用傳节亦能实现，只要特设专家组的会议次数能

够减少 • 如合并'进行与裁减军事® 算有关的拟议的旅行可以造成另外I的搏 节 在 这 种  

情况下 • 咨读/委员会建议将特设专家组的慨算（g  6 1 1 ,  2 0 0 ) 削减S 61 .  2 0 0  
而成为滋 55 0 ,  0 0 0 ,

顾问费用和旅费（ 147,  3 0 0 )
7 这笔佑计数打算用来支付与从事F 列工作有关的？ 一 5 级顾问服务2 0 个工作月 

的费用：安全慨念（A/C. 5 X 3 8 X 6 8 .第 7 段 ）；裁减军事谓算（A/C.  5 /3 8 X 6 9  . 
第 4 段 ）；海军军备竞赛（A/C. 5 X 3 8 / 7 3 ,第 7 段 ）Î 南非发展核能力《A/C.  5X  
3 8 X 8 8 ,第 5 段 K  咨询委员会指出大会核准秘书长要求的¥ i 4 7 ,  3 0 0 的一笔



慨算将使 1 9 8 4 - 1 9 8 5 年对裁军事务部提供顾问服务所需的资源总额增达 

27 6 .  8 0 0 ,。 @ 力 S 129 .  5 0 0 的一笔款项已经列人支出用途项下作为该部的 

经费 Z，咨询委员会认力顾问服务的明智利用应能达成禅节。 0 此，咨询委员会建 

议将这笔慨算（盤 147, 3 0 0 ) 削减 S 22, 3 0 0 而成为S 125.  0 0 0 。

工作人员旅赛（域 15, 0 0 0  )
8 . 本标题下所需经養是由裁军事务部对四个特设专家组会议提供实质服务之 

用，其中三个会议将于1 9 8 4 年期间在日内瓦举行讨论主题为安全慨念（A/C.  5 /  
3 8 X 6 8 ,第 6(b)段 ）、化学武器和细窗（生 物 ）武 器 （A/C,  5 / 3 8 / 7 0 . 第 5(e)段 ） 

如海军军备竞赛（A/C.  5 X 3 8 / 7 3 . 第 6 03》段 ），另一个会议将于1 9 8 4 年期间 

在纽约举行，其讨论主题为片面核裁军措施（A / U  5 / 3 8 / 8 3 , 第 5 段 ）， 拟 

议派遣两名专业工作人员（其中一名担任专家组秘书）前往在日内瓦举行的每个会 

览  关于在纽约举行的会议，拟议由裁军事务部日内瓦办事处浪道一名工作人

员 （担任专家组秘书）前往在纽约举行的会 i又 因为裁军事务部日内瓦办事处应

提供某些支助，所以咨询委员会认力不需要从紐约派遣两名工作人员前往日内瓦力 

在那里举行的每个会议提供服务， 委员会还注意到1 9 8 4 — 1 9 8 5 年裁军事 

务部将获得工作人员旅费资源 :S 2 7 1 .  3 0 0  % 在这种情况下，咨询委员会建议

将这笔工作人员旅费慨算（《 15. 0 0 0 ) 削减⑧5, 0 0 0而成力® 10. 0 0 0 ,
订约委办翻译（$ 4, 6 0 0 ) —

9 . 这笔慨算是用于订约委办翻译，即将大约 1 0 0 页的关于南非继续发展:核能 

力 《A/C.  5 / 3 8 / 8 8 , 第 6 段 ）的数揚的原始资料译成英 :咨淘委员会建议在

现有资源范围内匆支这笔数额， —-

1 0 . 在上® 第 6 至 9段中咨询委员会已建议总共削减《 93,  l o a  因此咨询 

委员会现建议第五委员会告知大会如果大会通过该八项决议草案则将需在1 9 8 4
•  103 -



-  1 9 8 5 两年期方案慨算第2 B 敦下 增列经费《 6 8 5 ,  0 0 0 .  报据全额费用计

，算的有关会议事务费用（《 1. 9 0 5 .  8 0 0 )将列在本届大会接近结束时提交大会的综合.
说明中。

1 1 . 在按照比例核减咨询委员会建谈的关于特设专家组、顾问如工作人员旅费 

( 见上文第 6 至 8 段 ）的各项费用后，第 2  B 款下由于第一委员会建议的各项决议 

草案引起的经身需要如下：

决议草案
美元

(见A / C . 5A/38/640,第3 8 ^  决议草案▲ 176,500
同上，决议草案H 210,100
A / 3 8/636,第1 0段决议草案B 22,000
A/38/639,第1 5段，决议草案G 98.600
A/3S/640,第3 8 段，决议草案G 118,900

义/38/^«28,第5 3 段，决议草案J 25,900
A/33/^624,第1 5段，决议草案À 55,000
A / 3 8/638,第 8 段，决议草案. -

共计 685,000
t 只有会议事务所涉经费（见 A/  C, 5 / 3 8 / 9 0  ),

至

1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案慨算第2 B款特设专家组项下的资源包括裁病 

军事预算特设专家組八名成员出席在纽约举行的四个会议 ( 1 9 8 4 年为期两 

小星期的两小会议， 1 9 8 5 年为期三个星期的一小会议加为期一个星期的一 

小 会 议 ）所需的旅赛和生活津贴$ 108,  5 0 0  ( 按 1 9 8 3 年订正眷率计算）

( 参看《大会正式记录，第三十八届会议，补编第6 号 》（A / 3  8 / 6  ) , 
第一卷，第 2 2 段 ）。

见 《大会正式记录，第三十八届会议补编第6 号 》（A / 38/ 6 和 C o r r . l ) ,



第 A / " 3 8 X V A d d .2 2 *  号文件 

第二十三次报告

联合国在内罗毕的办公房地，

’内罗毕联合国办公室

事务支出第 1 8 款、第 1 9
款、第 2 8 U款和第 3 1 敦 

以及牧入第1 敦和 

订正慨其

〔原件：英文〕

( I 9 8 3 年 1 2 月 1 6 日；I
1，.行政和颜算问题咨询委员会审议了秘书长关于建造联合国在内罗毕的办公 

房地进展情况的报告（A / C . 5 / / 3 8 / 3 6 ) 以及关于在内罗毕设立共同事务单位的 

报告（^ C .  5 / 3 8 / 3 5 ) .
A . 联合国在内罗毕的办公房地

2 . 秘书长在其有关联合国在内罗毕的办公房地的报告（A /C .  5 / 3 8 X 3 6 )  
第 6 和第 8 段中说，他期望所有建筑和翻新工程都能在预订的合同完工期（1 9  
8 4 年 5 月和 6 月 ）或之前缓工， 秘书长的报告第9 至 1 1 段叙述了 1 9  8 3 
年期间的发展情况，那些情况使他重新佑计要搬进吉吉里大楼群的联合国各机构 

和专门机构所需要的办公室面积， 虽然秘书长在其报告咐件一中表示，重新佑 

计所需办公室面积短缺了 40 1平方米，他相信通过同各有关单位的进一步协商， 

可以减少《计的短缺，

♦ 将 1 9 8 3 年 1 2 月 1 7 日第A / 3 a ^ 7 / A d d . 2 a / C o r r .  1 号文件合并在内 ,



3 . 秘书长的报告《A /C . 5 / 3 8 / 3 6 、第 1 3 至 1 5 段和附件二讨论了截至

1 9 5 3 年 9 月 3 0 0 为止的项目筹资和拨敦、支出和承付敦项状况， 附件二显 

示，内罗毕项目的赛用总额为2 9 5 ,  6 « 5 ,  5 2 6 肯尼亚先令，其中包括已缓工的合 

同工和 I 工《平签建地和基播工程）的赛用33 ,  125,  3 4 0 肯尼亚先令和目前正在 

进行的合同工工工（主夢工程 ) 的费用2 b 2、560, 1 7 6 肯尼亚先令 .在赛用总  

额中，1 9 « 3 年 9 月以前已支付1 5 6 ,  « 2 2 ,  2 5 « 肯尼亚先令，尚余未支付款额 

为 1 3 5 ,  « 7 3 ,  2 肯尼亚先令 .
4 . 到 2 9 « 3 年 9 月 3 0 日为止已支付赛用总额为2 56 , 812 ,  2 5 8 肯尼亚 

先令，折合美元 ;$15, 2 4 7, 3 3 5  , 由于大会已核可项目经赛兑额力;$27,05S,2Û0, 
所以尚有结杀■ «22,530 ,  « 6 5 .  缴 I 9 & 3 年 9 月的兑换率，即 23 ,  5 0 肯尼 

亚先令兑1 美元计算，未支用的♦额 I： 11 ,  « 3 0 ,  « 5 5 相当于2 5 9 ,  7 2 6 ,  6 7 « 肯  

尼亚先令， 这 要 比 上 一 段 所 述 海 未 支 付 的 敦 8 73, 2 5 8 肯尼亚先令还多 

出2 0 ,  « 4 3  , 4 2 0 肯尼亚先令（：$ 1, 54 3 ,  9 5 7 》， 就此而言，秘书长在其报 

告第 2 5 段中指出： " 要預计这户中预期可有梅最后结余还为时过早，因为完 

成这个项目所需的美元数额，可能因建筑进行期间的货市兑换率而波助• "
5 . 因此，咨询委员会建议大会注意秘书长关于联合国在内罗毕建造办公房地 

的进度报告（A/C. 5 / 3 8 / 3  6 ) .

B . 内罗毕联合国办公室的共同事务

导 言

6 . 秘书长关于内罗毕联合国办公室的共同事务的报告U / C .  5 / 3 8 / 3 5 、第 

3 段说： " 内罗毕和总部两地有关各方已就共同事务处拟议的组织结构、一般巷序 

和员額以及环境规；)&!署和生境中心《人类住区中心）两个行政事务处的相关职务， 

达成协议， 因此，秘书长兹建议在方案预算第2 « 敦下增列一个 ]Î分敦，以便从 

1 9 8 4 年 7 月 2 日起在内罗毕设立联合国共同事务单位（共同事务处》. "



报告第4 « 至 5 0 段叙述了共同事务处处长办公室的报告办法， 秘书长在其报告 

第 5 段中说，除其他事项外，共同事务处应负责下列各项工作：（a) 对所有租货单 

位，包括联合国环境规划署（环境规划署）和生境中心等单位提供共同服务，（b)只 

对环境规划署和生境中心提供合办事务，

7 . 秘书长在其报告《A/C, 5 / 3 8 / 3  5 、第 6 (a)段中提议共同事务的赛用《与 

合办事务相反》，首先应全部在经常预算第2 8 款下支付.然后按分配的办公  

室面积向i l 算外租用户，包括环境规划署和生境中心的自愿基金，按比例征牧租金, 

记入收入第2 B敦， 此外，秘书长的报告第5 段还指出，根据新的办公大楼的 

建筑费用，追收分期摊还的建筑赛， 秘书长报告第3 2 至4 7 段下文第26至 

段和更详细讨论了共同事务赛用，秘书长报告第5 7 至 6 7段以及下面第22至32 

段，脚讨论了有关的收入，

S . 秘书长报告第7 0 段指 tB ,两年期经常预算必需追加的净额他计数约为I； 

1 0 9 ,  5 0 0 , 这项数字是由办公室使用费增加了额外开支1, 4 0 5 ,  1 0 0 , 减掉征 

收激算外活动和专门机构使用办公室所缴的概外收入$： 1. 2 95, 6 0 0 而得出的9

财务的全面审查

9 . 秘书长在其鉴个报告（A/C .5/38/3 5 )中提供了许多报表，想要说明他 

的提议中所载的各项经费来源之间的重新部署和转帐的性质和范围， 并且很难看 

懂，虽然咨询委员会无法核对秘书长报告中所指出的重新部署的所有员额，但是它 

注意到在许多领城9 提议的员额低于现在的人数，不过，办公室使用费须期会增加• 
因此咨询委员会要求提供关于秘书长的报告中所载的他的提议对经常颜算和环境规 

划署及生境中心预算外经费的净额影响的资料，委员会收到了以上的资料：



内罗毕共同事务提案对经常预算和 

环境规划署及生境中心预算外经赛的净额參有

预 算 外 经 赛  

经常预算 环境计划署 生境中心

合办事务 

躺 联 络  

电算机事务 

会议事务 

文件复制和图书馆 

财务

环境规划署预算外经费节省 

2个  P , 1个  P —2 

增加2个当地雇用人员 

生境中心预算外经赛节番2 

个当地雇用人员

人事

生境中心预算外经赛节省2 

个当地雇用人员

环境规划署预算外经赛节省 

1个当地雇用人员

以 千 美 元 计

( 1 5 2 . 8

(22 . 8 )

( 4 5 .  6 )

(2 2 .  8 )



预 算 外 经 赛

总务

生境中心预算外经赛节省2
个当地雇用人员

环境规划署m 算外经赛节省 

3 个当地雇用人员

合办事务共计

共同事务

总务

2 个 改 叙 为 ？一4 
设立3 (5个由经常》算支付 

的当地雇用人员员箱 

环境规划署》算外经赛节省 

2 个 ？一2 和 2 2 个当地 

雇用人资 

工作人员以外所齋播如W经赛 

加班赛

房地租金和维侈赛 

水电赛

设备租金和维，赛 

杂項事务

共同事务共计

经常激算 环境规划署 生境中心

r 以 千 美 元 》

2 2. 0
7 0 7 .  8

27 .  0 
2 0 0 .  7 
1 8 1 .  3 

1 5 2 .  0 
63  • 0 

U  3 4 3 * 8

( 4 5 .  6 )

( 6 8 .  4 )
{ 2 4 4 .  0 )  ( 1 1 4 -  0 )

( 5 6 1 . 2 )

a a



c . 处长办公室

2 个新设的由经常激算支付的

D - 1 ,增加1 个由环境规划 

署预算外经费支付的当地雇

用人员

H 、A、B和 C共计

D . 收入

服务赛用一环境规划署、生境中

心

其他

分期摊还一生境中心 

其他

« 、收入共计

額外赛用净额 

《 》《节番》

预算外经赛  

经常预算 环境想划署 生境中心

《以 千 美 元 计 ）

6 2 * 3 22. 8

( 4 9 5 .  1 》 

( 3 7 9 .  4 ) 
( 1 2 3 .  9 ) 
( 2 9 7 .  2 》

336> 9 15 8 .  2

123 .  9

L L 印当地雇用人员. 
a 所需作出的任何调查将提交给两个想奴的理事机构. 
b 环境规划署分期摊还的缴敦将楚迟《见下文第2 2 段 》，

( 1 ,  2 9 5 .  6 ) 336 -  9 282 .

10 9 .  5 ( 44S*  5 )  168



合办事务和环境规划署及生境中心行政事务处

1 0 . 秘 书 长 关 于 合 办 事 务 的 提 案 载 于 其 报 告 （^ c .  5 / 3 8 X 3 5 )第 1 0 至 3 1 
段中 * 在 报 告 第 5 1 段 和 5 2 段中，他也讨论了环境规戈曙和生境中心行政事务  

处的有关职务 * 向环境规划署及生境中心提供的合办事务只有法律联络、 电算机 

事务、会 议 和 语 文 服 务 ，文件复印和图书馆、财 务 、人 事 ，包括医务和总务， 其中 

有本地运输，通 讯 、信 使 和 邮 务 》 关于这些事务所需的员额的提案将在》 署时 

予 以 提 出 （同上， 第 1 0 至 2 9 段

1 1 . 报 告 中 提 议 完 全 由 重 新 部 署 经 常 预 算 （从 1 8 款 和 1 9 敦 至 2  8 W款 ）和 

激算外资源来提供合办事务 • 根 据 秘 书 长 报 告 第 6 (to)段， 自前环境规划署和生境 

中 心 偿 付 的 敦 项 够 支 付 1 9 S 4 —1 9 8  5 年提供给它们的服务， 据咨询委员会  

的了解， 这大致等于说，在收集工作量的统计资料以求订出一种筒单公平的偿还办  

法以前环境规划署和生境中心都提议各愿为此共同事务提供大约相等于它们目前分  

别为此类活动提供的资源， 对 初 步 提 供的款项将予审查，如有必要， 将根据这小  

办 法 予 以 更 正 （闻上，第 6(b)段

1 2 . 咨询委员会回顾， 关于内罗毕共同事务单位的问题几年来一直是研究的对  

象 《 • 在这些对共同事务的提案中， 咨 询 委 员 会 注 意 到 某 些 职 能 （例如文件复制 

事 务 ) , 实 际 上 已 成 为 环 境 规 划 署 和 生 境 中 心 的 共 同 事 务 （A /t：. 5 ^ 8 / 3 5  第 

1 4 段 ）》 其 他 一 些 职 能 则 建 议 不 委 托 给 共 同 事 务 单 位 ( 例如生境中心的项目财 

务 管 制 同 上 第 1 8 段 ) 和 某 些 总 务 方 面 的 职 能 （同 上 第 2 5 和 2 6 段 ）， 关于会 

议事务， 秘书长下结论说》 " ……基于实际理由， 将这两项服务结合在一起的最好  

时 机 是 1 9 8 6 年 1 月 • ……鉴于共同事务处的基本行政支助事务需要一段时间 

才能舰利开展工作 …… " （同上， 第 1 3 段 ）•
1 3 . 咨询委员会审议了秘书长提出的提议以后认为， 共同♦务处可提高效率节  

. 经 费 ，避免工作重复方面的原则仿然正确《 然而鉴于有关提议中的共同事务处



的 管 » 经赛方面所涉的复杂过程， 咨询委貝会认为必须谨慎考虑其执行阶段 • 由 

于在每种提到的职糖中采用新的方法会取得经後，委员会认为， 将会出现实际机会， 

使西 ♦组级达成相互有利的合作和在共同事务上迷到预期的节省， 因此，委员会 

建议不要在目前親定执行共同事务的日期， 不 过 ，委员会在提出这项建议时， 希 

望所有有关各方继续审议这项问题，以期决定是否可将有些拟议的合办事务交给共  

同事务处办理。 委员会建议， 从 1 S 和 1 9 敦 转 到 合 办 寒 务 第 2 8 N 款的派算转 

帐也不应在本届大会执行， 因此，转 到 第 2  8 » 敦 的 款 项 减 少 $  2, 53 8 ,  6 0 0 ,  
在 第 1 8 款 （ 1, 7 2 1 ,  0 0 0 ) 和 第 1 9 敦 （《 81 7 ,  6 0 0 》作相应的增加 • 由 

于同祥的理由， 咨询委员会不建议按照秘书长的报告第 2  0 段所提建议，调动臉时 

助理款项， 设 立 一 名 ？ 一 2 的职位 •
1 4 . 咨询委员会还建议，秘书长 应 向 大 会 第 四 十 届 会 议 提 出 报 告 ，说明合并行 

政事务包括内罗毕会议事务的进展，

1 5 . 秘 书 长 的 报 告 （A /C .  5 / 3 8 / 3 5 》第 5  2 段 建 议 , 生 境 保 留 的 一 个 D— 1 
和两个当地雇用临时员额应列入经常《算 ，改为常设员额， 咨询委员会不认为关 

于内罗毕共同事务的报告是道宜提出这种要求的地方，因此建议不核准该项员额改 

变 的 要 求 .

共同事务

1 6 . 秘书长在其报告《A / C  . 5 / 3 8 ^ / 3 5 )第 3 2 至 4 7 段中说明了关于共同 

亭务的建议，在上文第9 段的表格中也指出了所普槽加的经费， 共同♦务包括水 

电、警卫、接送一些本地工作人员和房地管理{包括电话总机），鉴于房舍的扩大 , 
咨询委员会不反对秘书长的报食（同上， ）第 3 5 段建议把？一 3 职等的房命管理 

员员额改叙为？一 4 职等，或通过从临时助理烫额改调的方法设立一名P — 2 职等 

的酬警卫科长员额 . 在规定牧回费用的条件下，咨询委贞会同意共同事务应由经 

常頒算提供经费，因此同意把2 2 名当地雇用f l頻改为经常预算员颤，即房舍贷理 

7 名 （同上 ‘ ， 第 3 7 段 ），警 卫 1 0 名 （房 第 3 9 段 ）和电话总机5 名 《同



上 . ，第 4 1段 ），根据秘书长报告第38  ̂ 3 9 和 41段提出的理由，委员会也建议 

核可增加 1 4 个当:i è i 用员额（警 卫 1 0 名和总机4 名 ）• 不过，鉴于秘书长的 

报告第 3 段提到需要有最大限度的灵活性，咨询委员会建议首先核可3 6 个当地雇 

用员额作为临时员额。

1 7 . 秘书长的报告（A /C .  5 / 3 8 / 3 5  )第 4 2 段摘要说明共同事务的非工作人 

员经费，并在第 4 3 至 4 7 段中更详细地加以解释 . 在总额《 8 7 3 ,  4 0 0 中，建 

议 部 249 ,  4 0 0 以调用第1 8 和 1 9 敦的现有资源列第2 8 » 款的方式支付，其余 

$ 6 2 4 ,  0 0 0 为新的经费需要。 新的经赛需要包括I： 20 0 ,  7 0 0 用于订约承办房 

地 维 修 事 务 和 152, 0 0 0  "用来扩大目前为新地点所有当地雇用工作人员提供公 

共汽车服务" （同上 . ，第 4 6 段 》. 通过查询，咨询委员会获悉在吉吉里合理的 

距离内没有当地公共汽本服务，交通服务目前由联合国拨款办理。 咨询委员会认 

为这种做法有问题，建议秘书长同工作人员协商，考虑作出安排，由那些享受这种 

服务的人支付一些交通赛 . 除了这一点意见之外，委员会不反对非工作人员费用 

的额外需要，

1 8 . 关于建议从第1 8 和 1 9 而款调用$ 249 ,  4 0 0 —事，咨询委员会获悉这 

笔款的来源是：

美 元

环境规划署  1 1 7  8 0 0
生境 131 600

共计 2 4 9  40 0
委员会术确知是否已对共同事务旦设立后环境规划署和生境的各项持续需要进行 

了足够严格的分析，特别是关于祖金、设备维修费和杂项♦务方面的分析《 因此, 
委员会建议把调到共同事务的款额碱少⑧19, 4 0 0 , 即减至想230 ,  0 0 0 , 其中⑧ 

110, 0 0 0 由环境规划署支付，$ 120,  0 0 0 由生境支付*



共同事务处处长办公室

1 9 . 秘 书 长 的 报 告 （A/C  . 5 / 3 8 / 3 5  )第 4 8 段播述共同事务处处长的报告安 

# , 认为最好的报告安排是由共同事务处处长向两个执行主任提出报告。 咨询委 

员 会 了 解 到 ，该处处长的任命将由主管行政和管理事务副秘书长同两位执行主任协  

议 作 出 。

2 0 . 鉴于其关于分阶段执行联合国事务的建议， 咨询委员会认为这 <4̂ 职位应在 

P 一5 职等上设立， 以便给共同事务提供方向和充当发展联合 ♦务的中心点。 第 

2 8 I f款 因此而 裁 减 的 经 赛 为 孩 6, 8 0 0 。

收入慨算

2 1 . 与使用联合国在内罗毕的办公房地有关的祖金收入， 其性质和拟议的数额 

已 列 在 秘 书 长 报 告 （ 5 / 3 8 / 3 5 第 5 7 至 6 7 段 ）中。 就 象 第 5 9 段所说那 

样，包括在祖金内的项目如下：

( a ) 建筑费的分期摊还 I
( b ) 房居和庭园维修 I 
( C ) 办公室清洁，

(d) 设 备 祖 金 和 维 銜

( e ) 水电《

对办公室所有使用者，但由经常预算资助的使用者除外，一律征收祖金。

2 2 . 建筑费方面收取的分期摊还额， 将报据新办公室房居的最后费用而定，分  

2 5 年摊还，利 率 为 9 % ( 同上，第 6 1 至 6 3 段 〉• 在最后确定办公室房地实  

际建筑费之前，秘书长所计算的分期摊还额为每年毎平方公尺 $  42 .  5 6 。 秘书 

长 报 告 第 6 4 段中建议， 环 境 基 金 在 占 用 的 头 4 年半期间可免交摊还额，但 必 须 经  

大会核可。 这样就会使环境基金能够收回它所作投资的现值，这项投资是它在建



造原来的建筑物时投入的® 64 0 ,  0 0 0 ,  振秘书长佑计，经養修后的原来建筑物 

每平方公尺的现值，同新建筑物每平方公尺的费用相等* 这项假设，使秘书长能 

够以同一费率向祖用者征收摊还赞，不论他们祖用旧的或新的建筑物

2 3 . 咨询委员会忆及^ 秘书长向大会第三十二届会议提的建议中指出，他打 

算同一些专门机构就出祖安排进行协商，这些机构除了要支仗每年的维修和业务赛 

用之外，还 要 " 追 付 部 分 建 筑 费 用 2 就是基于这项了解，咨询委员会提出建 

议， ' 并由大会加以核可：全部建筑费用应由经常预算支付，

2 4 . 咨请委员会注意到，对于会议，共同设备或诸如自助食堂等公用设施的建 

就费，秘书长不打算从预算外经费中支付（AXC. 5 X 3 a / 3 5 第 6 2 段 ）。 按照 

秘书长的想法这笔费用总是要支付的，不论是否有预算外经费或专门机构租用者„
2 5 . 在拟议的共同事务分配方面也采取类似的办法虽然秘书长报告第 6 6

(a)段所述费用将全部由办公室使用者按比例分担，但第 6 50))段的费用，包括建筑 

物管理和水电费用，将按所有建筑面积作出分摊。 从第 6 6 段可以看出，不按办 

公室空间分摊的建筑管理和水电费用份额（大约4 0 % ) , 将由经常预算句支。

2 6 . 关于警卫费用也出现类似情况，秘书长（同上，第4  0 段中）提议， 2 名 

主管员额和3 0 名当地雇用员额，应当由经常预算下支f t , 其余 1 6 名当地雇用员 

额则应按比例由各组织分摊《

2 7 . 秘书长的计算结果，反映在他的报告第6 6 段中，即按比例分摊的共同事 

务费用 ( 每平方英尺《 54. 3 2  ) 和分期摊还费（每平方英尺》42 .  56  ) , 使每 

平方公尺租金总额为《 9 6 .  8 8 ,
2 8 . 咨询委员会审查了这些计算之后认为，同激算外工作人员比较，经常《算 

工作人员人数较少，因此， 由经常颈算支 f̂ 如此庞大份额的内罗毕建筑费的共同事 

务费是不恰当的》 尽管秘书长报告第S 段指出，大约6 3 % 的办公室空间分给颜 

算外工作人员，但是，对于经常预算与颗算外经费分摊的共同事务费作出粗略计算



之后可以看 i B , 从财政角度来说，比例几乎顧倒，经常预算负担了将近6 2  % 的赛 

用 《

2 9 . 但是，咨询委员会回顾当初关于收取租金的理解中有一♦因素是收取的费 

率应低于通行的商业费率不应收取全部建造费用这一点，也是咨询委员会当 

时的理解。 另外，由于联合国环境规划理事会和人类住区委员会分别是大会和经 

济及社会理事会的附属机构，按理有关这些机构的费用包括会议设施，蝴应由经常 

预算负担》 因此在这种情形下，咨询委员会不反对秘书长有关应收费率的提议， 

但要提出下列意见：

( a ) 祖金应按分配的办公面积比例分摊，而非按实际使用的办公面积分摊》对 

专门机构的办公面积分配应尽早作出，以确保对可供使用的面积作出有条理的规划》

( b ) 为计算费用起见，环境规划署和生境两♦机拘分别由经常领算与预算外资 

金负担的面积应该每年调整 ,
( C ) 为了确保有条理的进行财务规划，对每平方公尺分摊费用所作的调整不应 

太过频繁》

( â ) 警卫事务的总费用应依鉴座大楼全部面积按比例分摊I

( e ) 办公大楼费用的摊还应按占用的分摊毛面积办理，这样用鉴座办公大楼 

的组织就需支付全部费用，而不是只支f寸大楼用内有关办公室面积那一部分《

( f ) 应作出安排，使非联合国机构会议设施使用者向联合国偿还费用，其费率

3 0 . 咨询委员会获悉，与专门机构就其占用联合国房地的财务问题所进行的谈 

判还在最权阶段。 委员会相信，一旦大会本届会议就共同事务费问题采取了行动， 

谈判就会迅速取得结论，并将结果提报大会第三千九届会i义*
3 1 . 鉴于秘书长报告（AXC. 5 / 3 8 / 3 5  ) 第 6 6 和 6 7 段所述祖费有很多部 

分都是暂定数字，而 且 与 各 机 构 尚 未 达 成 协 议 ，咨询委员会不建议对收入第2



款的慨数$  1, 2 9 5 ,  6 0 0 作任何调鉴。 不过希望在与承祖人签灯协议时充分计 

及上文第2 9 段所提意见。

摘要说明

3 2 . 上文第 1 3 和 1 8 段中，咨询委员会建议将自第1 8 和 1 9 两款转入第 

2 8 N款的款额共计削减$ 3» 5 5 8 .  0 0 0  , 并在第2 0 段中削减第2 8 双款$
6* 8 0 0 。 因此它建议大会核准下列订正经费：

M %
第 1 8 款 （44 7 ,  4 0 0 )
第 1 9 款 （47 9 ,  3 0 0 )
第 2 8 2J款 2, 325,  0 0 0

支出各数共计  1, 398 ,  300
收入第2 款 1, 295,  6 0 0

收入与支出差额净数 102, 7 0 0
男外，如果大会核准咨询委员会的建议，第 3 1款 （工作人员薪金税）下将需款额 

$ 2 5 0 ,  6 0 0  , 由收入第1 款 （工作人员薪金税收入）下同等款额抵销。

■ 參看诸如A/C. 5 / 3 6 / 3 9 、A/C. 5 / 3 7 / 4 9 和 《大会正式记录，第三十七届 

会议，补编第7 号 》（A y S 7 y 7  和 Add. l - 2 4 ) ( A / 3 7 / 7 / A d d ,  17  号文 

件第 1 5 段•）

* 见 A/C, 5 / 3 2 / i g  , 第 1 4 段*
， 见 《大会正式记录，第三十二届会议，补编第S 号 》（A /3 2 /S /A d d .  1 - 3 0 )  

A y S ^ X A d d .  1 0 号文件，第 1 8 段*



第 3 8 / 7 / A d d . 2 3 号文件 

第二十四次报告

秘书处人员以外其他人员的服务条件和报酬

I：原件：英文〕

( 1 9 8 3 年 1 2 月 1 7 曰：）

1 . 行政细预算问题咨询委员会应第五要员会1 9 8 3 车 1 2 月 1 5 H第 67  
次会议所作的要求审议了秘书长关于秘书处人员以外其他人员的服务条件加报酬 

的报告（A /C.  5 / 3 8 / 2 7 ) 中第8 6 至第 1 0 6 段如附件二中所提出并讨论的关于 

国际法院成员退休后津铅的各项建议*
2 • 秘书长报告《同上， 》第 6 6 至第6 9 段提供了关于法官退体后津贴的， 

景资料《第 6 6 段指出，按照国际法院规约第三十二条第七项的规定，法官另有一 

项单独的非缴款养恤金办法  •
3 . 秘书长在其报告《同上， 》第8 6 段中指出，他已接到IS际法院关于对其 

现有的养输金办法条例的某些规定加以修正的建议• 第 8 6 段也载有这些建议的

内容-
4 •基于报告《同上， ） 第 8 7 糸1第 8 8 段中提出的理由• 秘书长在第8 9 

段中轰示，国际法院养恤金办法条例的某些福利规定应该加以修正• 他在这方面 

的建议，载于报告第?i Û至第 1Û5 段，其中包括：

( a ) 退休东龄：

( b ) 最低服务期限：

( 0 残废他金：

( d ) 子女津贴 ;
( e ) 给付中养她金如调整程序•



5 。秘书长 报 告 （A / c 。5/ 38/ 2 7 ) 的附件二载有关于对现有的国际法院 

‘养恤金办法条例的修正提案。 秘书长关于这方面的提案的所涉经费，佑计在 1 9 
8 4 — 1 9 8 5 年 为 1：6 3 ,  5 0 0 ，已载« 告第11 (Xdj： (e)和(f)段中， 但秘书长

在第 1 1 1 段中指出，"鉴于这些倍计数所根据的假设无法确定，目前不需要塘加经 

，费。 但是，如果需要任何经费，则将与 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期第一次方案m  
算执行情况报告同时加以审査" 。

6 。考虑到秘书长报告第9 0 和 g 】段，咨询委员会不反对将可以付给国际法 

院成员养他金的通常最低年铃从6 5 岁改为6 0 岁 .
7 。秘书长在其报告第9 4 段中建议把最低服务期限从五年减为三年。 秘书 

长指出， "如果这样改变，那末所有法官就都象现在适用于被选填补临时空缺的法 

官那样只需要服务至少三年就可获得退休金" 。 考虑到过去法院的法官被任命时 

的平均年静以及这一平均年靜将来不大可能有改变 , 委员会不反对这项建议。

8 . 关于残废恤金，秘书长的报告第 9 5 輯指出，残废而没有服满九年全部 

任期的法官其残废恤金 /If狀照其服务年数成比例地减少，但有一•个基本规定，即残 

废恤金不少于年薪的四分之一。但根据联合国合办工作人员养恤基金的有关规定， 

则因残.障而不能继续服务的参与人是根据颈期的服务时间而不是残废时已经实际 

服务的年数领取福利金（见 A/C . 5 / 3 8 / 2 7 ,第 9 6 段 ）。

9 . 有鉴于此，秘书长建议" 将国际法院的养恤金办法条例加以修正，使之规 

定残废恤金必须与法官服务期满而且年薪未变时可以领取的退休金比率相同，但必 

须符合目前的基本规定，就是不得少于年薪的四分之一" 。 （同 上 第 9 7 段 ） 

咨询委员会同意这项建议。在这一方面，委员会注意到报告第9 8 段指出，对残废 

他金的规定加以修正，"̂ ^可以使一个法官死后其配偶的养恤金比当前的规定—— 往 

.往使配偶只能领取最低额养恤金一 好得多，而且这也是合理的" 。



1 0 . 在讨论子女津贴时，秘书长在报告第1 0 0 段指出，与联合国合办工作人 

员养 i t 基金条例所规定的情况不同的是，当前法官的办法中没有规定如果子女残障 

则在子女达到2 1 岁后继续友放子女津贴。在养恤基金的情况下，一个残障子女(a)
2 1 岁时可以领取津贴，只要在此之前可发放子女津路， （b )该子女年龄超过2 1 
岁在法官于任期内死亡时为残废或有资格领取参与人的福利。 秘书长建议为法陳 

的养他金办法条例拟订类似的规定。 委员会对这项建议无异议。

1 1 . 在其报告（A /C .  5 X 3 8 / 2 7 ) 第 1 0 2 段中，秘书长建议将法院的养恤金 

办法条例加以修正，使之规定子女津贴的最高限额必须按法官基本薪金作成比例的 

调整，而不规定一个具体敦;额，这样，大会就可以不必在全面审查法官的薪金时男 

外审议子女津贴的最高限额问题。秘书长建议把最高暇额定为法宫基本年薪的三十 

六分之咨询委员会建议接受此建议 *
1 2 . 咨询委员会不反对秘书长在报告上 .琪104段中的缴义即对法院养恤金办 

法条例的有关条敦加以修订，使之规定给^中的前法陳成员或该成员死后其配偶的 

养恤金座比照基本年薪的变动而成比例地加调整，因此也就是对法院成员的应得 

养恤金加以调整，根据秘书长的意见，这将反映出1 9 7  2 年以来的做法。

结论

1 3 . 咨询委员会建议核可秘书长关于国际法院成员退休后津贴的各项建议，并 

建议通过秘书长的报告（A/C. 5 / 3 8 / 2 7 ) 附件二所载的国除法院养恤金办法条 

例修正办法，

注

’ 见 《大会正式记录，第三十八届会议，第五委员会》，第 6 7 次会议，第 4 6 
和 4 7 段。
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评价国际经济和社会事务部资料系统股的业绩和效用

1 . 咨询委员会主席在第五委员会第5 9次会议上说，资料系统协调事务咨询 

委员会（资料系统协调会）关于评价国际经济和社会♦务部资料系统股 ( 资料股） 

的业绩和效用的报告（见 A/C. 5/38/1 )核准了资料系统协调会的一名顾问起草 

的一篇报告（同上，附件 ）中的结论和建议。 后一份报告对资料股的业绩和效用 

的评价总地来讲是肯定的，该报告除其他建议外提出使资料股成为达格、哈马舍尔 

德图书馆内的一个有清楚分工和明确地位的行政股，并给予其专门的预算支助。

2 . 秘书长在E/AC. 51/1 983/& f文件中向方案和协调委员会（方案协调会） 

报告了资料股的工作，并指出，已经做出安排，使资料股就够作为一个中心，来按 

照大会1981年 1 2月 1 8 日第30/^237号决议扩展、合并和分配各区城委员会的 

与发展有关的资料库。 然而，该报告并没有介绍制度方面的安排或就此提 iB建议。 

方案协调会在其报告（A / 3 a / 3 8 , ( 第一部分））中建议，应该使资料股有一个 

机关所在地，以便在其中进行活动，方案协调会因而又提议，秘书长应该审查把资 

料股并入达格、哈马舍尔德图书馆的问题，并就此向方案协调会提出报告。 但是， 

咨询委员会注意到，秘书长在A/C. 5/38/1号文件中没有就制度安排或资料股的 

预其提出任何建议。 根据大会第36/237号决议，资料股的经费来自1982—  
1983年方案激算中的资源慨算0 咨询委员会因此建议大会注意资料系统协调会 

的报告（见 A/C. 5 /3 8 ) ,并决定在1984至 1985两年期延用1982— 1983两 

年期适用于资料股的财政安排（见 A/C. 5^8/SR. 5 9 ,第2 至 4 段 ）。

在编制 1984~ 1985两年期方案概算时采用的方法、程序 

和时间表；统一联合国秘书处的方案规划、领算编制、监察 

和i平价等职能；加强联合国评价单位和评价系统的能力*

3 . 咨询委员会主席在第五委员会就1 9 8 4 1 9 8 5 两年期方案慨算发言时指

这个问题也和议程项目1 1 0 有关。



出，行政当局在A /c.  5 / 3 8 / 7 号文件中应方案和协调委员会（方案协调会）以及 

经济及社会理事会的请求指明了一系列导致1 9 8 4 1 9 8 5 年方案颈算文件提交过 

返的因素。 行政当局在该文件中说，在联合国的程序和方式中采用新的技术会提 

供，决办法，来改进联合国的工作方式。 可以用各种办法来达到这个目的，包括 

采用文字处理设备，咨询委员会在去年对此给予特别注意。 咨询委员会根据提供 

给它的资料得出结论说，尽管 1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年期慨算所提议的对文字处理设备 

的广泛采用有可能提高生产率和效率，但应该审查一下当前的协调很差而且看来是 

漫无计划的采购方案。 因此，咨询委员会赞赏A/C. 5 / ^ 8 / 7 号文件中的声明， 

即行政当局打算更新在编制颈算时所使用的联合国计算机程序，并希望这样一次审 

查如咨询委员会在其关于1 9 8 4 1 9 8 5 两年期方案慨算的第一份报告（A / 3 8 /
7 和 Corr. 1 ) 第一章第3 8 段中所建议的那样，也把采用文字处理设备和有关设 

备的问题包括在内，同时考虑到兼容问题。

4 . 咨询委员会还讨论了秘书长的关于统一联合国秘书处的方案规划、预算编 

制、监察和评价等职能纳入联合国秘书处的工作的报告（4 ^ 。5 / 3 8 / ^ 和 Gorr. 1 )。 
主席指出，鉴于秘书处目前正在审查这个问题，秘书长不访把取得的任何进一步发 

展报告给第三十九届会议。 此外，将在第三十八届会议期间发表的咨询委员会协 

调报告（见 A / S a / 5 1 5 和 Corr. 1 )列入关于一些专门机构如何发挥这些职能的资 

料。 委员会还获悉，秘书长不再打算象原来所提议的那样，发布对《财务条例》 

的相互联系的修正案。 如果这个立场有所改变的话，咨询委员会将对任何可能提 

出的修正案进行审查。

5 . 在评价问题方面，咨询委员会讨论了秘书长的报告（A/C. 5 / 3 8 / 1 1 ) ,  
该报告慨括地介绍了方案协调会关于加强联合国评价单位和评价系统的能力的建议 

所渉及的方案、经赛和行政问题，这些建议载于V 3 8 / 3 8 等文件（第一部分）第 

1 8 9 和 1 9 0 段。 由于并没有请求在本届会议增加任何资源，咨询委员会决定 

等秘书长将该报告提交给大会第三十九届会议后再来取行动。



6 . 关于方案协调会第二十三届会议第二期会议的报告（A / 3 8 / 3 8 ( 第二部 

分 ））附件一中提到的所涉经费间题，咨询委员会认为，如果通过方案协调会关于 

第 2 2 和 2 7 款的建议，这两敦的佑计数将分别进一步减少$ 4 8 0 0 和部 83000»  
但是，关于方案构成部分4 .  3 ( 麻醉药品司）产出 (i)的建议将需在第2 0 敦项下 

的增拨$ 1 4 0 0 0 , 咨询委员会建议这笔经费应由拨给该款中的印刷费的资源来句 

支。

7 . 关于方案协调会就第2 5 款下的联络职能提出的建议，咨询委员会已在其 

关于 1 9 8 4 1 9 8 5 两年期方案慨算的第二次报告（见上文，A /3 8 /7 /A d d ^  1,
第 5 段 ）中提议，将倘计数减少域8 0 4 0 0  ( 见 A/C. 5 /3 8 /S R .  7 , 第 2 4 和 4 5 — 
4 7 段 ）。

联合国的财政紧急状况

8 . 咨询委员会主席在第3 次会议上说，咨询委员会已同意财务主任的分析结 

论，即正如秘书长的报告（A/C. 5 / 3 8 / 9 和 Corr. 1 ) 中所慨括介绍的那样，本 

组织的财政情况已有所改善。 但是，各会员国不应就此满足，而应继续努力，保 

证及时交纳分摊的会费。 委员会还同意财务主任的鼻一看法，即大会第三十九届 

会议将有机会重新审查这个问题，并决定是否需要采取进一步行动。

9 . 咨询委员会主席还说，咨询委员会正在从各专门机构收集类似性质的资料， 

并将把这些资料列入在本届会议晚些时候发表的委员会年度协调报告（见 A / ^ 8 /
5 1 5 和 Corr. 1 ) 。 因此，主席建议，第五委员会如果决定着手审议该议程项 

目，则座该把最后决定推迟到咨询委员会的报告发表以后再做（见 A/C. 5 / 3 8 /
SE. 3 , 第 3 3 — 3 6 段 ）。

关于国际黄麻理事会的临时安排

1 0 . 咨询委员会主席在第3 9 次会议上就秘书长的说明（A/C. 5 / 3 8 / 2 0  )



提出了报告。 大会以前曾批准从第1 5 款中拨出1 5 (i0 0 0, 以支付筹备委员会的 

所需费用和用于召开国际黄麻理♦会的第一届会议。 由于1 9 8 2 1 9 8 3 年期间 

用于筹备委员会举行一周会议的支出总共为《 4 6 0 0 0 ,所余《 1 0 4 0 0 0 将根据关 

于 1 9 8 2 ~ ~ 1 9 8 3 两年期联合国方案《算执行情况的最后报告（见 A/C. 5 / 3 8 /  
49 /A d d ,  1 5 ) 交回。 咨询委员会建议接受秘书长关于在1 9 8 4 1 9 8 5 年期间 

从第 1 5 敦拨款《 1 0 4 0 0 0的请求，以使筹备工作得以完成。 19 84— 1 9 8 5 而 

年期方案慨算的收入第2 敦将反映出资源增加《 1 5 0 0 0 0 ,这是为了抵销为1984— 
1 9 8 5 两年期领支的$ 1 0 4 0 0 0 ^ 在 1 9 82 ~ ~ 19 8 3两年期支ffl的 S 4 6 0 0 0  (见 A /  
C. 5 ^ 8 / S R .  3 9 , 第 3 7 段 ）。

关于议程项目2 3 * 的决议草案 

A /3 8 ^ 1 ,  aSf步行政和经费问题

1 1 . 咨询委员会主席在第1 6 次会议上指出 ， 秘书长提交的所涉行政和经费问 

题说明（A/C. 5 / ^ 8 / 3 3 ) 分为三1T。 A节•涉及束捕察问题国际会议特设委员会 

的需要，其中包括继续保持一个D -  1 员额和一•个一般事务员额， 19 84— 1 9 8 5  
两年期方案慨算第3 款中已列入所需的经费。

1 2 . 秘书长的说明的 B节涉及束捕察问题国际会议的经费估计数。 正如第8 
段所指出的，如果达成了召开这次会议的决定，可以按照关于1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年 

期 IIT时及非常费用的决议的规定，在获得行政和预算问题咨询委员会的同意的前提 

下承付必要的敦项。

1 3 . 说明的C节是关于向束捕寨人民提供人道主义援助的方案的协调问题，秘 

书长提议在1 9 8 4 年为这项工作设置助理秘书长员额，一个 D — 2 员额，一个 

? 一 5 员额和两个一般事务员额。 咨询委员会在这方面决定通知第五委员会，如

束捕察局势



果大会通过了决议草案A / 3 8 /工. 2 , 将需要在1 984~ ~ 1 9 8 5 两年期方案*算中为

1 9 8 4 年增加游273 ,  4 0 0的拨款，其中包括在第3 B敦增加继2 5 7 ,  9 0 0 和在

第 2 8 D敦增加港 15, 5 0 0。 需要在第3 1 款 （工作人员薪金税 ) 中增加想6 2 7 0 0 ,  
这一数额将为收入第1 款 （工作人员薪金税收入）中增加的相同款额所抵销（见 A /  
C. 5 /3 8 /S B , 16, 第 4 4 — 4 6 段 ) 。

国际电子计算中心： 1 9 8 4 年慨算

1 4 咨询委员会主席在第4 4 次会议上说，秘书长的报告（A/C. 5 / 3 8 / 3 9 )
提出国际电子计算中心（电子计算中心）1 9 8 4 年的慨算，供大会根据其1 9 7  6 
年 1 2 月 2 2 日第3 1 X 2 0 8 ^决议第三节审查及核准。 中心的活动经费按照一个 

商定的办法在各参加组织之间分摊。 在 1 9 8 4 年的 $ 5, 518,  0 0 0总倍计数中，

联合国的份额达S 1, 62 5 ,  537。 这笔款额将由1 9 8 4 ~ ~ 1 9 8 5 两年期方案慨算 

第 2 8 G敦中建议拨给中心的资源支出并已得到咨询委员会核准。 如果第五委员 

会建议大会通过电子计算中心的游5, 51 8 ,  0 0 0的 1 9 8 4 年慨算，第 2 8 G敦中 

的拨敦将不需要有任何增加（见 A/C. 5 /3 8 / S R .  4 4 , 第 1 段 ）。

第 2 8 G款 （电子数据处理和资料 

系统司：资料系统协调事务咨询委 

员会（联合国分担的费用)H~Xî̂ 算

1 5 . 在第 4 4 次会议上，咨询委员会主席回顾了导致于1 9 8 3 年设立资料系 

统协调事务咨询委员会（资料系统协调会）的背景和决定。 秘书长的报告（À /
C. 5 / 3 8 / 4 2 ) 第 3 至 1 9 段载有资料系统协调会1 9 8 4 —— 1 9 8 5 年工作方案，第

2 0 至 2 7 段则详细介绍了执行这项方案所需的资源。 咨询委员会注意到，有一 

些方案构成部分和产出虽然与从前列入组织间资料系统委员会方案的相同，但重点 

已有所改变，以便按照经济及社会理事会1 9 8 2 年 1 1 月 1 0 B 第 1 9 8 2 / 7 1 号



决议的规定更好地满足会员国的需要。 此外，行政协调委员会在进行了深入审查 

后已经核准了该工作方案。

1 6 . 秘书长的估计数达$ 1, 3 0 6 ,  0 0 0 ,他认为，按实际价格计算这并没有超 

过 在 1 9 8 2 —— 1 9 83年核准拨给以前的組织间资料系统委员会的款额。 因此，联 

合 国 的 大 约 4 3 %的分摊额总计为《 5 6 1 ,  6 0 0 , 比 19 8 4 — 1 9 8 5 两年期方案 

慨算中的》27 3 ,  4 0 0的临时慨算多出了⑧2 8 8 ,  2 0 0 ,这已得到咨询委员会的核准。 

然而，出于本报告第2 9 段中所说的理由，秘书长并没有请求增加任何拨敦。 因 

此，咨询委员会建议第五委员会核准资料系统协调会在1 9 84 — 1 9 8 5两年期的游 

1, 3 0 6 ,  0 0 0的慨算，这样一项决定将不会使第2 8 G款中所需的拨款有任何增加 

(见  A/C. 5 /3 8 /S R .  44, 第 5 — 7 段 ）。

第二委员会在其关于议程项目1 2 * 的报告 

( A / 3 8 / 7 0 1 )中提出的题为"被占领的巴勒 

斯坦和其他阿拉伯领土内国家资源的永久主 

权 " 的决议草案二所涉的行政和经费问题

1 7 . 咨询委员会主席在第4 4 次会议上就A/C. 5 / 3 8 / 4 7 号文件提出了报告， 

秘书长在该文件中表明，如果所涉决议草案获得通过，就需要在1 9 8 4 —— 1 9 8 5 两 

年期方案慨算第7 款中增加《 35, 7 0 0的拨敦。

1 8 . 咨询委员会在对其询问做出的答复中获悉，所要求的款额是根据以前的经 

验计算的（在 1 9 8 2 —— 1 9 8 3 年期间为此目的拨出的$ 101 ,  0 0 0 中， 总共承付或 

花费了 $ 36 ,  0 0 0 )。

1 9 . 咨询委员会主席回顾说，秘书长在其报告（A/C. 5 / 3 8 / 4 ) 中请求在第15 
款中增加新的员额，以便设立一个特别经济股，来执行联合国贸易和发展会议关于 

援助巴勒斯坦人民的第1 4 6 ( V I ) 号决议（见上文A /3 8 /7 /A d d ^  2 , 第 4 段 ）。

经济及社会理♦会的报告《



由于第五委员会已核准了这个请求，咨询委员会希望进行努力以协调第7 和第 1 5 
款所计划的活动，从而保证更为有效地利用本组织的资源（见 A/C. ô / 3 8 / S î i  44, 
第 3 2 — 3 4 段 ）。

第二委员会在其关于议程项目7  8(h) *的 

报 告 （A /38 /702 //A d d ^  8 )中提出的题 

为 "被占领巴勒斯坦领土内巴勒斯坦人民 

的生活状况"的决议草案一所涉的行政和 

经费问题

2 0 . 咨询委员会主席在第4 4 次会议上说，委员会已同意秘书长在关于所涉决 

议草案所涉的行政和经费问题的说明（A/C. 5 / 3 8 / 4 8 ) 中提交的第1 9 敦 内  

$ 8 L  0 0 0 ^ 个数颗。 与此同时，委员会重申，必须把用这笔敦额资助的活动同 

联合国贸易和发展会议特别经济股的活动协调起来（见 A/C. 5 /3 8 X S I I  4 4 ,第 4 
段 ）。

关于议程项目2 9 * *的决议草案V /38X A  17  
所涉的行政和经费问题

2 1 . 在其关于所涉行政和经费问题的说明（A/C. 5 / 3 8 X 5 0 ) 中，秘书长请求 

在 1 9 8 4 ■-"1 9 8 5 两年期方案慨算第1 款中拨款⑧110 ,  0 0 0 ,以便使他可以趣续进 

行外交努力，为阿富汗问题找到一小解决办法。

2 2 . 咨询委员会主席在第4 4 次会议上说，根据秘书处的意见,对所要求的拨 

敦加以细分是很困难的，这笔款额是以1 9 8 3 年的经验为依据， 当 时 花 费 了  

S 102,  0 0 0 0 在这种情况下， 咨询委员会建议第五委员会核准第 1 敦 中  

$ 110 ,  0 0 0 的拨款（见 A/C. 5 / 3 8 / S I \  4 4, 第 2 7 段 ）。

发展和国际经济合作：人类住区。

阿富汗局势及其对国际和平与安全的影响。



特别政治委员会的报告（A /3 8 /5 3 9 )
提出的决议草案所涉方案预ÿ S Ï T i ï 程ÿ 目7 4 #

2 3 . 咨询委员会主席在第5 4 次会议上报告了秘书长就大会1 9  8 1年 1 2 月 

1 6 曰第3 6 / 1  4 8 号决议设立的进行国际合作防止新的难民潮政府专家趙的活 

动建议提出的说明（A/C. 5 / 3 8 / 5 l/K e v .  1 )。 秘书长的说明的第3 段所列

的 《 72* 6 0 0 的佑计数是为了用于资助最不发达国家的专家参加专家组于1984  
年举行的会议，其前提是有关的最不发达嵐家的所有专家将从本国来纽约参加专家 

组的工作》 但是* 咨檢委员会在查询时获悉，专家组 1 9 8 3 年会议的与会者包

括最不发达国家常驻纽约代表团的专家0 此外，不可能精确佑计1 9 8 4 年将从

本国来开会的专家的数目。

2 4 . 在这种情况下，咨询委员会建议不拨给秘书长在1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年 

期概算 2 A款下所要求的拨敦* 而建议授权秘书长动用必要的开支* 条件是秘书长 

将在其 1 9  8 4 — 1 9  8 5 两年期方案预算执行情况的报告中列入有关资料，第五 

委员会在第三十七届会议上也核准了同一程序。

2 5 . 咨询委员会主席还指出，秘书长的说明的第5 段提到的滋343* 2 0 0 的敦 

额是指会议服务费用，将根据秘书长以后在该届会议上提出的1 9 8 4 年会议服务 

费用综合说明a 审议该项费用（见 A/C。5 /38 /S R o  5 4 ,第 2 5 — 2 7 段

第 1 1 款 （亚洲及太平洋经济社会委员会）

订 正 概 算 和 建 立 新 的 一 区 : 员会联终处 )

2 6 . 咨询委员会主席在第5 1 次会议上指出，秘书长在其报告（V C 。6 / 3 8 /

* 进行国际合作以防止新的难民潮0 
a 见 A/C，5 /3 8 /1 0 4  •



1 5 2 和 c o r r .  1 )中 建 议 在 1 9 8  4 -  1 9 8 5 两年期慨算中为区城委员会联络处  

建 立 新 的 5 C敦 ，这是因为第五委员会决定赞同方案和协调委员会在关于其第二十  

三 届 会 议 第 二 期 会 议 情 况 的 报 告 （A / 3 8 / 3 8  ( 第 二 部 分 ） ）中提出的建议 0 因

此 ，咨询委员会主席建议第五委员会注意建立新的一款的问题，核准将方案慨算一 

读 第 1 1款 下 为 该 处 所 拨 的 : 593* 5 0 0 款项转入该敦之下。 咨询委员会主席在 

这方面还注意到，秘 书 长 并 不 预 期 会 涉 及 任 何 补 充 性 的 财 政 问 题 （见 A/C. 5 / 3 8 /  
SE. 5 1 , 第  1 2 和  1 3 段 )c

决议草案  V 3 8 y X o  2 a  21, 2 4  25. 3 ( ^ 1
3 2 * )

27. 咨 询 委 员 会主廣在第 5  1 次 会 议 上 报 告 了 秘 书 长 的 说 明 （A/C。a /3 8 /^
5 3 和 C c r r 。1 )« 关 于 涉 及 决 议 革 案 A / 3 8 / L 。2 ù f  ( 南 非 的 局 势 A 节 的 问 题 ， 

主席指出，秘 书 长 已 经 请 求 拨 款 想 2 4 疾 2 0 0 , 以捷助南非非洲人国民大会和阿扎 

尼 亚 泛 非 主 义 者 大 会 维 持 设 在 纽 约 的 办 事 仏

2 8 . 关于渉及决 i义草案 a / 3 8 / 工。2 4  对 种 族 隔 离 特 别 委 员 会 的 工 作 方 案 ）

的 C节的 问 题 ， 主席说, 委 员 会 不 反 对 把 反 对 种 族隔离中心研究组主管的员额从 P 
一 4 改 叙 为 ？一 5 。 如 秘 书 长 在 说 明 中 所 指 出 ， 用来为反对种族隔离中心胸置文  

字 处 理 设 备 的 资 金 （每 年 8； 0 0 0 和用于出差、 参加会议和反对种族隔离特别委  

员 会 倡 导 的 其 他 活 动 资 金 （：1 5 0 7 ,  100  ) 已 在 1 9 8  4 — 1 9 8 5 年两年期概算 

2  8 Û款 和 3 敦中要求彼款 0
2 9 . 咨询委员会主席旺说， 根 据 决 议 草 案 V 3 8 / X 。2 4的规定 * 大 会 将 在 19 8 4  

年 为 特 别 委 员 会 拨 款 !B 4 0 0 ,  0 0 0 , 用以资助特别项目 0

南非政府的种族隔高政策 0



3 0 . 关于涉及决议草案A /3 8 /I> 。3 0  (对南非实行石油禁运）的 :E节，咨询委 

员会主席指出，只有在石油生产国和石油输出国常驻联合国代表会议所进行的筹备 

性协商和讨论结束之后才能够知道所需要的佑计数C 如果设立一•项活动方案，秘 

书长将请求受权按照关于1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期尚待核准的没激见到和特殊开 

支的决议承付必要的开支。

3 1 . 秘书长说明中涉及决议草案A / 3 8 /L o 3 1  ( 体育运动中的种族隔离）的 

F节指出，执行该决议的款项（ 31* 100 ) 已在 1 9 8  4 — 1 9  8  5 两年期方 

案慨算 3 敦下要求拨款》

3 2 . 秘书长要求的用于非会议事务费用的額外拨敦总额达S 6 7 0 ,  0 0 0  « 此 

外，第 3 1 敦 （工作人员薪金税）下还需《 l a  2 0 0 . 由收入第1 款 （工作人员 

薪金税收入）所增加的同样数额抵销《

3 3 . 咨询委员会主原还指出，关于举行北美区域会议的会议事务费用按全额计 

算佑计为S 9 a  6 0 0 。 将根据在第三十八届会议末尾提交大会的1 9 8  4 年会 

议♦务费用综合说明a 予以审议（见 A/C。5/38XSR»  5 1 , 第 1 6 - 2 0 段

联合国纳米比亚理♦会的报告

( A / 3 8 / 2 4  (第二部分）和 c o r r 。1 )
部 分 所 载 建 行政系》 问题 

( 议 程 ^目 3 6 * )

3 4 . 秘书长在其说明（A/C。5 / 3 8 / 5 4 ^ C o r r 。1 ) 中倍计，除了 1 9 8 4  —
1 9 8 5 两年期方案慨算已拨款项之外，还需《 5̂  522 ,  4 0 0 ^ 执行联合国纳来比 

亚理♦会在其报告（A ^ 8 y 2 4 (第二部分）和 c o r r ,  1 ) 第四部分中提出的建议o 
其中 I： 2» 0 5 0 ,  600用于会议事务费用，将根据在本届会议末爲提交大会的会议事 

务费用综合说明a 审议《

纳米比亚问题P



3 5 .  4 7 1 ,  8006^净連余包括第 1 B 敦下的S 6, 4 0 0 ; 第 3 c 敦下的 

S a  7 3 3 ,  4 0 0 ; 第 2 7  敦下的 629 ,  0 0 0 ；第 2 8  敦下的 88^ 8 0 0  和第  2 9  A 
敦下的 14  2 0 0 。

3 6 . 咨询委员会主席在第5 2 次会议上说，根推秘书长提出的佑计数，咨询委 

员会注，到，某些领城计划进行的活动规模大于理♦会向大会第三十七届会议提出 

的工作方案0 例如， 1 9 8  4 年计划有5 0 次出差， 1 9 8  3 年 3 0 次，还计划 

召开更多的研讨会、 区域座谈会和其他会议。 如秘书长的说明的第2 0 、 2  2 和 

2  6 段所指出，其中某些会议和有关文件是大会1 9 7  5 年 1 2 月 8 曰第3 4 1 5  
( XXX) 、 1 9 7  6 年 1 2 月 1 7 日第3 1 X 1 4  0 号决议和1 9 8 2 年 1 1 月1 6  
第 3 7 / 1 4  C号决议以及 1 9 7 9 年 9 月 2  1 H、 1 0 月 2 5 H、 1 1月 2 9 H 
和 1 2 月 1 2 曰第3 4 X 4  0  1 号决定的例外情况，其性质已在按照大会第3 5 X 1 0  
A 号决议提交的会议委员会的意见（A/C» 5 / 3 8 / 5 4 / A d d 。1 ) 中倚单予以解释à 
鉴于会议方案广泛，为处理会议事务部规划和会议事务科及外勤业务和外部支助活 

动事务处工作量的增加，需要雇佣临时助理人员的资金b

3 7. 咨询委员会还注意到，尽管理♦会在其报告中强调，有必要改善文件质量 

和更广泛地传播文# 新闻方案的经费和1 9 8  3 年提出的经费请求几乎相同。 咨 

询委员会主席在这方面还指出，新闻部在 1 9 8  4 年的支能力将低于 1 9 8 3 年。 

此外，虽然 1 9 8  4 年为联合国纳米比亚基金拨款为1 0  0 万美元，与 1 9 8  3 年 

相同，但为理事会的特别拨敦增加了然 lO a  0 0 0 , 即从 1 9 8 3 年的滋 2 0 0 ,  0 0 0  
增加到 1 9 8  4 年的》3 0 a  0 0 0  ( 见 A /c。5 / 3 8 X 5 4 , 第 4  6 段 咨 询 委 员  

会还注意到其他开支项目，如执行《保护纳来比亚自然资源第1号法令》的咨询服 

务 费 （两名顾问，而不是一名）以及文字处理和其他设备的费用略有增加。

3 S 根据理事会的报告中提出的建议，咨询委员会建议按照秘书长说明的慨述，



增搜经费狂3» 4 7 1 ,  8 0 0  • 第 3 1 款 （工作人员薪金税）下还需增加敦额 

«  6» 3 0 0 , 由收入第1敦 （工作人员薪金税收入）下增加的同样敦额抵销（见 

A/Co 5 /3 a /B R o  52  , 第 2 0  和 2 1 段 ）o
联合国货易和发展会议一《班轮公会行为

守则公约》: 任命一名解决♦端的注册员

3 9 . 咨询委员会主席在第5 5 次会议上指出，联合国货易和发展会议已于1974  
年通过了《班艳公会行为守则公约》，并 于 1 9 8 3 年 1 0 月 6 曰生效，秘书长在 

其说明 ( V C 。5 / 3 8 / 5 5 ) 已经指出。 该 《公约》第 4  6 条请秘书长任命一名注 

册员，秘书长的说明第4 段对其职能作了说明。 秘书长在第5 段中指出，在货发 

会议审议了《公约》草案后获悉，将需要五>^员额* 但是，咨询委贾会注意到，

秘书长的代表未能因忆起对工作人员的配备的这一估计所依据的因素》 秘书长的 

代表进- 步通知咨询委员会，鉴于《公约》最近才生效，无法姑计有关的工作量有 

多大，因此，在本阶段只需要一4 "专业人员员额，即一名注册员和一4 ^ -般事务人 

员员额•
4 0 . 秘书长请求拨 !8：20, 0 0 0 支付旅费。 但是，由于咨询委员会来能得到对 

该敦项的一♦满意，释，并考虑到秘书长在其说明第4 段所述的职能，咨询委员会 

认力《 l a  0 0 嫩旅费就够了。

4 1 . 咨询委员会还重新计算了两♦员额所需的佑计费用，因为委员会认为应适 

用 5 0 % 的正常的延远征聘率，而不是秘书长建议的5 % 。 因此，咨询委员会建 

议在第 1 5 敦下核准总敦额然142, 0 0 0 (  P - Ô 员额 iS：63, 7 0 0 、一般事务人员 

员额》34» 8 0 0 、一般人事费然28» 500、一般临时助理人员然5, 0 0 0 和工作人 

员差旅费》l a  0 0 0  ) • 第 3 1 敦 （工作人员薪金税）下还需额外拨敦：S32» 5 0 0 ,  
由收入第 1款 （工作人员蘇金税收入 ) 不增加的同一款额抵消（见 A/C。5 / 3 8 /  
SR. 第 2 5 — 2  7 段 ）•



国际热带木材理事会的临时安排

4 2 . 咨询委员会主席在第5  5 次会议上回顾说， 1 9 8  3 年的联合国热带木材 

会议制订了《1 9 8  3 年国际热带木材协议》的案文，该案文预期将于1 9 8  4 年 

1 0 月 1 日生效0 该会议还没立了一 ■筹备委员会，以便为園际热带术材理♦会 

第一届会议进行必要的筹备工惟》 咨询委员会建议核准秘书长在其说明（A /
C，5 / 3 8 / 5 8 ) 请求在 1 5 敦下预支的：8：2 0 仏 0 0 0  , 1 9 8  4 -  1 9 8  5 而年期 

概算收入第2 敦下的倘计数应增加《 20  0 0 0  ( 见 A ^ 。5 /3 8 /S R o  5 5 第 5 4
段 ）o

第二委员会在 其 报 告 ( A / 3 8 / 7 0 2 / A d d .  2 ) 中提出的题为 

" 国 际 技 术 则 " 的 ^议 草 案 所 涉 行  

(议程项目 7 8(b)*  )
4 3 . 咨询委员会主席在第5 5 次会议上说，大会该号决议将决定召开第六届联 

合国技术转让行动守则会议，并请联合国货易和发展会议秘书长决定会议的曰期《

4 4 . 根据该决议草案，关于行动守则的谈判应于1 9 8  5 年上半年结束0 秘 

书长在A/C。5 ^ 8 / 5 9 号文件中所提出的佶计数达 5 5 7 ,  1 0 0 , 在本届会议结 

束时向大会提交的1 9 8  4 年会议事务赞用综合说明a 中将列入该倘计数（见 A X  
Co5/38X SR°  5 5 , 第 5 8 段 ）o

题为 " 国际和平年"的决议草案 

A /38 /L o  经费问题

目 1 2  * * ) … _

4 5 . 秘书长在其说明（A/C。5 / 3 8 / 6 0  ) 中佑计，为执行上述决议草案规定

* 发展和国际经济合作：贸易和发展》

* * 经济及社会理♦会的报告》



的活动，将需要額外拨敦》8 4  1 0 0  «
• -

4 & 咨询委员会主席在第5 5 次会议上说，秘书长振告中提到的三名高级学术 

专家的旅赛和津路将从1 9  8  4 -  1 9 8 5 两年期概算第2  A敦下开支* 鉴于一 

些旅费已列入该象，咨询委员会建议核拨总敦额》7 0 ,  0 0 0 ,供支付实务性秘书工 

作人员和专家的旅费和津liîi» 所需的会议♦务费将在审议秘书长在本届会议结束

时向大会提交的会议♦务费用综合说明a*时审议( 见 A/C。5 / 3 8 / S R 。5 5 , 第 1 
段 ）o

第二委员会在其报告

( A / 3 a / 7 0 1 /A dd.  1 ) 中提出的题为 

" ÿ ï 公 司 委 别 会 议 " 的 决 定 草 案  

所 涉 的 行 政 和 经 费 问 题 ( 议 塞 賓 Ï 1 2  * 】

4 7 . 咨询委员会主嚴在第5 5 次会议上报告了第A/C. 5 / 3 8 / $  1号文件的内容 ,  
他说大会将授权跨国公司委员会于1 9 8  4 年初召开次特别会议，以完成制订关 

于跨国公司行为守则的工作》 所需会议事务费按金额计算为《 125, 0 0 0 , 将根 

据会谈♦务费用综合说明a 予以审议（见 A/，c。5 / 3 8 / S R  5 5 , 第 6 2 段 ）•

第六委员会在其报告

( A / 3 8 / 6 6 1 ) 中提IB的决议草案所涉 

行政和经费问题 ( 议塞1 Ï 1 —2 i n »  * 1

4 8 . 咨询委员会主席在第5 6 次会议上说，大会第三十六届会议和第三十七届

« 经济及社会理♦会的报告

有关新的国际经济秩序的国际法原则和规范的遂步发展》



会议授权拨敦，以便使联合国训练和研究所（联合国训研所）能够就有关新的国际 

经济秩序的国际法原则和规范的逐步发展编写份研究报告》 秘书长在A ^ 。5 /
3 8 / 6 2 号文件中要求拨款I： 5 1 0 0 , 是为了使联合国训研所及时完成该研究报 

告，以便秘书长能够提交给大会第三十九届会议• 咨询委员会建议核准秘书长在

1 9 8  4 - 1  9 8  5 两年期慨算第2  6 款下要求核拨的敦额 ( 见A/C。5 / 3 8 /
SRo 5 6 ,第 1 和 2 段

第六委员会在其报告 (A ^ a /^ 6 6 6 ) 中 

的决议草案所涉行政^ 经g 巧题 

( 议程项目 1 2  6 • )

4 9 . 咨询委员会主席在第5 8 次会议上说, 根据上述决议草案的规定，大会将 

提权加强在国际关系上不使用武力原则的效力特别委员会趣续进行起草在国际关系 

上不使用武力与和平解决争端世界条约的工作，并请秘书长向特别委员会提供必要 

的设旅和服务》 秘书长在A/C。5 / 3 8 ^ 3 号文件中祐计， 1 9 8 4 年的会议事

务经费将达》405 , 8 0 0  • 将列入在本届会议结束时提交的会议事务费用综合说

明 a (见  V C 。5/^38/SRo 5 9 , 第 1 0  段 ）•

加强在国际关系上不使用武力原则的效力特别委员会的报告。



由于科学和技术促进发展 

政府间委员会第4  (V)号决议内 

的建议而引 起 的 5 B款 

( 科学和技术促进发展中 

心 》订正慨算

5 0. 咨询委员会主席在第6 2 次会议上指出， 秘书长的报告（A/C, 5 / 3 5 / 6 4 )  
内概述的第5 B 敦订正概算是由于科学和技术促进友展政府间委员会的建议而引起 

的。 政府间委员会在其第五届会议上通过了关于国家和区城活动的第4 决议

( 见 A / 3 5 / 3  7 , 附件）， 政府间委员会在该决议中，除其他事项外，请科学和技 

术促进发展中心执行主任在现有资源内，通过常设各国联络中心网继续并增进各国 

政府进行合作， 还要求秘书长以适当方式提出各种提案，目的是仍然在现有资源 

内加强和提高国家和区城活动现有结构的功能。 秘书长在其报告中说明了他准备 

如何响应政府间委员会的要求，并指出他会努力首先在2 95 4 —2 5 两年期方案概 

算第 5 B敦下的观有资源内展开这些额外活动。 如果超出可能范围，则有关方案 

调養和其后的资源重新部署将载于2 98 4 - 1 98 5 两年期预算和方案的执行情况报告 

内，

5 1 . 咨询委员会已获得答复知悉，执行秘书长报告中慨述的活动所需经费佑计 

数为 ;1 5 7 , 4 0 0 。 这笔经费将供充若干工作目的临时助理和顾问的所需费用、工 

作人员旅赛以及出席特设小组和区域会议、国家联络中心一级的讨论会和讲习班的 

旅费， 根框从秘书处得到的资料，咨询委员会认为第五委貝会应建议大会注意秘 

书长的报告（A/C. 5 / 3 8 / 6 4  ) ( 见A/C. 5 / 3 8 / S R .  6 2 , 第 46~^8  段 》。

5 2 . 秘书长根据第五委员会的要求在其报告的增编《A/C. 5 / 3 5 / 6 4 /A d d .  1 
内提供了关于由他所请求核拨的 7, 4 0 0 经费资助的方案构成部门的详细资料 , 
在第 6 9 次会议上，咨询委员会主庸指出，上述增编重甲，秘书长将尽量在第5 B 
敦下现有资源内进行额外活动， 不过，增编同时还强调，秘书长不会为了进行科



学和技术促进发展政府间委员会第4 漫决议所载截外活动而削减已经获得第五委 

员会核准的活动。 如果第5 S 敦下的资源不够，秘书长将把问趙提交给咨委贾 

会讨论 ( 见 A/C. 5 /3 8 /S R ,  69, 第 61 段 ）。

第三委员会关于议卷须目2 2 
报 告 （入/ 3 8 /6 8  0 、 提 f t的 

题为 " 改善所有移徒工人ëT …
境 况 并 确 保 其 人 权 和 算 严 施 " 的 

决议章案的所涉行政和经赛

5 3 . 咨询委员会主原在第5 6 次会议上指出，本决议，案将请起笨保护所有移 

徒工人及其家厲权利国际公约工作组尽快完成其工作；授权工作缀在2 9 8 4 年举 

行一次为期两周的闭会期间会议并在大会第三十九届会议期间举行会议， 秘书长 

的说明 ( A/C. 5/ 3« / 6 6 ) 中所提到的《 6, 5 0 0 旅赛和生活津貼将予々支 .
5 4 . 咨询委员会主席还指出，工作组不在其圓定总部日内瓦而在纽约举行闭会 

期间会议和会期会议的决定将构成大会第3 2 / 2 4 0 号决议的例外情形， 并且在大 

会第三+ 九届会议期间举行会期会议也将构成对大会关于大会附厲机构会议时间安 

排的第3 4 /4 0 2 号决定的例外情形。 如果大会通过本决议章案，在纽约举行会议 

的费用会增加而这个问题将按照会议事务所需费用综合说明加以审议( 见 A/C. 5 /  
38/SR ,  5 6 ,第16 和 1 7 段 ），

第三委员会关于议程项目9 6 **的报告 

《A /3 S /6 5  6 和 C orr. 2 ) 提 {B的题为"公民 

权利和政治权利国际公约" 缔约â "
会议和人权事务委员会会议时阿拉伯语文服务 "

的决议章案所涉行政和经赛问题

* 经济及社会理事会的报告。

** 关于人权的两项国际公约。



5 5 . 咨询委员会主席在第5 6 次会议上就A/C. 5 / 3 6 / 6 7 号 ; 件作了报告，

年的会议事务所需经费他计数按全额计算为S 5 3 2 ,  2 0 0 。由于29
8 4 年的所需经费将在会议事务费用综合说明Û的范围内加以审议，因此遗过决议 

章案后无需立刻增拨经赛 ( 參看A/C. 5 / 3 8 / S R .  5 6 ,第 2 5 段 ），

特别政治委员会关于议程项目7 2 •
的报告（A / 3 g / 6 9 9 )提出的决议韋案B 

所涉行政和经赛问题  ~
5 6 , 秘书长的说明（A/C. 倘计，本决议，案通过后需增加经赛

$ 630,  0 0 0 , 包括在第2 7 敦下增加；$ 5 7 4 ,  0 0 0 和在第2 8 敦下增加$ 5 6 ,0 0 0。
5 7 . 咨询委员会主席在第5 « 次会议上嫁述了秘书长的要求，并指出某些拟议 

活动的费用在该议章案中均有很确切的说明》

5 8 , 咨询委员会认为，第 2 8 D款下请求核拨的共同事务赛$ 5 6 ,  0 0 0可以予 

以勿支，因此建议在第2 7 敦下拨给经赛$： 57 4 ,  Û 0 0。 第 3 2 敦 《工作人员薪 

金 税 ) 需增加经费⑧114, 200  , 由收入第1 敦 （工作人员薪金税收入）下同额增 

加数抵销（见 A/C. 5 / 3 8 / S Ü .  58,第 2 4 - 2 6  段 ) ,
关于议程项目1 的决议草案

A / 3 8 / L ,  3 3和 3 4 所涉行政和经赛问题

5 9 . 咨询委员会主席在第5 6 次会议上说，秘书长的说明《A/C. 5 / 3 8 / 7 2 、 

扼要举出的所需经费用于执行给予殖民地国家和人民独立宣言执行情况特别委员会 

的工作方案， 按照秘书长的说明，该方案各项目在 i  9 8 4 年期间共需经费$  
371, 2 0 0 , 不过，由于1 9 5 4 —2 9 5 5 两年期方案概算内已为特别委员会的活动列 

有经费 ;1 6 0 2 ,  9 0 0 ,通过上述两项决议拿案后不需要再增拨经费《见 A/C. 5 / 3 8 /  
SR. 5 6 , 翁 2 段)。

** 有关新闻的问题 .
** 《给予殖民地国家和人民独立宣言》的执行情况，
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特别政治委员会关于议程项目7 0 *
的报告《A / 3 g / 7 1 4 )提 {B的决议辕 

所涉行政和经赛间趣

6 0 . 客询委员会生席在第5 8 次会议上就A /C，5 X 3 8 / 7 4 号文件作了报告。 

秘书长在该文件中佑计，本 决 议 葉 案 下 需 要 经 费 共 计 200用来支付三组专家 

的旅赛和生活津贴， 另外还需要⑧3, 2 0 0 来支付力日内瓦会议提供实质服务的 

两名秘书处工作人员的旅费和生活费。 按全额计算係计为；$ 1 7 1 .  6 0 0 的会议事 

务费将在本届大会结束前向★会提 IB的会议事务赛用综合说明a 的范围内加以审议。

6 1 . 咨询委员会在审议秘书长的说明时注意到慨算第2 A款下为和平利用外层 

空间委员会提供的全部经费，有鉴于这些经费，咨询委员会建议核准增拨 

而不是秘书长要求的Ü « 4 ,  0 0 0  ( # t  A/C. 5 / 3 8 / S R ,  5 8 ,第 4 S 段 ），

关于议程项目3 3 ••决议草案 

A / 3 8 / I ^  37、3 g和 4 0 所渉行政和经费问题

6 2 . 秘书长的说明《A/C. 5 / 3 5 / 7 5 》佑计，为执行决议章案A /3S  L. 3 7 和 

4 0 , 198 4 - 1 9 8  5 两年期方案慨算需增拨经赛I： 1. 288 ,  0 0 0# 充非会议事务费 

用，包括第1 敦下的 ;S； 191, 8 0 0 ^ 第 2 7 敦下的$： 523 ,  4 0 0 ^ 第 2 « 敦下的 I： 
96 , 2 0 0和第2 9 敦下的《4 7 6 ,  6 0 0 , 秘书长还指出，按全额计算供计为想

的会议事务赞即将在本届大会结束前向大会提出的会议事务赛用综合说明a 的范围 

内加以审议，

6 3 . 失于块议塞案A / 3 8 / L .  3« ，秘书长必须首先进行嗟商才能确定该决议草 

案中要求的会议所需经费》

6 4 . 咨询委员会主廣在第6 2 次会议上说，秘书长的说明纲要举出的工作方案

* * 巴勒斯坦问題。



包括六次讨论会、五次座谈会和非政府组织代表们的两次会议，会议的时地在秘书 

长的说明第2 段内均有说明。 第 4 段内解释了为这些讨论会、座谈会和会议倘计 

费用时的根播，

6 5 . 秘书长也曾通知大会，按照其说明第9 至 2 5 段的解释，有必要增加新闻 

活动。 这些活助包括以新的语文制作两部现有影片、组织实况调査团、出版新闻 

通讯、組织区城座谈会和出版书刊。 需要增加的临时员额为巴勒斯坦人民权利司 

的西名专业人员（？一4 2 名和？一3 2 名 ）和一名一般事务人员以及新闻部 

的 两 名 专 业 人 员 一 4 2 名和？一3 2 名 ）和两名一般事务人员。 秘书长 

的说明的第7 和 1 5 段对上述临时员额有详细说明。

6 6 . 咨询委员会认为，有关讨论会、座谈会和会议的工作方案有关要求过高； 

不过并未因此而建议削减。 同时，委员会希望可将因修订会议日程而未予利用的 

资源供充该项目下将来的所需经费。 根振这些意见，咨询委员会建议第五委员会 

通知大会，如果大会通Ü 决 议 章 案 3 7 和 4 Ü , 第 21、2 8 和 款  

下共需增拨经货 ;5 U  288 ,  000  , 并且稍后将向本届大会提出的会议服务费用综 

合说明内将列入不超过:S 3 , 3 70, 会议事务所需经费。 a 第 3 2 款 （工作人 

员薪金税）下 也 需 经 费 64 ,  000  , 由收入第2 款 （工作人员薪金税收入）下同策 

增加数抵销。 咨询委员会还建议应让大会知悉，如果决议韋案A /3  8 / L .  3 8 获 

得通过，在现阶段不需要增加任何经赛 ( 參看A/C* S /3 5 /S R .  6 2, 第 1 ~ 6 路

第三委员会关于议程项目1 2 * 的报告 

{AX38y68  0 ) 提出的题为 

" 非居住国公民个人人权的国际法律保护问题"
的决议章案所涉行政和经费问题

6 7 . 咨询委员会主席在第6 2 次会议上就A/C* 5 / 3 5 / 7 6 号文件作了报告。

经济及社会理事会的报告。



秘书长曾在该义件中佑计，如果大会第三十九届会议按照本决议普案要求而成立不 

眼成员名概的工作组，则按全概计算共需会议事务经赛 I： 1 5 6 ,  5 0 0 ,
6 8 . 上述即将在会议事务赛用综合说明a 范围内加以审议的佑计数是根振一项 

假定 , 即工作组将在大会第三十九届会议期间举行为期六周的会议，每周开会两次 , 
咨询委员会建议通过这笔他计数（參看A/C. 5 /3 8 /S R .  6 2 ,第 3 4 段 ）。

特别政治委员会关于议程项目 

7 3 * 的报告 ( A / 3 8 / 7 0 0  ) 提出的

薄T 巴勒斯坦难民设立耶路撒冷 

f 圣城 t 大 K

所涉行政和经费问题

6 9 . 咨询委员会主席在第6 2 次会议上就A/C. 5 / 3 8 / 8 1 号文件作了报告。 

按照本决议章案规定，大会将请秘书长趣续采取一切必要措施，按照2 9 8  0 年 11  
月3 日第3 5 / 1  3 B号决议，设立耶路撒冷" 圣城 " 大学，

7 0 .在这方面，秘书长指出，他将继续需要两名顾问，每人为期三月的服务，

这笔服务费用和其他附带所需经费据估计为a： 8 0 0 , 咨询委员会建议在 iPSg-

iPSS 两年期方案慨算第 6 敦下核可这笔经赛 （參看 A/C， S /3 S /S R .  62 ,第2 1 
段 K

印制联合国出版物和文件的技术革新

7 1 .咨询委员会主原在第7 0 次会议上就A/C. 5 /3 « /7 9号文件作了报告， 

秘书长曾在该文件内建议，鉴于总部在文字处理设备方面取得的肯定经检，建议B 

内瓦会议事务部采用这种设备， 按照一项三阶段计划，应由日内瓦英、法和西班 

牙文打字单位首先引进这个系统，因此需要征聘一名协调员，以及在上述三个单位

联合国近东巴勒斯坦难民救济和工程处,



进行场地准翁p同时装置设备的工作。 1 9 8 4  —1 9 8 5 两年期内需要为征聘协调员 

所要求的？ 一4 临时员额提供经费《 232, 1 0 0 , 设备场地准备工作的倘计费用为 

$  6 4 9 ,  5 0 0 , 而设备和有关敦件及技术项目的全部费用佑计为《 1, 0 0 9 ,  0 0 0 。

在这方面主庸指出，纽约和日内瓦的系统是相容的，但日内瓦系统也将受益于新近 

的技术发展。 装置费和家具还分别需要额外经费《 3 7 ,  0 0 0 和 $ 9 0、0 0 0。两 

年期内的维修赛係计为;5 2 3 4 ,  0 0 0  , 另 外 还 需 要 1 0 4 ,  0 0 0 的用品费。

7 2 .上述各组成部分的全部费用倘计为Ü 2, 2 55, 6 00。 但秘书长打算从现 

有资源内支付设备和装置费（ 046» 00 (0及维修费《；$ 234, 000)。 因 

此，全部所需经赛《 2, 2 5 5 ,  6 0 0 内，$ 1, 28  0,  0 0 0 可 予 支 ， 所以需要争 

取额外经费共$ 975, 600*包括第2 8 工敦下$ 194»  0 0 0 , 第2 9 B款下漆  

132, 200和第3 2 敦下：$ 649, 500。 第3 2款 （工作人员薪金税）下需增加 

给赛 $  2 6 ,  8 0 0 , 由牧入第2敦 （工作人员薪金税收入）下同额增加数抵销。 咨 

询委员会建议核准秘书长的要求{ 參看A/C. 5 / 3 8 / S R *  70,第 5 C和 5 2 段 ）。

设于亚的斯业贝巴的非洲经濟委员会的 

会议说施是否齐香间题

7 3 . 各询委员会主嚴在第7 0 次会议上指出，换书长的报資（A/C. 5 / 3 8 /  
8 2 )直到 1 9 8 3 年 1 2 月 1 2 日才收到，当时咨询委员会业已深入审议大童其池 

报告，包括许多所涉行政和经赞间题的说明，需要弟五委员会先就这些说明在全体 

会议上提 iü报舌，才能就其池主要委员会的报資采取行功。 因此，各询委员会未 

能详细审议秘书长的报告鉴于所，及的经，非，庞大咨询委员会认为应该给予详细 

m 义, 因此《议将对报昔的审议絶迟至第三十九届会议，庙时将可极详细地审豐秘 

书长的提议， 不过，它还建议大会孩口丁在1 9 8 4  -  1 9 8 5 两年期方案慨算第 

3 2 款下增拔经赛$ 3 2 0 ,  7 0 0  , 用于非洲经济委员会的小规摸改建和改良方秉以及 

正在进行的维條项目（參看A/C. 5 X 3 8 /S 巧 7 0  , 第 5 9 段 ），



第一委员会在其有天议程项g  5 9 ，的报告 

( A / 3 8X 6 3 7 ) 内提出的夾议卓案所渉行效

和经赞同题

7 4 . 咨询委員会主席在弟6 2 次会议上说，夜照上述央议草案，大会将絶长印 

度浮特坡委员会的任务期限，弁请其在 1 g 8 4 平另外举行三次庙会， 秘书长在 

其所涉行政和经赞间题的说明《A/C. 5 / 3 8 / 8 4 ) 中估计会议爭务所着的经赞总减 

力：8!1, 5 9 7 ,  6 0 0  , 这些经赞将在弟三十八y®会议终 r 时提又大会的会议爭♦经赛 

综合说明的范漲内浏以审议& ( 參看A/C. 5 / 3 8 / S I i  62  , 第 3 9 授 ），

特别癸员会在其有夫议後项自6 9 •  •的报營 

(A //3 8 / 7 18 ) 巧提出的夾议翠案D所涉行

政和经養问题

7 5 . 咨询委员会主摩在第6 2 次会议上报營Ta/C, 5 /3 8 /T 5 5号文件，在该 

文件中秘书长健计第2 3 敦下将萧》2 5 5 ,  7 0 0 , 以饥行上述次议翠某所产生的活 

动， 力协助调査以色列授香占领区居民人双的行为特别委员会进行其工作方秉， 

秘书长姿求孩拔临时助理人员经資，用于》«9个专业入员员额（P -  2 和 ？-  3 职等 

备一 ) 和两个一般爭务人员员额；其数额与 1 9 8 3 平饥行活动所簿员绩数相同， 

主席说，提议的 1 9 8 4 年工作方案与1 9 8 3 年的相似，因此，委员会建议後可 

« 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期方案概算第2 3 款下增谈经赞《2 5 5 ,  7 0 0 , 第 3 1 
款 ( 工作人员薪金枕 ) 下还着要经费« 3 4 ,  4 0 0  , 田收入第1 款 ( 工作人员薪金税 

收入）下增加的同等数额抵谓， 会议爭务所需经赞总额估计力S 4 3 8 ,  7 0 0  , 这

《宣布印度洋力和平区的宣， 》的执行情况：tp度洋特设委员会的报資 

调査以色列侵香占领区居民人权的行力特别委员会的报舌，



些经赞将在第三十八庙会议终了时提交大会的1 9 8 4 年会议事务经费综舍说明的 

范围內加以审议a ( 参看A /q  5 / 3 8 / S i \  6 2 , 第 2 4 段 ）•

联合国工业支展組织改为专门机将;
第 1 7 和 2 8 M敦下的订正概算

7 6 . 咨询委员会主嚴在第7 3 次会议上说，夫于联食因工业灰戾組织（工灰组 

织 ）改匆专门机构的背素資科载于秘书长的报舌（A/C. 5 / 3 8 / 8 7 ) ， 1 至 5 杖， 

关于维也纳国际中心提供服务的自斬安郁则载于弟6 和 7 找， 报舌第8 至 1 7 段 

讨论了工灰组织改力专门机构对这些安徘的參啊以及所憲05改受，

7 7 . 在这方面，咨询委员会提到秘书长在弟8 找中的说明，其中说工友組织的 

改变不应參响到共同事务不得直复这个前徒， 不过，秘书长还说，已着手审堂联 

合国、工灰組织和国际原子能机构之同的了，香忘求，以决定目前分配5贫谷方面的 

责任是否需要修改。

7 8 . 秘书长夫于新闻、人爭、会议爭务、总务和财政的提议和计戈>j嫌述十他的

报昔的第1 0 至 1 7 段， 各询委员会注意剑弟9 段的说明其中说将齋要早诚的、
，

特仗的联舍国人事处和新闻处，并应立即着手予以设立， 提议的新闻处的职责载

于 第 1 0 段， 其中将包括作为奥地利和德慈志联邦共和圓的新闻中心。 第 1 1
投指出，新闻处的经赞总额将为：$8 2 1 ,  4 0 0 , 从 1 9 8 4 -  1 9 8  5 旧年期方案

慨算弟2 7 款下力j拔， 为了筹借这笔费用，提议从弟1 7 家 （工友组织新闻处）

下调谈《3 9 0 ,  3 0 0  , 支1t一个？ -  5 、一个 P -  3 和四个一般爭务人员员额的费

用- 开从第2 7 敦下新闻部现有资源调復$ 3 5 2 ,  1 0 0 , 以支付一个？ -  4 、一 个  

P -  3 和三个一般事务人员员额的费用和业务赞用， 其榮经赛 rT 9 ,  0 0 0 将用于 

一个D -  1 员额， 秘书长在弟1 2 授指出，1 9 8 4 平将审査以调彼方武应付所 

萧经费的可能Î生，在目前阶段没有为此目的要求增彼经费•

7 9 . 各询委员会秘书长提议在维也纳设立一个新闻处一爭并不反对。 委员会 

说 ，将该新闻处作为类地利和循意志联邦共和国新闻中心这一计戈y与新闻委员会在



其报普（义/ 3 8 / / 2 1 和 c o r r .  1 ) 第 9 4 段中提出的第3 9 号建议相符合 . 各询 

委员会相，，维也纳新闻处的体刹结构将限于小现姨，并将尽可能'便用组灼或日内 

瓦已有的资源， 因此，咨询委员会建议接受秘书长的请求，在 1 9 8 4 -  1 9 8 5  
两年期方案概算第2 7 款下戈d彼 11390, 3 0 0 以使在维也纳说立一个联合圓新闻处 ， 

这笔欲项将由第1 7 敦下姨少同等数類抵销，

8 0 . 咨请委貝会主席还注有到 , 为了在联合圓维也纳办爭处设JT一个人事处孩 

心小组，秘书长提议在弟2 8 M家下设童七个员Ü 《2 个 P ，3 和 5 个一般爭务人 

员员额），将以前调至工灰組织浏強其人事处的员额特调过来， 1 9 8 4 年期间 

将审査这方面的进一步灰展，如有必夢弁将向大会第三十九庙会议提出报音（參看 

A/C. 5 / 3 8 / s n  7 3  , 第 8 -  1 3 授 ），

特别政治委员会在其有夫议程项目7 5 •的 

报告（A > /3 8 /7 2 0 ) 内提出的夾议軍案所坡 

行政和经赞间越

8 1 . 咨询委员会主席在第6  2 次会议上注 , t 剑，上述决议单案要求大会请秘书 

长继续监査和评价因以色列执行建造地中海和死海同运柯的夾定所严生的种种反面 

影响• 秘书长在其所涉行政和经赞问越的说明( A//C. 5 / 3 8 / 8 9  ) 內指出，为了 

执行这项赛求，他将需外界的专门知识，这框赞用连间有夫的辅助服务费彼计在

1 9 8 4 -  1 9 8 5 两平期後其第7 敦下齋戈谈 | ：50 ,  0 0 0 .  多询資员会建议後 

可增谈这笔经赛（参看A/C. 5 / 3 8 / S n  6 2  , 第 2 8 投 ）•

« 以色列建造地中海和死海间运河的夾定•



( V ^ 8 X 6 4 4 ) 内提出的决议享案所涉行政 

和经赞问题

8 2 . 容请委员会主席在第6 6 次会议上说，授照上述决议单案的现定，大会将 

决定设立一个执行《联合国宪章》集体安金条款特别委员会,梭书长在其所涉行 

政和经赞问總的说明（A/C. 5 / 3 8 / 9 1 ) 中指出，会议爭务所需经赞将在会议事务 

经费综舍说明的范Ü 内加以审议a , 按全额赞用计鼻估计为《3 6 3 ,  3 0 0  ( 参， 

h /0 ,  5 / 3 8 / S 巧 66  , 第 1 段 ），

日内成一般爭务人员职类的肤务分类

8 3 . 咨询委员会主廣在第6 9 次会议上就A/C. 5 y ^ 3 8 /^ 2和 Corr. 1 号文件 

提出报舌，秘书长在该文件中就日内氣一般事务人员类别所有员嶺进行的狀务分类 

结来以及为执行这些结来，提议采取的惜施提出报舌， 秘书长在其报告（A/C. 5 /  
3 8 / 9 2 和 Corr, 1 ) 内提议将1 1个一般爭务人员员额改氣为专•业 人 员 类 ；将 

頭算备款的7 2 个一般爭务人员特等员额予以转调，反映对分类力特等一般爭务人 

员员额的直新分配；并提供2 7 个 " 临时特等" 员额，以 应 目 孤 2 9 个买占特等 

职征都被改叙为低于这一职等的情况*
8 4 .  1 1个被分类为专业人员职等的员额中目翦只有一个出缺， 秘书长认为， 

由于其隶1 0 个员额的在职人员在施行竟争性考试之前已担任有夫狀位，应考愿将 

他们提升至专业人员职类，尽管有大会1 9 7 8 年 1 2 月 2 0 日第3 a / 1 4 3 号决议 

的要求， 在这方面，秘书长还说，竟争性考试适用于填补空軟， 秘书长说，空 

缺将以外郁征聘方武填补•

执行《联合国宪， 》的集体安全条敦以维待国际和平与安全 ,



8 6 .  1 1 个员顿改敎所渉经赞为1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期第1 0 款下《58 ,  
0 0 0 , 第 1 5 敦下 ;$113 ,  4 0 0 , 以及第2 8 工款下部22 ,  8 0 0 , 共计域194,  200 .  
第 3 1 敦 （工作人员薪金税）和收入弟 1 家 ( 工作人员薪金税收入）下将减少 

1184, 0 0 0 ,  咨请委员会获知，数额减少是因为包括工作人员薪金祝在内的称准

赞用就一般事务工作人员而言是《净薪金总数计算的，但就专业人员而，，只较基 

本薪金净额计算而不包括工，地点差价调基数， 不过，秘书长在目翦阶段并末要 

求任何拨款， 反之，他说应尽力巧支1 1 个一般事务人员员顾改嚴为专业人员职 

等的赛用， 在这个基鄉上，弁且鉴于救义的特别情况，各询委员会建议，作为大 

会第 3 3 / 1 4 3 号夾议所现定的例外情况，接受秘书长夫于处理日巧瓦已改報力专业 

人员职等的1 1 个一般事务人员员额的提议，

8 6 . 咨询委员会还建议孩可将顶其•谷家7  2 个特等员额予以特调， 以将合本报

舌第 9 段表(to)开列的要求， 由于调动的结采，一般爭务人员特等员顿的总数不变， 

整个预算将不需另外拨敦，

8 7 . 至于要求的2 7 个 " 临时特等"员额以处理2 9 个员额被改叙为低于特等 

的工作人员，咨询委员会说，临时安徘将以本报音第1 6 段敎述的方武在1 9 9 0 
年 1 月以前察个结束， 维持 2 7 个作力 " 略时特等"较低等级员额的估计赛用如 

下： 1 9 8 4 -  1 9 8 5 年为漆2 1 6 ,  0 0 0 ,  1 9 8 6 -  1 9 8 7 年力部 149 ,  0 0 0 ,
1 9 8 8 -  1 9 8 9 年为；$85, 0 0 0 , 秘书长在第1 7 段说，将尽力巧支这些费用， 

在目前阶段他并没有要求任何拔敦。 在这个基础上，咨询委员会建议接党秘书长 

关于提供2 7 个 " 條时特等" 员额的要求《參看AXC. 5 / 3 8 / S i \  6 9 ,第2 8 - 3 3  
段)•



第二委员会在其有夫议程项自1 2 * 的报告 

( A / 3 8 / 7 0 1 / A d a  1 ) 内提出的越为"非

洲运输和避讯十平" 的决议草案二所涉行政

和经费问题

8 8 。各询委员会主席在第6 8 次会议上注意到，上述夾议草案将请秋书长从经 

常预算i f 向非洲经济委员会提供《1 0 0 万，便其能够举办四义各商技术会议、详细 

拟订决议草案内要求的研究报音、以及举办预订任1 9 8 4 年召开的诸如案又第7 
和第 9 投所述在非洲运输和通讯十年范围巧的会议。 它进一步指出，应设法从预 

算外資源取得類外支助，

8 9 . 秘书长在其关于夾议草案所渉行政和经费问题的说明（A/0. 5 / 3 8 / 9 4 }
中佑计所需经费总数为《2, 3 0 7 ,  7 0 0  , 其中他要求孩拨如决议草案所提供的 

1 : 1 0  0 万。

9 0 。 因此，咨询委员会建议，舌知大会，如来大会通过这项决议草案，将须在

1 9 8 4 -  1 9 8 5 两年期方案概算弟1 3 家下槽谈经赞想1 0  0 万 （參看Ayc. 5 /  
38XBB, 6 8 , 第 6 5 -  6 7  段 ），

第二委员会在其关于议程项目7  8(0)**的报告 

( A / 3 8 / 7 0 2 /A d d .  3 )内提出的决议 

草案一所涉行政和经赛问题

9 1 . 咨询委员会主席在第7 1 次会议上指出 , A/C. 5 / 3 8 / 9 3 号文件A节是 

关于工业发展高级现场顾问（工发高级顾问）的问题，并符合该决议草案第一节执 

行部分第5 段的要求，这一段建议由经常颁算提供资金，将工发高级顾间方案的工 

作人员总数保持在现有水平。 在 3 0 名工发高级顾问中， 1 9 名由联合菌开发计

* 经济及社会理事会的报告，

**  友展和国际经济合作：工业化。



划署提供经赛， 2 名由联合国工业发展组织 ( 工发组织 ) 提供。 因此建议其余的 

9 名员额由经常预算提供资金，费用後计为》1, 112 ,  0 0 0 。 这笔资金除了提供 

9 ♦工发高级顾问员额（3 名 D -1级， 6 名 P -缴 ）的经赛外，还将用来支助1 8  
♦当地员额。 不过秘书长在其说明第6 段中早求只拔出；BlOO万，咨询姿员会对 

此没有异议。

9 2 . 秘书长说明的B节是关于非洲工业发展十年的问题，秘书长在这一节中指 

出，报振决议革案第二节的观定，大会应向工发组织增拨®1 0 0 万，以搂助非洲画 

家和政府间组织执行"十年 " 方案。 然而，A/C. 5 / 3 8 / 9 9 号t ：件规定应通过 

节约开支和重新部署人员来拨fÜ这笔敦项，根掘这项理解，秘书长没有提出增拨经 

赛Sf要求0 不过，A/C. 5 / 3 8 / 9 9 还衷明，第二姿员会请第五姿员会承诺在大 

会本届会议提供必要的资源。

9 3 . 秘书长说明（A/C. 5 X 3 8 / 9 3 )  C节是关于工发组织第四次大会。 秘书 

长没有要求增拨经费，因为这次大会所普资源;51 ,071 , 7 0 0 已经列入1 9 8 4 一一 

1 9 8 5 两年期方案慨算中。

9 4 . 最后咨询姿员会主席说，第五姿员会根振A//C. 5 / 3 8 / 9 3 号文件第7 至 

1 4 段和A/C. 5 / 3 8 / U 9 号文件的一项理解作出了有关向工发组织拨敦S 1 0 0 万 

用于非洲工业发展十年的决定，咨询姿员会根振这项决定，建议在第 1 7 款下作为 

非经常性支出再增拨》1 0 0 万，用于提供9 ♦工发高级顾问员额的经赛。 方案预 

算第 3 1 敦 （工作人员薪金税）下的增拨经赛达》2 4 2 ,  1 0 0 , 这笔敦项可通过牧 

入第 1 款 （工作人员薪金税收入）下增加同样的数额预'以抵销。 （见A/0. 5 /3 a /B R  
71 第 3 1 一 3 5 段 )。



第二委员会在其关于议程项目7 8 闽 * 的报告 

( A /3 8 X 7 0 2 /A dd. 11 )内提出的决议 

草案所涉行政和经赛问题

9 5 . 咨询姿员会主席在第6 6 次会议上说，报振该决议草案大会将请发展和国 

际经济总干事继续与各有关机构合作，确保在秘书处一级冗分调动和协调联合国系 

统的活动，以执行《支捷最不发达国家的1 9 8 0 年代新的实质後行劲纲領》和采 

取后续行动。 虽然在 1 9 8 2 — 1 9 8 3 两年期方案颁算中为此目的设立了一小 

I ) - 1员额和一♦一般事务员额，但 1 9 8 4 - 1  9 8 5 两年期方案慨算中又删去了 

这两小员额，等第二姿员会审议这个项目。 秘书长已在其关于所涉行政和经赛间 

题的说明（A/C. 5 / 3 8 / ^ ) 5 )中要求恢复这两个员额。

9 6 .咨询委员会同意在5 A款下拨出》204, 900 , 以支付两小临时员额的所 

需经赛。 第 3 1款 （工作人员薪金税) 下需增彼的$53. 800将由牧入第1敦(工 

作人员薪金税收入 ) 下增加的同样数额预以抵销（见AXC. 5/38/SR. 66 , 第 2 3 

和 2 4段 ）。

第二委员会在其关于议程项目1 2 **的报告 

(A /3 8 /7 0 1 /A d d ,  1 ) 内提出的题为 

"发展中国家的能源开发" 的决议 

草案三所涉行政和经赛问题

9 7 . 咨请委员会主席在第6 7 次会议上就秘书长提交的说明提出报告A/C. 5 /  
3 8 / 9 6 )o

发展和国除经济合作：执行《支援最不发达国家的1 9 8 0 年代新時实所桂行 

动纲领》

经济及社会理事会的报告



9 8 . 正如秘书长在说明中指出的，将尽一切努力用1 9 8 4 - 1  9 8  5 两年期 

觸算第 6 款下已提出的所需资源来满足由于该决议草案而需增加的经赛。 秘书长 

的说明提供了有关该决议草案方案方面的更多资料，在本届会议上通过该决议草案 

并不一定需要增拨经费（见A/C. 5/38/SR. 6 7 ,第 4 8 段 ）。

第六姿员会在其关于议程项目1 3 4 * 的报告 

( A / 3 8 / 6 7 4 )内提出的决议草案 

所涉方案、行政和经费问题

9 9 . 咨询姿员会主席在第6 6 次会议上提出有关A/C. 5 y S 8 y ^ 7 号文件的报 

告 ，秘书长在该义件中佑计按全额计算的会议所需经费为》4 2 4 ,  2 0 0 。 这些经费 

将在第三十/U&会议快结;^时向大会提交的会议事务赛用综合说明的范围内预以审 

议 a (见A/C. 5 ^ 8 / S R .  6 6 , 第 7 段 ）。

第六委员会在其关于议程项目129**6^振告 

( A /3 8 X 6 6 9 ) 内提出的决议草案 

所涉行政和经赛问题

1 0 0 . 咨询香员会主席在第6 6 次会议上说，报振该决议 , 大会将决定反对招暮 , 
使用、资助和训练雇佣军国际公约特设起草委员会应继续起草该公约的工作，并将 

确定特设委员会第四届会议的具体日期。

1 0 1 . 在 A/C. 5 / 3 8 ^ 9 8 号文件中，秘书长根推特设姿员会将在纽约举行会议 

的设想，姑计会议事务赛用为》35 9 ,  8 0 0 。 设想这次会议将在纽约举行是因为 

特设姿员会是设在纽约的机构，由法律事务厅提供服务。如果不照大会第3 M  4 0

• 联合国宪章和加强联合国作用特别姿员会的报告。

* • 反对招寡、使用、资助和训练雇佣军国际公约特设起草委员会的报告》



号决议的决定，例外地在H 内瓦举行会议，并需增搜经赛S 2 0 1 ,  6 0 0 «会议委员 

会报掘大会第3 5 / 1 0A号决议第6 段提出的意见（A/C, 5 / ^ 8 / ^ 8 / A d d .  I )中说 

明了这一点。 不过，如果特设查员会在纽约举行会议，将能勾支会议事务费用。

1 0 2 . 因此，第五姿员会不访通知大会，如果特设姿员会在纽约举行会议，通过 

这项决议将需要不超过《3 5 9 ,  8 0 0 的会议事务赛用。 这笔费用将反映在第三十 

八届会议快结束时，提交大会的会议事务赛用综合说明中a (见A/C. 5 / 3 8 / «氏66, 
第14一1 嫩)。

第 1 2 款 （拉丁美洲经济發员会: 西班牙港 

^ 勒比分区办事处的房舍)订正概算

1 0 3 . 咨询姿员会主席在第7 1 次会议上提出关于A/C. 5 / 3 8 / 1  O Q f文件的报 

告，秘书长在这份义件中要求在第1 2 敦下拨敦》2 4 2 ,  5 0 0  , 以便改进和扩大拉 

丁美洲经济姿员会西班牙港分区办事处工作人员的房舍。 文件第2 段解释了需增 

加房舍面积的情况》 提议在两年期内为增加的6, 0 0 0 平方英尺房舍拨出《362^000 
的租金，这项建议反映出由所在国政府补贴4 0 %的租金。

1 0 4 . 咨询委员会建议第五姿员会核准关于在1 9 8 4 - 1  9 8  5 两年期方案慨 

算第 1 2 款下增拨经赛《2 4 2 ,  5 0 0 的要求 (见A/C. 5 / 3 8 / S R .  71 , 第 1 和2段 ）。

正^ 数：汇率变化和通货膨胀的影响

1 0 5 . 咨询委员会主廣在第7 1 次会议上提请人们注索秘书长的报告（A/C. 5 /  
3 8 / 1 0 2 》第 2 段中所载的订正汇率。这些汇率是根振1 9 8 3 年 1 2 月 1 日开始 

实行的联合国业务汇率制定的。 最新资科表明，与其他货市相比，美元的比值上 

升了。咨询姿员会得知，秘书长仍然对下一年使用1 2 月份的汇率；也就是说，不 

打算预测汇率今后的任何受化。 这意味着，如果当前的美元市值下跌，低于直至 

最近美元增值之前在便用的汇率 , 就可能产生严重的现金周转问题《



1 0 6 . 关于避货膨胀率，主席回顾各询姿员会早先曾建议,必要时秘书长应提议 

进行调整，以反映出通货膨服率的最新变动情况。 鉴于 1 9 8 3 年期间纽约的通 

货膨服率低，秘书长现已建议将原来计算方案慨算时所用5. 5% 的通货膨服率订正 

为 5%o
1 0 7 . 秘书长根摆其报告中所述的各种原因，决定维持原来颁测的其他工作地点 

的通货膨胀率，并且维待咨询資员会建议的联合国难民事务商级专员办事处和联合 

国新闻中心的1 0 % 的通货膨服率。

1 0 8 . 报告第7 段叙述了对第五資员会一读时批准昨方案慨算以及对第五姿员会 

直至第6 3 次会议和包括在第6 3 次会议上批准的所有订正慨数及有关所涉行政和 

经费问题的说明应用新的汇率和通货，胀率总的说来会产生何种效果0 支出款的

订正总额达》1, 5 7 1 ,  2 4 5 ,  2 0 0  , 而收入订正慨数总额则为S 280 ,  4 4 5 .  9 0 0 。 

报告附件一载有按敦开列的明细表。 ，

1 0 9 . 主届还提请注意报告附件二，该附件列有在编写秘书长的报告之前的订正 

慨数和关于所涉经赛问题的说明。 咨询委员会还得知，将分发一份增编，以反映 

出第五姿员会核准的按订正赛率重新计算的款额（见A/C. 5 / 3 8 / 1 0 2 / A d d .  1 )。 
在该增编后提出的任何说明，将按原来的赛率计算费用，并将在 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两 

年期第一份工作情扰报告中作出必軍的调整。

1 1 0 . 根据这些意见，咨请姿员会建议核准秘书长报告中所载的订正慨数（览A /  
C. 5 / 3 8 / S R .  71* 第 1 5 — 1 9 页 ）。

第二委员会在其关于议程项目7 8 (C) * 的报告 

( A / 3 8 / 7 0 2 /A d d ,  3 ) 内提出的题为 

"联合国工业发展组织改为专门机构"的 

草案二所涉行政和经赛问题

1 1 1， 咨询委员会主席在第7 3 次会议上说，报播该决议草案的规定，大会应决

•  发展和国际经济合作：工业化。



定为联合国工业发展组织（工发组级 ) 1 9 8 4 - 1 9 8 5 两年期经常预算提供足 

够的资源，以确保根据大会1 9 7 9 年 1 2 月 1 3 日第3 4 /巧6 号决议第7段的规定 

为工发组织第一次大会以及与该组织改为专门机构有关的费用提供必要的资金。

大会还决定在其第三十九届会议上审议决议草案第6 段引起的所涉经费问题。 因 

此，将不间本届大会提出增拨经费的请求。

1 1 2 . 不过力了便大家了解情况，秘书长在其说明（A/C. 5 / 3 8 / 1 0 3 ) 第 5 段 

中说，预计第一次大会将分两部分举行，其间将举行新的工业发展理事会及方案和 

预算委员会的• -届会议。 根掘秘书长的说明中所提出的设想，按 1 9 8 4 年的费 

率计算，第一次大会的赛用他计为®1, 191 ,  700»
1 1 3 . 秘书长还说，已请求为1 9 8 4 — 1 9 8 5 两年斯方案慨算拨出的资源将 

支付工业发展理事会两届会议及其附属机构常设委员会四届会议的会议事务赛用， 

不过，糖秘书长说，如果新的工业发展理事会及其方案和预算姿员会将在现任理事 

会第三十九届会议之后于1 9 8 5 年举行第一届会议，就必须请求增拨经费，支付 

与新的理事会及其方案和预其委员会第一届会议有关的赛用，根播 A/C* 5/38X 103  
号文件，这些赛用佳计为》1, 2 5 7 ,  5 0 0 (见A//C. 5 /3 8X S R .  7 3 , 第 3 — 5 段 ）。

关于会议事务赛用所涉行政和经赛问题的综合说明

1 1 4 . 秘书长在其说明（A/C. 5 / 3 8 / 1 0 4 ) 中要求在第2 9 、2 8 0 、2 8 工、 

3 1 款和收入第1 敦下为大会第三十八届会议核准的1 9 8 4 年会议事务增拨经赛 

S8, 5 7 3 ,  0 0 0 。 按金额赛用计算，这方面的开支f古计为S18,  9 7 2 ,  1 0 0 , 其 

中 ;S1 5, 2 9 3 ,  2 0 0 用于总部，！8；2, 7 5 1 ,  0 0 0 用于H 内瓦， 》9 2 7 ,  9 0 0用于维也 

纳0

1 1 5 . 咨询委员会主席在第7 1 次会议上说，姿员会根据它对秘书长的说明的审 

查情况和它所收到的资科，认为若略增加一些领城多订计划的百分比，同时再提高 

生产力，就可能滅少《1, 2 3 3 ,  0 0 0 。因此，委员会建议共拨出经费$7, 3 4 0 ,0 0 0。



这笔经费细分如下：第 2 9 A 敦， 》3, 3 0 0 ,  0 0 0  ; 第 2 9 B 敦 》1, 9 0 0 ,  0 0 0 ; 第 

29C  敦， 9 0 0 ,  0 0 0 ; 第 281)款 ，》2 0 0 ,  0 0 0  ; 第 2 8 工敦。 （无变化）， 

S40.  0 0 0 。 此外在第3 1 敦 （工作人员薪金税 ) 下需權梭一笔经赛®91 3, 0 0 0  
( 而不是®1, 0 9 7 ,  3 0 0 ) , 可由收入第1 敦 （工作人员薪金税收入）下增加的一 

笔同等数额须以抵销（见A/C. 5/38/SR. 7 1 ,第 7 — 9 段

关于议程项目3 4 • 的决议草案A /3 8 /L .  49  
所涉方案，行政和经赛问题

1 1 6 . 咨询姿员会主席在第7 0 次会议上说，该决议草案将请秘书长在合格专家 

的协助下，就以色列与美利坚合众国结成战略联盟所引起的长期和短期不利后果问 

题编写一份综合性研究报告。 然而,正 如 A/C. 5 / 3 8 / 1  05号文件中指出的那样， 

由于秘书长不能确定将涉及多少费用和将以何种方式执行这项要求，因此在该阶段 

没有要求增拨经赛。 秘书长打算征到咨询委员会的同意，在他确定以何种方法编 

写研究报告及所涉赛用后，拨出所需的资金（见A/C, 5/38/SR. 70  , 第 1 段 ）。

• 中东局势
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